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Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 456 
- без перепечаток 348 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
Ротенберг считает, что увеличение лимита в КХЛ не повлияет на 
появление талантливых российских хоккеистов (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Главный тренер команды "Россия-25" и СКА Роман Ротенберг 
прокомментировал "СЭ" решение правления Федерации хоккея России (ФХР) 
увеличить лимит в пять легионеров со следующего сезона КХЛ. 

перейти к статье 

СКА ждет от КХЛ ответа по поводу рассмотрения вопроса об изменении 
управления судейством (ТАСС) 
По предложению петербургского клуба отвечать за обслуживание всех 
хоккейных матчей должна Всероссийская коллегия судей 

перейти к статье 

Вратарь "Салавата Юлаева" Илья Ежов принял решение завершить 
карьеру (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru)) 
Голкипер "Салавата Юлаева" Илья Ежов в возрасте 37-ми лет принял решение 
завершить спортивную карьеру. 

перейти к статье 

Рекордсмен КХЛ объявил о завершении карьеры (Р-Спорт) 
Рекордсмен КХЛ по числу матчей Бирюков объявил о завершении карьеры 

перейти к статье 

Панин: Ежов станет большим тренером вратарей в Канаде и воспитает 
десятки голкиперов (Чемпионат.com) 
Защитник "Салавата Юлаева" Григорий Панин прокомментировал завершение 
карьеры своих бывших одноклубников - вратаря Ильи Ежова и игрока обороны 
Евгения Бирюкова. 

перейти к статье 

Минимум 7 команд КХЛ будут готовиться к новому сезону в Минске 
(Хайруллин) (Tribuna (by.tribuna.com)) 
7 команд КХЛ проведут подготовку к следующему сезону в Минске.  

перейти к статье 

Защитник "Нефтехимика" Хохлов назвал самые хоккейные города России 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Защитник "Нефтехимика" Илья Хохлов считает Череповец, Нижнекамск и 
Магнитогорск самыми хоккейными городами в России. 

перейти к статье 



 

 

КХЛ: новости клубов 
 

В погоне за длинным рублем. Рекордсмен и капитан "Динамо" собрался в 
"Спартак" (Советский спорт) 
Андрей Миронов покидает родной клуб из-за денег.  

перейти к статье 

"Я хотел провести всю карьеру в "Динамо", но..." Первое интервью 
Миронова после перехода в "Спартак" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Обозреватель "СЭ" поговорил с участником самого громкого перехода 
межсезонья. 

перейти к статье 

"Это усиление. Игрок достаточно квалифицированный" - Кожевников о 
переходе Миронова в "Спартак" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников заявил "Матч ТВ", что 
"Спартак" усилил состав, подписав контракт с защитником Андреем Мироновым. 

перейти к статье 

"Папа болел за ЦСКА, а я играю за "Спартак". Юный хоккеист умело 
строит карьеру в России (Советский спорт) 
Игрок красно-белых рассказал о своей жизни и о планах на будущее.  

перейти к статье 

Хоккейный агент рассказал, сколько иностранцев хочет подписать 
"Локомотив" (Чемпионат.com) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко рассказал, что ярославский 
"Локомотив" к старту нового сезона Континентальной хоккейной лиги планирует 
подписать двух легионеров. 

перейти к статье 

Агент Майе объяснил, почему экс-форвард "Магнитки" не возвращается в 
КХЛ (Чемпионат.com) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко объяснил, почему экс-форвард 
"Магнитки" Филипп Майе не возвращается в Континентальную хоккейную лигу. 

перейти к статье 

Агент Маттссона и Лайпсика рассказал о возможном будущем своих 
клиентов в КХЛ (Чемпионат.com) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко рассказал о возможном будущем 
голкипера СКА Юхана Маттссона и нападающего клуба с берегов Невы 
Брендана Лайпсика в Континентальной хоккейной лиге. 

перейти к статье 

Агент Буше: уже провели один эксперимент. Теперь решили не ломать то, 
что работает (Чемпионат.com) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко рассказал об отношении нападающего 
Рида Буше к игре за омский "Авангард". 

перейти к статье 

Известный хоккейный агент ответил, могут ли Цегларик и Дзингел 
продолжить карьеру в КХЛ (Чемпионат.com) 



 

 

Известный хоккейный агент Алеша Пилко рассказал, могут ли бывший хоккеист 
"Авангарда" Петер Цегларик и экс-форвард команд НХЛ Райан Дзингел 
продолжить карьеру в КХЛ. 

перейти к статье 

Агент Спунера: определимся, когда получим адекватное предложение. 
Есть финансовый вопрос (Чемпионат.com) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко рассказал о ситуации с контрактом 
Райана Спунера который прошлый сезон провел в омском "Авангарде". 

перейти к статье 

В "Ак Барс" едет лучший бомбардир "Амура". Что нужно знать о 
трансфере Коршкова? (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Какая зарплата и срок контракта? 

перейти к статье 

В "Ак Барсе" прокомментировали подписание контракта с Коршковым 
(Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Марат Валиуллин прокомментировал 
подписание контракта с нападающим Егором Коршковым. 

перейти к статье 

"Поодиночке нельзя выигрывать кубки" (Известия (iz.ru)) 
Хоккеист "Металлурга" Никита Гребенкин - о триумфе команды в прошедшем 
сезоне КХЛ, отъезде за океан и паводках в Орске 

перейти к статье 

Бывший тренер "Спартака" Епанчинцев возглавил хоккейный клуб 
"Сибирь" (ТАСС) 
Соглашение со специалистом рассчитано на два года 

перейти к статье 

Тренер Епанчинцев - о назначении в "Сибирь": "Я не сторонник закрытого 
хоккея" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер "Сибири" Вадим Епанчинцев заявил, что не является 
сторонником закрытого хоккея и ему предстоит проделать много работы. 

перейти к статье 

Кирилл Фастовский покинул пост гендиректора ХК "Сибирь" (Аргументы и 
Факты (nsk.aif.ru)) 
В Новосибирске 30 апреля истек срок действия контракта между ХК "Сибирь" и 
Кириллом Фастовским, который занимал должность генерального директора. 

перейти к статье 

"Зритель идет не на Урфинов Джюсов, а на талантов". Босс СКА - о 
судействе и грязи в КХЛ (Чемпионат.com) 
А еще о неопределенности с ареной на будущий сезон и предстоящих 
изменениях в составе. 

перейти к статье 

Канарейкин: если Мичков ставит перед собой задачу уехать в НХЛ, то 
сначала должен выдержать конкуренцию в СКА (Meta Ratings 
(metaratings.ru)) 



 

 

Заслуженный тренер России по хоккею Федор Канарейкин высказался о 
перспективах нападающего Матвея Мичкова в СКА.  

перейти к статье 

Совет директоров СКА обсудит вопросы по работе тренерского штаба 
команды (ТАСС) 
В завершившемся сезоне петербургский клуб дошел до четвертьфинала Кубка 
Гагарина, в котором уступил екатеринбургскому "Автомобилисту" 

перейти к статье 

Серебряков о возможном приглашении иностранного вратаря в СКА: 
"Никак не обращаю на это внимание" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Вратарь СКА Никита Серебряков в разговоре с "СЭ" отреагировал на 
информацию, что клуб из Санкт-Петербурга рассматривает вариант с 
приглашением иностранного голкипера. 

перейти к статье 

А. Юдин: ушедшие из СКА игроки провели не лучший сезон 
(Чемпионат.com) 
Известный в прошлом защитник сборной России и СКА, тренер Александр Юдин 
высказал свою точку зрения о расставании петербургского клуба с шестью 
игроками. 

перейти к статье 

Владимир Крикунов - об уходе шестерых игроков из СКА: клуб сэкономит 
больше 300 миллионов (Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России Владимир Крикунов высказал свое мнение по 
трансферной политике СКА. 

перейти к статье 

Вайсфельд: проблема "Сочи" больше связана не с тренером, а с 
организацией клуба (Советский спорт) 
1 мая хоккейный клуб "Сочи" объявил о назначении нового главного тренера 
Сергея Зубова.  

перейти к статье 

"Максим Третьяк находится в хорошем для голкипера возрасте, ему есть 
что доказывать" - гендиректор "Сочи" об уходе голкипера (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Заместитель генерального директора "Сочи" по хоккейным операциям Алексей 
Бадюков заявил "Матч ТВ", что голкиперу Максиму Третьяку есть куда расти. 

перейти к статье 

Гафуров покинет пост генерального менеджера "Торпедо" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", Максим Гафуров в ближайшее время покинет пост 
генерального менеджера "Торпедо" и займет должность, на которой будет 
курировать весь спорт в Нижегородской области.  

перейти к статье 

"Ледкаст". Гость выпуска: Олег Браташ (Континентальная хоккейная лига 
(khl.ru)) 



 

 

 Гостем нового выпуска официального подкаста Континентальной хоккейной 
лиги стал главный тренер "Лады" Олег Браташ.  

перейти к статье 

Хоккеист Миронов сравнил переход из "Динамо" в "Спартак" с уходом от 
родителей (ТАСС) 
В среду защитник стал игроком красно-белых, заключив контракт на два года 

перейти к статье 

Майоров назвал переход Миронова серьезным приобретением для 
"Спартака" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Майоров назвал переход Миронова серьезным приобретением для "Спартака"  

перейти к статье 

"Наберитесь терпения, менеджмент ведет серьезную работу". 
Гендиректор "Амура" о трансферах (Чемпионат.com) 
Генеральный директор хоккейного клуба "Амур" Роман Крамарь рассказал о 
работе хабаровского клуба на трансферном рынке. 

перейти к статье 

Тренерский штаб "Амура" покинули три специалиста (Чемпионат.com) 
Тренеры Евгений Шалдыбин, Игорь Ефимов и Алексей Жигарев покидают 
"Амур".  

перейти к статье 

Кожевников прокомментировал уход нескольких игроков из "Авангарда" 
(Р-Спорт) 
Кожевников об ушедших из "Авангарда": видимо, в Омске решили почистить 
бюджет 

перейти к статье 

Кожевников высказался об уходе из СКА шести хоккеистов 
(Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников высказался об уходе 
из СКА шести хоккеистов. Армейский клуб решил не продлевать контракты 
Артема Сергеева, Михаила Пашнина, Юхана Маттссона, Брендана Лайпсика, 
Александра Кадейкина и Артема Швеца-Рогового. 

перейти к статье 

Андрей Разин: всегда главный (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 KHL.ru продолжает серию материалов об игроках и тренерах, ставших 
легендами Лиги. В новой статье - рассказ об Андрее Разине, одном из самых 
умных хоккеистов, который в апреле 2024-го стал тренером-чемпионом. 

перейти к статье 

Михаил Кравец официально назначен главным тренером "Куньлуня" 
(Чемпионат.com) 
Михаил Кравец назначен главным тренером "Куньлуня", сообщает пресс-служба 
китайского клуба. Со специалистом подписан контракт по схеме 1+1. 

перейти к статье 

Кравец: "Понимаю, что нужно делать для того, чтобы вывести "Куньлунь" 

в плей‑офф КХЛ" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 



 

 

Главный тренер "Куньлунь Ред Стар" Михаил Кравец заявил о желании вывести 

китайский клуб в плей‑офф Фонбет Чемпионата КХЛ в следующем сезоне. 

перейти к статье 

Виталий Давыдов: "Динамо" потеряло одного Миронова, Уфа - сразу 
троих" (Russia-hockey.ru) 
О самых громких трансферах рынка свободных агентов-2024 - трехкратный 
олимпийский чемпион, заслуженный тренер СССР, легендарный защитник 
"Динамо", для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Овечкин хочет играть с Кросби, "Авангард" расстался с пятью игроками. 
Итоги дня в хоккее (Чемпионат.com) 
Ничушкин повторил рекорд Могильного в НХЛ, Миронов высказался после 
перехода в "Спартак". 

перейти к статье 

СКА за один вечер избавился от 200 миллионов. Хоккей. Между клюшками 
(Спорт уик-энд (sport-weekend.com)) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонирующие хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Медведев: нет другой цели судейской реформы, кроме развития 
судейства. Дело не в обидах (Чемпионат.com) 
Председатель совета директоров СКА Александр Медведев рассказал о целях 
судейской реформы КХЛ, предложенной армейским клубом. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Чистка в СКА и "Авангарде", Казань назвала преемника Билялетдинова. 
Главные события в день открытия рынка в КХЛ (Sport24.ru) 
Громкие переходы, расставания и продления на старте межсезонья КХЛ.  

перейти к статье 

Кравец - главный тренер "Куньлуня", а Вей - в "Авангарде". В КХЛ 
открылось трансферное окно (Allhockey (allhockey.ru)) 
Главные переходы первого дня рынка свободных агентов. 

перейти к статье 

Защитник Ник Эберт продолжит карьеру в "Автомобилисте" 
(Чемпионат.com) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко заявил, что 29-летний американский 
защитник Ник Эберт продолжит карьеру в "Автомобилисте". 

перейти к статье 

"Ак Барс" подписал двухлетний контракт с нападающим Коршковым (Матч 
ТВ (matchtv.ru)) 
"Ак Барс" подписал двухлетний контракт с нападающим Коршковым  

перейти к статье 



 

 

Нападающий Евгений Тимкин покинул "Салават Юлаев" (Чемпионат.com) 
Нападающий Евгений Тимкин покинул "Салават Юлаев" 

перейти к статье 

"Нефтехимик" объявил об уходе Наиля Якупова и еще ряда хоккеистов 
(Чемпионат.com) 
"Нефтехимик" объявил, что клуб покинули пять хоккеистов - вратарь Андрей 
Тихомиров защитник Евгений Кашников, нападающие Наиль Якупов, Никита 
Сетдиков и Рафаэль Бикмуллин.  

перейти к статье 

Телегин, Спунер, Жафяров, Киселевич и Рыков покинули "Авангард" 
(Чемпионат.com) 
В связи с истечением срока контракта "Авангард" покинули пять хоккеистов - 
защитники Богдан Киселевич и Егор Рыков а также нападающие Иван Телегин, 
Райан Спунер и Дамир Жафяров. 

перейти к статье 

"Авангард" подписал контракт с обладателем Кубка Гагарина Линденом 
Веем (Sport24.ru) 
"Авангард" заключил контракт на один год с канадским нападающим Линденом 
Веем.  

перейти к статье 

"Спартак" объявил о подписании защитника Миронова (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
"Спартак" подписал защитника Андрея Миронова. Как сообщает пресс-служба 
клуба, контракт с обладателем Кубка Гагарина подписан на два сезона, до 31 
мая 2026 года. 

перейти к статье 

Американский нападающий Бадди подписал новый контракт с 
"Трактором" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Трактора" Бадди Робинсон продолжит выступать за команду. 

перейти к статье 

"Амур" претендует на Шипачева (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Как стало известно "БИЗНЕС Online", "Амур" активно интересуется нападающим 
"Ак Барса" Вадимом Шипачевым.  

перейти к статье 

СКА подписал новый трехлетний контракт с Зыковым (Р-Спорт) 
СКА подписал новый трехлетний контракт с нападающим Зыковым 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Николай Воеводин: "Очень хорошо, когда молодые ребята уходят в КХЛ и 
показывают там достойную игру" (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 



 

 

Николай Воеводин в сезоне 2022/2023 привел "Чайку" ко второму в истории 
команды Кубку Харламова.  

перейти к статье 

"У меня два дома - в Северной Осетии и в Москве". Защитник московского 
"Динамо" Арсен Таймазов - о сезоне 2023/2024, родном регионе и 
спортивной семье (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Игрок вошел в десятку лучших игроков по заблокированным броскам в 
регулярном чемпионате.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Вратарь "Агидели" Пругова: "Было бы интересно поработать под 
руководством Андрея Козырева из "Северстали" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Вратарь "Агидели" Анна Пругова рассказала, с кем из главных тренеров КХЛ ей 
было бы интересно поработать. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Штаб хоккейной команды "Россия 25" проводит тренировку с 
воспитанниками "Барыса" (ТАСС) 
В начале мая российская команда выступит в Астане на турнире с участием 
сборных Белоруссии и Казахстана 

перейти к статье 

"В матче со сборной Казахстана мы на деле должны доказать, что 
достойны выступать на ЧМ" - Ротенберг (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Сборная "Россия 25" в матче с командой Казахстана, которая выступит на 
чемпионате мира, должна доказать, что тоже достойна быть участником этого 
турнира, заявил главный тренер национальной команды Роман Ротенберг.  

перейти к статье 

"А вы знали, что Овечкин изобрел свою клюшку, поэтому снова стал 
забивать?" Интервью Романа Ротенберга (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер СКА и сборной "Россия 25" Роман Ротенберг перед стартом 
майского турне национальной команды рассказал "Матч ТВ", как он смотрит НХЛ, 
и отметил, что находится на связи со всеми нашими звездными хоккеистами.  

перейти к статье 

Нападающий сборной "Россия 25" Карпухин: "Думаю, что Казахстан будет 
играть от обороны. Нам же нужно это забор проломить" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Нападающий сборной "Россия 25" Карпухин: "Думаю, что Казахстан будет играть 
от обороны. Нам же нужно это забор проломить"  

перейти к статье 

Возраст выхода (Известия) 
Чего ждать от хоккейной сборной в майском турне 

перейти к статье 



 

 

13 хоккеистов могут дебютировать за команду "Россия 25" в майском 
турне (ТАСС) 
Российская команда проведет четыре матча против белорусов и один - со 
сборной Казахстана 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Клуб НХЛ "Каролина" объявил о подписании контракта новичка с 
Хажеевым (Р-Спорт) 
Клуб НХЛ "Каролина" объявил о подписании контракта новичка с вратарем 
Хажеевым 

перейти к статье 

35-летний россиянин - неожиданный герой плей-офф НХЛ. Действующий 
чемпион в шаге от вылета (Чемпионат.com) 
Евгений Дадонов забил во втором матче подряд, а "Даллас", проиграв первые 
два матча серии, уже ведет 3-2 у "Вегаса". 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Ротенберг считает, что увеличение лимита в КХЛ не повлияет на 
появление талантливых российских хоккеистов (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Главный тренер команды "Россия-25" и СКА Роман Ротенберг 
прокомментировал "СЭ" решение правления Федерации хоккея России (ФХР) 
увеличить лимит в пять легионеров со следующего сезона КХЛ. 
"Самое главное для нас - это развивать своих ребят. Мне кажется, что 
расширение лимита в КХЛ не повлияет на появление молодых и талантливых 
хоккеистов. Это будет зависеть от тренеров. Они решают, кто будет в составе, 
кого будут использовать. Мы рассчитываем, что наши тренеры в КХЛ всегда 
будут делать выбор в пользу наших хоккеистов", - сказал Ротенберг "СЭ". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rotenberg-schitaet-chto-uvelichenie-
limita-v-khl-ne-povliyaet-na-poyavlenie-talantlivyh-rossiyskih-hokkeistov-2206930/ 

К заголовкам сообщений 

СКА ждет от КХЛ ответа по поводу рассмотрения вопроса об изменении 
управления судейством (ТАСС, Москва, 1 мая 2024) 
Петербургский СКА предложил Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) провести 
рабочее совещание по изменению управления судейством. Об этом ТАСС 
рассказал председатель совета директоров петербургского клуба Александр 
Медведев.  
В начале апреля портал "Чемпионат" написал, что СКА, казахстанский "Барыс" и 
минское "Динамо" обратились в лигу с предложением о реформе судейства - 
отвечать за обслуживание всех хоккейных матчей в России должна 
Всероссийская коллегия судей.  
"Мы получили ряд положительных откликов от коллег из других клубов и 
предложили КХЛ провести рабочее совещание, прежде чем выносить вопрос на 
совет директоров. Ждем ответа", - сказал Медведев.  
"Я считаю, что любой вопрос до принятия решения заслуживает обсуждения, а 
когда решение принято, его надо выполнять. Не только СКА, но и ряд других 
клубов обратили внимание на судейство - посмотрите на эмоциональные 
комментарии главных тренеров в плей-офф. Это означает, что в Датском 
королевстве что-то не в порядке, это надо по крайней мере обсуждать. У нас нет 
никакой другой цели, кроме той, чтобы судейский корабль плыл в правильном 
направлении, не натыкаясь на подводные айсберги. Чтобы быстрая, жесткая 
игра под названием хоккей проходила так, чтобы наши талантливые, звездные 
игроки могли демонстрировать свое мастерство, чтобы не доминировала 
практика мелкого фола", - добавил он.  
Медведев привел пример из опыта выступления в Медийной хоккейной лиге. "В 
ней вирус мелкого фола такой же заразный, как и ковид. Я был сам свидетелем 
и участником того, как такая тактика фактически диктует то, как проходит игра. 
Посмотрите на опыт Национальной хоккейной лиги, в которой за последние 10-
15 лет полностью убрали не только грубую, но и грязную игру. Там перестали 
безнаказанно бить по рукам, ногам, и это позволяет талантам раскрываться", - 
отметил он.  
В КХЛ организацией судейства занимаются главный арбитр и департамент 
судейства лиги, в Федерации хоккея России - управление судейства.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rotenberg-schitaet-chto-uvelichenie-limita-v-khl-ne-povliyaet-na-poyavlenie-talantlivyh-rossiyskih-hokkeistov-2206930/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rotenberg-schitaet-chto-uvelichenie-limita-v-khl-ne-povliyaet-na-poyavlenie-talantlivyh-rossiyskih-hokkeistov-2206930/


 

 

https://tass.ru/sport/20690255 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Салавата Юлаева" Илья Ежов принял решение завершить 
карьеру (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 1 мая 2024) 
Голкипер "Салавата Юлаева" Илья Ежов в возрасте 37-ми лет принял решение 
завершить спортивную карьеру. 
Об этом уведомили социальные сети уфимского клуба. 
"В составе нашей команды Илья провел 71 матч и одержал 34 победы! 
Хоккейный клуб "Салават Юлаев" благодарит Илью за яркую игру и желает удачи 
на новом этапе его спортивной деятельности", - сказано в заявлении пресс-
службы. 
Илья Ежов является обладателем Кубка Гагарина в составе СКА в 2015 году. 
37-летний вратарь провел в прошедшем регулярном чемпионате 
Континентальной хоккейной лиги 21 матч и одержал 10 побед с процентом 
отраженных бросков 90,2%. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/vratar-salavata-yulaeva-ilya-ezov-prinyal-resenie-
zaversit-kareru-5890240 

Похожие сообщения (16): 

• ИА Башинформ, Уфа, 2 мая 2024 

• Мойка 78 (moika78.ru), Санкт-Петербург, 1 мая 2024 

• 78.ru, Санкт-Петербург, 1 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Gorobzor.ru, Уфа, 1 мая 2024 

• Sport24.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Ufaved.info, Уфа, 1 мая 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Рекордсмен КХЛ объявил о завершении карьеры (Р-Спорт, Москва, 1 мая 
2024) 
Рекордсмен Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) по числу матчей Евгений 
Бирюков объявил о завершении спортивной карьеры.  
Во вторник, 30 апреля, у защитника истек срок контракта с уфимским "Салаватом 
Юлаевым".  
"Этот момент настал. Сегодня я делаю шаг, который дался мне непросто. Но это 
обдуманное и взвешенное решение. В далеком 1997 году, когда я впервые в 
жизни увидел искусственный лед, стал самым счастливым ребенком на свете. Я 
и поверить не мог, что в хоккей можно играть не только зимой. Маленьким 
мальчиком, любящим эту игру большего всего, я не мог представить, что когда-
то подниму над головой кубок, стану чемпионом мира. Я просто приходил после 
школы в своем родном городе Касли и гонял во дворе с пацанами шайбу. 
Победы, игра в чемпионате России и мира мне только снилась. Это были мои 
мечты, которые стали реальностью", - написал Бирюков в Telegram-канале.  
" 

https://tass.ru/sport/20690255
https://sport.tatar-inform.ru/news/vratar-salavata-yulaeva-ilya-ezov-prinyal-resenie-zaversit-kareru-5890240
https://sport.tatar-inform.ru/news/vratar-salavata-yulaeva-ilya-ezov-prinyal-resenie-zaversit-kareru-5890240
https://www.bashinform.ru/news/sport/2024-05-02/vratar-salavata-yulaeva-ilya-ezhov-zavershil-igrovuyu-karieru-3749713
https://moika78.ru/news/2024-05-01/981856-byvshij-vratar-ska-ilya-ezhov-obyavil-o-zavershenii-karery/
https://78.ru/news/2024-05-01/eksvratar-ska-ilya-ezhov-obyavil-o-zavershenii-kareri
https://allhockey.ru/news/show/516495-Oficial_no_Il_ya_Ezhov_zavershil_kar_eru
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/193172-golkiper-ilya-ezhov-zavershil-kareru-v-37-let
https://sport24.ru/hockey/news-643443-rotenberg-yezhov-po-nastoyashchemu-vazhnyy-khokkeist-dlya-nashego-kluba-imenno-ska-vernul-yego-rossiyskomu-khokkeyu
https://www.sports.ru/hockey/1116036533-rotenberg-o-tom-chto-ezhov-zavershil-kareru-imenno-ska-vernul-ilyu-ros.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050891_Jezhov_ponastojashhemu_vazhnyj_khokkeist_dla_nashego_kluba_prichem_imenno_SKA_vernul_Ilju_rossijskomu_khokkeju__Roman_Rotenberg
https://www.sovsport.ru/hockey/news/obladatel-kubka-gagarina-golkiper-ilya-ezhov-zavershil-kareru
https://ufaved.info/articles/sport/vratar_ilya_ezhov_zavershil_kareru/
https://metaratings.ru/news/obladatel-kubka-gagarina-ilya-ezhov-zavershil-kareru-v-37-let-358784/
https://www.kp.ru/sports/hokkej/v-vozraste-37-let-vratar-kluba-salavat-yulaev-ilya-ezhov-prinyal-reshenie-zavershit-kareru/


 

 

"Когда мне стало 11 лет, мы переехали в Магнитогорск. И здесь в родной команде 
начался мой путь. Я благодарен своим первым тренерам - Сергею 
Владимировичу Зинову и Андрею Викторовичу Шаянову, за то время, труд и 
опыт, который в меня вложили. Сейчас я действительно горжусь тем, какой путь 
мне удалось проделать вместе со своими партнерами. Хоккей подарил мне в 
этой жизни многое: друзей, большие и незабываемые победы, невероятные 
эмоции. А главное, сделал меня тем, кем я являюсь сейчас", - добавил хоккеист.  
Бирюков также поблагодарил "Салават Юлаев" и магнитогорский "Металлург", за 
который он выступал с 2005 по 2020 год. "В хоккей я играю уже больше 30 лет и 
понимаю, что моя жизнь не может существовать без любимой игры. Я не говорю 
хоккею прощай, а говорю до свидания своей игровой карьере!" - написал 
защитник.  
Бирюкову 38 лет. В составе "Металлурга" он стал двукратным обладателем 
Кубка Гагарина. Всего Бирюков провел 1001 матч в КХЛ, что является рекордом 
лиги, и набрал 149 очков (24 гола и 125 передач). Вместе со сборной России 
Бирюков завоевал золото чемпионата мира 2012 года.  

https://rsport.ria.ru/20240501/biryukov-1943280285.html 

Похожие сообщения (26): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Вечерний Магнитогорск (vecherka74.ru), Магнитогорск, 1 мая 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 мая 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 1 мая 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Мир24 (mir24.tv), Москва, 1 мая 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Gorobzor.ru, Уфа, 1 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Национальная Служба Новостей, Москва, 1 мая 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 1 мая 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 1 мая 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Панин: Ежов станет большим тренером вратарей в Канаде и воспитает 
десятки голкиперов (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Защитник "Салавата Юлаева" Григорий Панин прокомментировал завершение 
карьеры своих бывших одноклубников - вратаря Ильи Ежова и игрока обороны 
Евгения Бирюкова. 
"Завершили карьеру два больших профессионала. Два примера для 
подрастающего поколения хоккеистов. И Ёж, и Биря выигрывали Кубок Гагарина, 
играли в топ-клубах и своими действиями приносили результат команде! Причем 
не только на льду, но и правильным поведением в раздевалке, держа коллектив 
в едином кулаке. 
Я надеюсь, что новый путь Ильи и Жени будет такой же успешный, как их игровая 
карьера. Ёж станет большим тренером вратарей в Канаде и воспитает десятки 
или сотни вратарей, а Женя останется в хоккее и сможет передать весь свой 
опыт тем пацанам, которым надо расти и равняться на таких легенд!" - написал 
Панин в своем телеграм-канале. 

https://rsport.ria.ru/20240501/biryukov-1943280285.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/rekordsmen-khl-po-kolichestvu-matchej-evgenij-biryukov-zavershil-kareru
https://vecherka74.ru/news/34050-legendarnyy-zaschitnik-metallurga-zavershil-igrovuyu-kareru.html
https://sport.business-gazeta.ru/article/294091
https://sportrbc.ru/news/663211f39a794755eda97ca7
https://www.rbc.ru/sport/01/05/2024/66320da79a794744d5f721e2
https://metaratings.ru/news/rekordsmen-po-matcham-v-kkhl-evgenii-biryukov-zavershil-kareru-358830/
https://mir24.tv/news/16588811/1001-igra-rekordsmen-khl-evgenii-biryukov-zavershil-kareru
https://www.kp.ru/sports/hokkej/neprostoe-no-obdumannoe-reshenie-rekordsmen-khl-po-kolichestvu-matchej-evgenij-biryukov-zavershil-kareru/
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/193164-ya-deystvitelno-gorzhus-tem-kakoy-put-mne-udalos-prodelat-biryukov-obyavil-o-zavershenii-karery
https://www.sports.ru/hockey/1116036122-evgenij-biryukov-zavershil-kareru-v-38-let-zashhitnik-2-raza-bral-kubo.html
https://nsn.fm/sport/rekordsmen-khl-po-chislu-matchei-birukov-obyavil-o-zavershenii-karery
https://russian.rt.com/sport/news/1307126-rekordsmen-khl-biryukov-karera
https://www.championat.com/hockey/news-5534186-eks-zaschitnik-metallurga-i-salavata-yulaeva-evgenij-biryukov-zavershil-igrovuyu-kareru.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/zaschitnik-salavata-yulaeva-biryukov-obyavil-o-zavershenii-karery-2206922/
https://allhockey.ru/news/show/516481-Evgenij_Birjukov_zavershil_kar_eru


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5534456-panin-ezhov-stanet-bolshim-
trenerom-vratarej-v-kanade-i-vospitaet-desyatki-golkiperov.html 

К заголовкам сообщений 

Минимум 7 команд КХЛ будут готовиться к новому сезону в Минске 
(Хайруллин) (Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 1 мая 2024) 
7 команд КХЛ проведут подготовку к следующему сезону в Минске. Об этом 
сообщает журналист "СЭ" Артур Хайруллин.  
При этом не уточняется, о каких именно клубах идет речь. 
Прошлым летом столица Беларуси стала местом проведения сборов для 
минского "Динамо", ЦСКА (Россия, КХЛ), "Адмирала" (Россия, КХЛ), "Сибири" 
(Россия, КХЛ) и магнитогорского "Металлурга" (Россия, КХЛ).  

https://by.tribuna.com/hockey/1112999527-minimum-7-komand-kxl-budut-gotovitsya-
k-novomu-sezonu-v-min/ 

К заголовкам сообщений 

Защитник "Нефтехимика" Хохлов назвал самые хоккейные города России 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 мая 2024) 
Защитник "Нефтехимика" Илья Хохлов считает Череповец, Нижнекамск и 
Магнитогорск самыми хоккейными городами в России. 
"Если не предвзято, то это более промышленные города: Череповец, 
Нижнекамск, Магнитогорск. Это не самые большие города, но хоккейные. 
Понятно, что в Москве, Екатеринбурге, Новосибирске и Казани тоже любят 
хоккей, но там много других видов спорта, и это мегаполисы. 
В маленьких городах это главный досуг для людей. Они ходят на матчи и 
получают удовольствие. Например, я был в Сочи, и людям там по барабану на 
этот хоккей. Да, там есть болельщики со стажем, но таких немного. А в 
промышленных городах люди работают на благо хоккейных команд и болеют за 
них". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/zaschitnik-neftehimika-hohlov-nazval-
samye-hokkeynye-goroda-rossii-2207205/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

В погоне за длинным рублем. Рекордсмен и капитан "Динамо" собрался в 
"Спартак" (Советский спорт, Москва, 1 мая 2024) 
Андрей Миронов покидает родной клуб из-за денег.  
На фоне массового ухода хоккеистов из ЦСКА, причем, именно тех, кто ковал 
славу клуба в последние 3 года во главе с Сергеем Федоровым, остальные 
трансферные новости отошли на второй план. Между тем, гром гремит и в других 
топовых командах Запада. Поклонников московского "Динамо" повергла в шок и 
уныние новость о том, что бело-голубых покидает воспитанник клуба, его 
многолетний лидер и капитан Андрей Миронов.  
В составе "Динамо" за 12 лет Миронов провел 644 матча, в которых набрал 173 
(43+130) очка. Не каждый может похвастаться такими цифрами, тем более, 
защитник. Кстати, в российской истории клуба он теперь является его 
рекордсменом по количеству игр, буквально на флажке обойдя Сергея 
Вышедкевича (642).  
Мы благодарим Андрея Миронова за все, что он делал для "Динамо" и 
болельщиков. Сегодня, 30 апреля 2024 года, в этой длинной и невероятной 
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истории ставится точка. Хоккеист принял решение отклонить контрактное 
предложение бело-голубых и бросить себе новый вызов в карьере, - так 
сообщила клубная пресс-служба об уходе игрока.  
 Кудашову простили провал чемпиона. В "Динамо" революций не будет  
Успел Миронов попробовать свои силы и в НХЛ. В сезоне-2017/2018 хоккеист 
уехал в "Колорадо", однако успехов за океаном добиться не смог. Однако в 
составе сборной России он является серебряным и бронзовым призером 
чемпионатов мира. И это при том, что ему всего 29 лет. То есть, это не тот 
вариант, когда заслуженный ветеран ищет вариант, где бы спокойно выйти на 
пенсию.  
На самое интересное заключается в другом. По многочисленным инсайдам 
новой командой Миронова станет... московский "Спартак". Понятно, что в 
хоккейной среде таким переходам в стан принципиального соперника уделяется 
меньше внимания. Например, при Олеге Знарке в составе красно-белых играли 
11 человек, которые вместе с ним брали Кубок Гагарина с бело-голубыми. Из 
этой плеяды до сих пор в "Спартаке" капитанит Дмитрий Вишневский, который 
уже больше ассоциируется именно с этой командой. А возглавляет красно-
белых, кстати, Алексей Жамнов, чья игровая карьера также неразрывно связана 
с "Динамо". И все же не каждый день на такой шаг решается человек - динамовец 
плоть от плоти. 12 лет - серьезный срок, тем более, воспитанник школы.  
Для "Спартака" это, безусловно, усиление. А для "Динамо" - потеря. И если слухи 
не подтвердятся, и Миронов выберет не команду Жамнова, то из "Динамо" он в 
любом случае уйдет, добавив Алексею Кудашову головной боли. Заменить 
Андрея будет непросто. А вот спортивный директор бело-голубых назвал 
истинную причину ухода игрока.  
Неплохая получилась история: интересная, веселая, порой немного грустная, а 
главное - поучительная. А не договорились по деньгам, чисто финансовая тема, 
- приводит его слова ТАСС.  
Удивительно, ведь Андрей не производил впечатление человека, который год за 
годом выбивал из клуба космические деньги. Хотя был одним из тех, кто имел на 
это право. Вероятнее всего, руководство пыталось, наоборот, заставить его 
п§ойти на снижение зарплаты. И, кстати, в "Спартаке" уж точно нет возможности 
"насыпать" намного больше.  
В любом случае Миронов - профессионал, и нет никаких сомнений в том, что 
даже самая радикальная часть спартаковских болельщиков очень быстро 
поменяет к нему отношение, если встретит в штыки (что вряд ли). Часть 
динамовцев, понятно, будет посвистывать с трибун постоянно, но большинство 
отнесется к переходу адекватно, ведь человек немало пота и крови пролил за 
клуб.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/v-pogone-za-dlinnym-rublyom-rekordsmen-i-
kapitan-dinamo-sobralsya-v-spartak 

К заголовкам сообщений 

"Я хотел провести всю карьеру в "Динамо", но..." Первое интервью 
Миронова после перехода в "Спартак" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 1 мая 2024) 
Обозреватель "СЭ" поговорил с участником самого громкого перехода 
межсезонья. 
Переход капитана "Динамо" Андрея Миронова в "Спартак" стал самым громким 
событием первого дня на рынке свободных агентов КХЛ. В интервью "СЭ" 
защитник рассказал о том, почему ему не удалось договориться с бывшей 
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командой, как решился на переход к принципиальному сопернику и чего ждет от 
первого дерби против родного клуба. 
Не представляю, чего ждать в первом матче против "Динамо"  
 - Представить вас в форме красно-белых до сих пор не могу. Вы понимаете, что 
натворили?  
 - Случившееся со мной - жизненная история, о которой мне хочется рассказать 
подробно, чтобы дать ответы на все интересующие вопросы. Но даже в 
советское время бывали случаи, когда игроки переходили из "Динамо" в 
"Спартак". Можно вспомнить Николая Борщевского. Не я первый и не я 
последний. В первую очередь мне хочется перезагрузить карьеру на новом 
месте и вырасти как хоккеисту. Смена обстановки должна помочь. Остальное 
зависит от моих игры и профессионализма. 
 - Вы готовы к "теплому" приему со стороны динамовских фанатов в ближайшем 
столичном дерби?  
 - К таким вещам нельзя быть готовым. Я пока даже не представляю, чего ждать 
в первом дерби против "Динамо". В эмоциональном плане для меня игра станет 
большим событием. Но я всегда был честен по отношению к динамовским 
болельщикам и никогда их не избегал, несмотря на критику. Готов ответить 
перед ними за свои слова и поступки, спокойно смотря им в глаза. Ни от кого не 
прячусь. С вами я тоже решил пообщаться, чтобы объяснить свое видение 
произошедшего. 
 - Получается, вы сознательно подвели себя под огонь, выбрав "Спартак". 
Неужели не было других вариантов?  
 - Я бы хотел провести всю карьеру в "Динамо", чего никогда не скрывал. Но 
помимо спортивных вопросов есть и личные. По очень серьезным семейным 
обстоятельствам мне надо находиться как можно ближе к родным, а не уезжать 
далеко от Москвы. Не было бы варианта со "Спартаком" - смотрел бы на другие. 
Насколько знаю, мной там интересовались еще по ходу сезона. Имело место 
какое-то общение на уровне клуба и агента. Тогда до конкретики дело не дошло, 
поскольку в моих планах было только "Динамо". Сейчас с моим агентом также 
связывались представители "Ак Барса" и "Авангарда". Спасибо им за 
проявленный интерес, но мне было важно остаться дома. 
 - Жаль, что нельзя раскрыть все подробности, но на вашем месте сложно было 
поступить иначе.  
 - Те, кто знает мою ситуацию, слова плохого не сказали. Но и остальные люди, 
которые мне позвонили, когда появилась информация о подписании контракта 
со "Спартаком", меня не осудили, а только поддержали. Например, мой первый 
тренер Александр Филиппов, много лет проработавший в школе "Динамо". Были 
и другие заслуженные люди, которые многое сделали для клуба. Они сначала 
никак не могли поверить, но потом пожелали удачи. 
 - Олег Знарок случайно не звонил?  
 - С ним мы тоже пообщались, но подробности разговора, извините, останутся 
между нами. Подчеркну еще раз - никто меня не критиковал за принятое 
решение. Ни один человек. 
- Известно, что ранее вы несколько раз отказались от более выгодных в 
финансовом плане предложений, в частности ЦСКА и "Ак Барса".  
 - Два года назад хорошее предложение я получил от "Локомотива", но снова 
решил пойти навстречу "Динамо" и остался. Хотя после моего возвращения из 
Северной Америки в 2018-м при каждом следующем контракте моя зарплата 
уменьшалась. Это к вопросу о том, что я сейчас якобы выбрал исключительно 
деньги. 
 - Неужели нельзя было еще раз пойти на компромисс?  



 

 

 - Мое решение в первую очередь связано с отношением ко мне в клубе. Со 
стороны руководства "Динамо" желания найти устраивающее обе стороны 
решение я так и не увидел. 
 - Вас дискриминировали?  
 - Нет (смеется). На протяжении всего сезона я ждал каких-то предложений со 
стороны менеджмента. Даже сам пытался инициировать переговоры. Обещания 
были, но до конкретного разговора дело за несколько месяцев так и не дошло. 
 - Это странно, тем более вы давно знакомы со спортивным директором 
Алексеем Сопиным.  
 - Мы вместе выигрывали Кубок Гагарина и хорошо общаемся. Но в данном 
случае был немного удивлен. 
 - Допускаете, что на него давили люди свыше?  
 - Возможно, но всегда можно спокойно разрулить любое недопонимание и все 
объяснить. 
 - С другими ведущими игроками "Динамо" вопрос о продлении контрактов тоже 
решался в конце сезона, а Никита Гусев до сих пор не подписал нового 
соглашения.  
 - У меня очень непростая семейная ситуация, связанная с тем, что надо заранее 
смотреть в будущее. Хотелось определенности, а не постоянного откладывания 
дел на потом. 
 - В итоге вам все-таки сделали предложение.  
 - Однако никакого обсуждения фактически не было. Согласитесь, что 
переговорный процесс должен проходить иначе? 
 - Спорить с этим трудно. В чем проблема встретиться и пообщаться?  
 - Не знаю. Я хотел пообщаться, связывался и с главным тренером Алексеем 
Николаевичем Кудашовым, и с Сопиным. На словах было все нормально. Они 
обещали разобраться. Я ждал от них обратной связи. Но, видимо, что-то не 
срослось. 
 - Со стороны кажется, что ваше решение выбрать "Спартак" связано с личной 
обидой.  
 - Нет, это исключительно вопрос жизненных приоритетов. Перезагрузка в 
карьере тоже важный момент, но основная причина заключается в другом. Мой 
выбор пал на "Спартак", поскольку там во мне были очень заинтересованы. 
Руководство клуба, в частности президент Олег Леонидович Усачев, все решило 
оперативно. За это ему огромное спасибо. Мне не пришлось сильно нервничать. 
Огромную роль в моем переходе сыграл и Алексей Юрьевич Жамнов. 
 - Вы же не договорились со "Спартаком" за спиной?  
 - Нет, о предложении, которое я могу получить в "Спартаке", в "Динамо" давно и 
прекрасно знали. Повторяйте условия и оставляйте - я такого ультиматума не 
ставил. У динамовского менеджмента было время, чтобы подумать и понять, что 
делать со мной дальше. Однако на столе осталось только первоначальное 
предложение. Я ведь у "Спартака" не выбивал какие-то немыслимые условия. 
Там просто повторили мой последний контракт с "Динамо". Скажу больше - был 
готов немного упасть по финансовым условиям, чтобы остаться. Но нормального 
общения у нас с динамовским менеджментом так и не произошло. 
- Согласитесь, что сезон для вас сложился неоднозначно.  
 - Насчет плей-офф - да, соглашусь. Ошибки у меня были, и я мог бы сыграть 
получше. Но в регулярном чемпионате все сложилось хорошо. Об этом 
свидетельствуют и первое место команды, чего с ней очень давно не случалось, 
и моя личная статистика при игре в равных составах. Все цифры есть в открытом 
доступе. 



 

 

 - Про особенности стиля работы руководства "Динамо" многие наслышаны. Но 
и в "Спартаке" менеджмент не назовешь максимально лояльным по отношению 
к игрокам.  
 - Переговоры прошли достаточно быстро и в рабочем режиме. Еще раз 
повторюсь, что для меня имела значение фигура главного тренера. Мы с 
Жамновым давно знакомы, хорошо общаемся, и о его профессиональных 
качествах наслышан от ребят, которые играют под его руководством в 
"Спартаке". Я перехожу к тренеру, стяг с фамилией которого висит под сводами 
динамовской арены. Надеюсь, что с Алексеем Юрьевичем мы сработаемся. 
 - О своей роли в новой команде с ним уже говорили?  
 - Нет, я не люблю этих разговоров, поскольку они весной и летом не имеют 
никакого смысла. Только игры и тренировки покажут, чего ты заслуживаешь. 
 - В "Спартаке" подобралась компания ваших бывших одноклубников по "Динамо" 
- Вишневский, Чайковски, Зайцев.  
 - Это большой плюс для меня. С Димой Вишневским мы давно дружим семьями. 
Приятно снова будет сыграть с ним вместе. Сам факт наличия бывших 
динамовцев говорит о том, что к клубному противостоянию среди самих 
хоккеистов отношение проще. На льду мы рубимся в кровь, а в жизни спокойно 
общаемся. Но у каждого из этих ребят был свой выбор, когда они переходили в 
"Спартак". При принятии решения я отталкивался только от себя и собственных 
целей, ни на кого не оглядываясь. 
 - В глазах не только болельщиков "Спартака", но и всех остальных вы все равно 
ассоциируетесь с "Динамо".  
 - Я 25 лет провел в "Динамо". Часть моего сердца навсегда останется в клубе, с 
которым у меня связано столько теплых воспоминаний. Со своей стороны хочу 
сказать только добрые слова в адрес игроков, тренеров, персонала и всех-всех, 
с кем довелось пересекаться за многие годы в "Динамо". Эти люди помогли 
получить большой жизненный опыт и сделали меня лучше. Я все очень ценю. 
Еще не могу не передать огромнейшее спасибо динамовским болельщикам. Они 
все время были рядом и постоянно меня поддерживали. Такое не забывается, 
хоть мы и окажемся теперь по разные стороны. В моей карьере новый этап, и 
для меня все начинается с нуля. Переход в "Спартак" - большой вызов и новая 
мотивация. Понимаю, что будет непросто, но я настроен максимально серьезно.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/andrey-mironov-pervoe-intervyu-
posle-perehoda-iz-dinamo-v-spartak-prichiny-uhoda-2206698/ 

К заголовкам сообщений 

"Это усиление. Игрок достаточно квалифицированный" - Кожевников о 
переходе Миронова в "Спартак" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников заявил "Матч ТВ", что 
" Спартак " усилил состав, подписав контракт с защитником Андреем 
Мироновым. 
Обладатель Кубка Гагарина в составе столичного "Динамо" Миронов стал 
игроком "Спартака" в среду. Контракт с 29‑летним защитником рассчитан на два 
сезона. 
 - Это усиление для "Спартака". Считаю, что его брали, чтобы усилить состав, 
значит, есть хорошие идеи по его использованию. Игрок достаточно 
квалифицированный. Будем ожидать лучшего сезона. Им нужно усиливать 
защиту, вот и идет усиление, - сказал Кожевников "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050893_Eto_usilenije_Igrok_dostatochno
_kvalificirovannyj__Kozhevnikov_o_perehode_Mironova_v_Spartak 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/andrey-mironov-pervoe-intervyu-posle-perehoda-iz-dinamo-v-spartak-prichiny-uhoda-2206698/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/andrey-mironov-pervoe-intervyu-posle-perehoda-iz-dinamo-v-spartak-prichiny-uhoda-2206698/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050893_Eto_usilenije_Igrok_dostatochno_kvalificirovannyj__Kozhevnikov_o_perehode_Mironova_v_Spartak
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050893_Eto_usilenije_Igrok_dostatochno_kvalificirovannyj__Kozhevnikov_o_perehode_Mironova_v_Spartak


 

 

К заголовкам сообщений 

"Папа болел за ЦСКА, а я играю за "Спартак". Юный хоккеист умело 
строит карьеру в России (Советский спорт  , Москва, 1 мая 2024) 
Игрок красно-белых рассказал о своей жизни и о планах на будущее.  
Егор Варюшкин из той породы молодых и талантливых хоккеистов, которые не 
только громко заявили о себе в МХЛ, но и стремительно ворвались в КХЛ, и сразу 
же заставили о себе говорить, открыв счет своим голам уже во второй игре в 
карьере.  
Однако на подвигах за "Спартак" форвард не остановился, продолжив свои 
снайперские подвиги за молодежную сборную на турнире "Кубок Будущего" в 
Новосибирске. В эксклюзивном интервью "Советскому спорту" Егор рассказал о 
своих эмоциях от игр за сборную, за взрослый "Спартак", а также о желании 
перебраться в НХЛ.  
 Российская молодежка 24 раза огорчила соперников. Равных им пока не видно  
 - Вызов в сборную на турнир "Кубок Будущего" для тебя особое значение имеет? 
Как ты относишься к играм за сборную?  
 - Я прекрасно отношусь к вызовам в молодежную сборную. У меня мама была в 
сборной России по гимнастике и папа был борцом-вольником, его тоже вызывали 
в главную команду. Для меня это очень важно было, учитывая мою спортивную 
семью. Я очень рад находиться в Новосибирске и помогать команде. Я в сборной 
представляю также свой клуб. Для меня это большая честь.  
 - Наша сборная за первые две игры забросила 20 шайб в ворота соперников, не 
настораживает уровень противостояния? Потому что со стороны это смотрится, 
как легкая прогулка.  
 - Мы прилично готовились к этому турниру больше десяти дней. Именно поэтому 
мы настолько хорошо выглядим и физически, и тактически. Мы вообще не 
смотрим на уровень соперника, мы должны играть, неважно какой там счет.  
 - Когда в ворота Казахстана первую шайбу за сборную забросил, эмоции были 
сопоставимы с теми, которые испытал в КХЛ?  
 - Конечно, нет. Приятно, да, но в КХЛ больше эмоций было. Тут мы уже прилично 
в счете вели, поэтому воспринял это как должное.  
 - В Новосибирске, уже после сезона КХЛ, на трибуны посмотреть на 
молодежную сборную приходит по 10 тысяч человек, тебя это не удивляет?  
 - Мне просто реально кажется, что люди скучают по своей сборной. Именно из-
за этого такой ажиотаж. Тем более, на нас приятно посмотреть. Мы показываем 
очень классный хоккей, а Новосибирск город многочисленный и такое внимание 
не удивительно. Да и грех не пойти на такую прекрасную арену.  
 - Егор, ты в этом сезоне мало того, что впервые сыграл в КХЛ, так еще и почти 
сразу шайбу забросил. Расскажи, в тот момент какие были эмоции?  
 - Опустошение... потому что не сразу понимаешь, что произошло. А так, был весь 
в игре, хотелось своим звеном принести пользу команде. Я все-таки в четвертом 
звене выходил. Остальным ребятам была нужна от нас энергия. Нужно было 
брать инициативу в свои руки, и почти сразу получилось забросить шайбу. К тому 
же, мы сравняли счет с московским "Динамо", а заодно перевернули ход той 
встречи.  
- Зашкаливало внутри от осознания, что это реальный шанс закрепиться в 
главной команде "Спартака"?  
 - Я еще до дерби понимал, что Алексей Юрьевич Жамнов предоставит мне такой 
шанс, потому что я прошел предсезонку с основой и, играя в МХЛ, ждал этой 
возможности. Считаю, что ею неплохо воспользоваться. Задача на следующий 
сезон - закрепиться в основном составе.  
 - Почему в свое время выбор пал именно на "Спартак"? Кто-то в семье болел?  



 

 

 - Там такая ситуация сложилась... Первая моя хоккейная школа была "Марьино". 
В какой-то момент стало понятно, что я перерос школу и пора сделать шаг 
вперед в карьере. Посоветовавшись с отцом, мы решили, что мне лучше перейти 
в "Спартак". Так я оказался в своем клубе.  
 - А отец у тебя за кого болеет?  
 - Болел за ЦСКА.  
- Ты давно в "Спартаке", видел много тренеров. Что привнес Алексей Жамнов в 
команду, что она так резво покатила вперед?  
 - Алексей Юрьевич - сильный специалист. Он сам провел большую карьеру, в 
том числе в НХЛ, поэтому он знает, что такое хоккей изнутри, знает, как строится 
хоккей в России. Плюс хорошие игроки в команде появились, что позволило 
построить очень приличный коллектив. Жамнов любит атакующий, быстрый, 
системный хоккей.  
- А он на примере своей карьеры что-то рассказывает, показывает? Может какие-
то хайлайты включает?  
 - Он просто подсказывает, как и его помощник Алексей Ковалев. Они всегда на 
связи, очень сильно помогают в игровом плане.  
 - Кого-то в пример тренеры тебе ставят, например, из НХЛ?  
 - Нет, такого не бывает. Это больше практикуется в молодежной команде. Как 
раз-таки Александр Эдгардович Барков, главный тренер нашего клуба в МХЛ, 
ставит в пример своего сына Александра, который круто играет за "Флориду".  
 - Ты вошел в число лучших ассистентов МХЛ, набрал сразу 51 (14+37) очко - в 
разы больше, чем за два прошлых года. Откуда такой прогресс, что повлияло, 
что тебе мешало раскрыться раньше?  
 - По школе я всегда набирал много очков. И когда заходил в МХЛ, в 16 лет, в 
первый сезон я получал свои 5-6 минут игрового времени, поэтому невозможно 
было набирать много. У меня и задачи такой не было. Думал, что получится во 
втором сезоне, но и там у меня возникли проблемы с игровым временем. Мне 
надо было просто потерпеть, обрести своего тренера, и я рад что в прошедшем 
сезоне у меня такой тренер, от которого я получил столько доверия и помог 
команде.  
 - Дебют у тебя пришелся на матч со СКА, а первая шайба в ворота "Динамо". 
Какой-то особый настрой был на таких принципиальных соперников, или все 
равно было с кем играть, лишь бы в основе выйти?  
 - Ну, честно, в КХЛ все равно с кем играть. Это уже все взрослые хоккеисты, 
уровень очень высокий и, понятное дело, что игра со СКА - это большая 
ответственность. Мне Алексей Юрьевич сразу сказал: не переживай, играй в 
свой хоккей. Я делал все, чтобы помочь команде.  
- Грубо говоря, если бы ты забросил свою первую шайбу в КХЛ, например, 
"Нефтехимику", эмоции были бы такие же?  
 - Нет, думаю нет. Эмоции были бы хорошие, но забить в дерби в ворота 
"Динамо", а, особенно, сравнять счет - это куда лучше.  
 - Расскажи, когда в составе появился Илья Ковальчук, что-то поменялось в 
раздевалке? Какое он влияние оказывал на команду?  
 - Это настоящий лидер! У Ильи Валерьевича громадный опыт, которым он 
постоянно делится, в раздевалке Ковальчук был всегда активен. А конкретно мне 
он сильно помог в дебюте. Мы много перед этим общались.  
 - А как ты сам Ковальчука воспринимаешь - он игрок или все-таки уже тренер?  
 - Для меня он тренер. Как к партнеру по команде мне к нему тяжело относиться.  
 - Кто твой кумир в хоккее? Многие говорят, что у них нет кумиров, они сами себе 
кумиры, но почему-то в это мало верится.  



 

 

 - Конечно, есть много игроков, у которых хочется перенять опыт, взять с них 
пример. Особенно пристально слежу за матчами Никиты Кучерова и его "Тампы". 
Это тот самый тип хоккеиста, на которого я равняюсь. На которого я хочу 
стилистически быть похожим. А в детстве - Павел Дацюк. Вот, недавно 
пересматривал, как играл Уэйн Гретцки - очень сильный плеймейкер, а в то 
время шайб забивалось больше, поэтому у него так много было снайперских 
подвигов.  
 - Ты также хочешь стоять в "офисе" за воротами и оттуда раздавать передачи?  
 - В то время просто так действовали.  
 - Почему сейчас стало так мало возможностей раздавать передачи из-за ворот?  
 - Хоккей стал гораздо быстрее. Сейчас не принято заигрываться с шайбой. 
Встанешь за воротами, тебя начнут гнать. Постоянно загоняют под неудобную 
руку, чтобы ты не смог отдать передачу. Все поменялось в игре.  
 "Ковальчук или Радулов - это же банальщина". Лидер драфта НХЛ - 
увлекательно о хоккее  
 - Со следующего сезона лимит на легионеров в КХЛ увеличивается до 5 человек, 
как считаешь, это закрывает дорогу молодым российским хоккеистам в состав, 
или никак не повлияет на ситуацию?  
 - Я думаю, если молодой хоккеист уже может играть на уровне КХЛ, ему в любом 
случае будут доверять. А высокий уровень легионеров усилит нашу лигу. А если 
ты еще и конкуренцию у них выиграешь, то это будет только лучше для 
российского хоккея.  
- Следишь за НХЛ? За какой клуб болеешь? Кто в плей-офф удивляет?  
 - Из любимчиков - это "Тампа" и "Лос-Анджелес".  
 - Не удивляет тебя, что Овечкин перестал феерить?  
 - Никаких удивлений, "Рейнджерс" и правда посильнее. Больше удивляет, что 
"Тампа", показывая неплохую игру, проиграла три из трех матчей. Я посмотрел 
все игры и чуть расстроился. (беседа проводилась после окончания третьего 
матча серии между "Тампой" и "Флоридой". - Прим. "Советского спорт а").  
 - А тебе не кажется, что основной фактор успеха - это все-таки вратарь 
"Флориды" Сергей Бобровский?  
 - Да, он очень сильно подтаскивает. Думаю, что "пантеры" очень заряжены 
именно на этот сезон после прошлогоднего выхода в финал.  
 - "Магнитка" выиграла Кубок Гагарина, ожидал, что в 4-х матчах дело 
закончится?  
 - Честно, да. Почему-то после второго матча финальной серии я сказал, что это 
будет 4:0. Как будто "Металлург" превосходил во всем "Локомотив". Но до плей-
офф я бы никогда такого предположения не сделал.  
 - А когда вы сами играли с "Магниткой" во втором раунде плей-офф, то смогли 
отгрузить этой команде в одной из игр аж 5 шайб, "Локомотив" о таком даже 
мечтать не мог. Как так получилось - у "Спартака" нападение сильнее или просто 
подопечные Андрея Разина стали в более закрытый хоккей играть?  
 - У "Локомотива" менее мастеровитые игроки в плане атакующих действий 
играют, чем в "Спартаке". Мы больше нацелены на атаку, чем они.  
 - Как думаешь, слабо "Спартаку" в следующем сезоне за титул пободаться?  
 - Вполне можем. И в этом году могли. Сильная команда, хорошие игроки, 
отличный тренерский штаб. Тем более, Алексей Юрьевич остался главным 
тренером, я думаю система станет еще лучше.  
- В НХЛ хотел бы свои силы попробовать?  
 - Конечно. Сейчас есть интерес у нескольких скаутов. Поэтому я максимально 
хочу показать себя на турнире сборных. Понятное дело, что все цели связаны со 
"Спартаком", но об этом тоже думаю.  



 

 

 - А ты уже знаешь, кто примерно интересуется тобой?  
 - Честно - не хочу об этом говорить. Вдруг не сбудется.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/papa-bolel-za-cz-ska-a-teper-za-spartak-
yunyj-hokkeist-umelo-stroit-kareru-v-rossii 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный агент рассказал, сколько иностранцев хочет подписать 
"Локомотив" (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко рассказал, что ярославский 
"Локомотив" к старту нового сезона Континентальной хоккейной лиги планирует 
подписать двух легионеров. 
"Из Ярославля есть предложения по двум моим игрокам. Думаю, что в 
ближайшее время мы закроем все вопросы", - сказал Пилко в эксклюзивном 
интервью обозревателю "Чемпионата" Павлу Панышеву. 
Напомним, 24 апреля магнитогорский "Металлург" обыграл на выезде 
ярославский "Локомотив" (2:1) в четвертом матче финальной серии плей-офф 
КХЛ и в третий раз в своей истории стал обладателем Кубка Гагарина. На пути к 
финалу уральцы выбили из розыгрыша хабаровский "Амур", московский 
"Спартак" и екатеринбургский "Автомобилист". "Локомотив" же в Кубке Гагарина 
- 2024 был сильнее ЦСКА, "Авангарда" и "Трактора", но проиграл "Металлургу".  

https://www.championat.com/hockey/news-5533314-hokkejnyj-agent-rasskazal-
skolko-inostrancev-hochet-podpisat-lokomotiv.html 

К заголовкам сообщений 

Агент Майе объяснил, почему экс-форвард "Магнитки" не возвращается в 
КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко объяснил, почему экс-форвард 
"Магнитки" Филипп Майе не возвращается в Континентальную хоккейную лигу. 
"Майе в КХЛ? Шанс всегда есть, но в следующем сезоне, думаю, он по семейным 
обстоятельствам будет играть в Северной Америке", - сказал Пилко в 
эксклюзивном интервью обозревателю "Чемпионата" Павлу Панышеву. 
Напомним, в межсезонье 2023 года Филипп Майе подписал однолетнее 
соглашение с "Монреаль Канадиенс", но в итоге так и ни разу не сыграл в НХЛ. 
Всего за два года в России Майе принял участие в 113 встречах регулярного 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги, в которых записал на свой счет 37 
голов и 55 результативных передач, набрав 92 балла. В плей-офф на счету 
канадца 34 матча и 27 (9+18) очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-5533266-agent-maje-obyasnil-pochemu-
eks-forvard-magnitki-ne-vozvraschaetsya-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Агент Маттссона и Лайпсика рассказал о возможном будущем своих 
клиентов в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко рассказал о возможном будущем 
голкипера СКА Юхана Маттссона и нападающего клуба с берегов Невы 
Брендана Лайпсика в Континентальной хоккейной лиге. 
"Юхан Матссон может очень сильно помочь такой команде, как минское 
"Динамо", но мы рассматриваем все варианты. У Лайпсика выдался сложный 
сезон. Травма, которая случилась еще в Магнитогорске, полностью вылечена. 
Брендан получил российский паспорт и с удовольствием готов остаться в 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/papa-bolel-za-cz-ska-a-teper-za-spartak-yunyj-hokkeist-umelo-stroit-kareru-v-rossii
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/papa-bolel-za-cz-ska-a-teper-za-spartak-yunyj-hokkeist-umelo-stroit-kareru-v-rossii
https://www.championat.com/hockey/news-5533314-hokkejnyj-agent-rasskazal-skolko-inostrancev-hochet-podpisat-lokomotiv.html
https://www.championat.com/hockey/news-5533314-hokkejnyj-agent-rasskazal-skolko-inostrancev-hochet-podpisat-lokomotiv.html
https://www.championat.com/hockey/news-5533266-agent-maje-obyasnil-pochemu-eks-forvard-magnitki-ne-vozvraschaetsya-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5533266-agent-maje-obyasnil-pochemu-eks-forvard-magnitki-ne-vozvraschaetsya-v-khl.html


 

 

России. Мы общаемся с клубами, нужно понимать, что это один из самых 
быстрых и креативных игроков в КХЛ. Важно, что Брендан не будет считаться 
легионером", - сказал Пилко в эксклюзивном интервью обозревателю 
"Чемпионата" Павлу Панышеву.  

https://www.championat.com/hockey/news-5533264-agent-mattssona-i-lajpsika-
rasskazal-o-vozmozhnom-buduschem-svoih-klientov-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Агент Буше: уже провели один эксперимент. Теперь решили не ломать то, 
что работает (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко рассказал об отношении нападающего 
Рида Буше к игре за омский "Авангард". 
"Буше? Мы уже провели один эксперимент (ранее форвард уходил из сибирского 
клуба в "Локомотив", но затем вновь вернулся в стан "ястребов". - Прим. 
"Чемпионата"). Теперь решили не ломать то, что работает. В Омске к Риду 
относятся очень хорошо, он всем доволен, команде и ему нравится в городе", - 
сказал Пилко в эксклюзивном интервью обозревателю "Чемпионата" Павлу 
Панышеву. 
В регулярном сезоне-2023/2024 Континентальной хоккейной лиги Буше принял 
участие в 64 матчах, отметившись 78 (44+34) результативными действиями при 
показателе полезности "+22". В розыгрыше Кубка Гагарина - 2024 30-летний 
американский форвард сыграл 12 матчей, в которых забросил девять шайб и 
отдал две результативные передачи, набрав в общей сложности 11 очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-5533288-agent-bushe-uzhe-proveli-odin-
eksperiment-teper-reshili-ne-lomat-to-chto-rabotaet.html 

К заголовкам сообщений 

Известный хоккейный агент ответил, могут ли Цегларик и Дзингел 
продолжить карьеру в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко рассказал, могут ли бывший хоккеист 
"Авангарда" Петер Цегларик и экс-форвард команд НХЛ Райан Дзингел 
продолжить карьеру в КХЛ. 
"Будущее Цегларика? Он останется в Швеции на следующий сезон. 
Что будет с Дзингелом? У нас было много вариантов в Континентальной лиге, но 
сейчас я думаю, что Райан будет выступать в Европе", - сказал Пилко в 
эксклюзивном интервью обозревателю "Чемпионата" Павлу Панышеву. 
Напомним, минувший сезон 28-летний Цегларик проводил в Швеции за клуб 
"Лександ". За 52 матча нападающий записал на свой счет 39 (19+20) очков. 
32-летний Дзингел сезон-2023/2024 проводи в АХЛ за фарм-клуб "Вегаса" 
"Хендерсон Сильвер Найтс". В 12 встречах форвард набрал 5 (4+1) очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-5533260-izvestnyj-hokkejnyj-agent-
otvetil-mogut-li-ceglarik-i-dzingel-prodolzhit-kareru-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Агент Спунера: определимся, когда получим адекватное предложение. 
Есть финансовый вопрос (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко рассказал о ситуации с контрактом 
Райана Спунера который прошлый сезон провел в омском "Авангарде". 
"Можно ли сказать, что Спунера уже точно не будет в "Авангарде"? Нельзя. 
Теперь вернули лимит в пять иностранцев, а креативного легионера, который 
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провел свой лучший сезон в КХЛ, заменить сложно. Есть финансовый вопрос. 
Мы не будем спешить. Ждем и изучаем рынок. Он настроен играть в КХЛ. 
Определимся, когда получим адекватное предложение", - сказал Пилко в 
эксклюзивном интервью обозревателю "Чемпионата" Павлу Панышеву. 

https://www.championat.com/hockey/news-5533298-agent-spunera-opredelimsya-
kogda-poluchim-adekvatnoe-predlozhenie-est-finansovyj-vopros.html 

К заголовкам сообщений 

В "Ак Барс" едет лучший бомбардир "Амура". Что нужно знать о 
трансфере Коршкова? (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 1 мая 2024) 
Какая зарплата и срок контракта? 
Нападающий Егор Коршков в ближайшее время станет игроком "Ак Барса". По 
информации "БИЗНЕС Online", казанский клуб и 27-летний хоккеист 
договорились о контракте. Лучший бомбардир "Амура" в прошлом сезоне был 
одним из самых востребованных игроков на трансферном рынке. На Коршкова 
претендовали как минимум три-четыре топ-клуба. 
Двухлетний контракт с зарплатой около 60 млн рублей 
В ближайшие дни "Ак Барс" объявит о контракте с Егором Коршковым. Минувший 
сезон 27-летний форвард провел в "Амуре", где с отрывом стал лучшим 
бомбардиром команды. В 73 матчах он набрал 47 (17+30) очков. Во многом 
именно игра Коршкова помогла команде из Хабаровска впервые за долгое время 
попасть в плей-офф. 
В хабаровском клубе готовы были сохранить своего лучшего нападающего, но 
сам Егор отказался от этого предложения. Генеральный менеджер "Амура" 
Вадим Покотило заявил, что Коршков не хочет оставаться в хабаровской 
команде из-за смены часовых поясов и постоянных перелетов. 
С казанским же клубом Коршков подпишет двухлетний контракт. Изначально 
сторона хоккеиста настаивала на трехлетнем соглашении, но для КХЛ контракты 
такого срока - огромная редкость. Сколько заработает новичок в казанском 
клубе? По нашим данным, его зарплата будет около 65 млн рублей за сезон. В 
"Амуре" Коршков зарабатывал 55 млн рублей, и хабаровский клуб был готов 
предложить ему намного больше по новому контракту. Но, опять же, на Дальнем 
Востоке хоккеист жить не захотел. В "Ак Барсе" же Коршков автоматически 
станет одним из самых высокооплачиваемых игроков, правда, с учетом того, что 
все предыдущие звезды - Александр Радулов, Вадим Шипачев и Вячеслав 
Войнов - команду покинут. 
Зарлату новичка казанцев точно нельзя назвать завышенной, учитывая на какую 
роль берут нападающего. 27-летнего форварда видят в первых двух тройках, и 
на него рассчитывают в качестве лидера. Габаритный и молодой нападающий 
умеет не только забивать, но и здорово бороться за шайбу. Учитывая, что новый 
главный тренер команды Анвар Гатиятулин хочет видеть "Ак Барс" быстрым и 
агрессивным, Коршков должен будет идеально вписаться в новую систему. К 27 
годам у нападающего пока нет серьезных достижений, поэтому с мотивацией 
проблемы не будет. 
"Ак Барс" выиграл конкуренцию за Коршкова у нескольких топ-клубов 
На трансферном рынке за нападающего была огромная конкуренция. По нашей 
информации, предметно игроком интересовался "Металлург" - действующий 
обладатель Кубка Гагарина. Однако именно победа в Кубке помешала 
"Магнитке" выиграть конкуренцию за игрока: в Магнитогорске весь плей-офф 
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решали другие задачи и там банально не было времени на переговоры с 
потенциальными новичками. 
Интересовался нападающим и СКА. Об этом сообщалось еще в апреле. 
Активнее всех заманить игрока к себе хотел "Автомобилист". По нашим данным, 
в какой-то момент клуб из Екатеринбурга даже практически договорился о 
контракте с Коршковым, но в итоге все равно проиграл конкуренцию "Ак Барсу". 
Решающим фактором в переговорах стало желание самого игрока, который 
хотел играть именно в Казани. 
Коршков становился серебряным призером молодежного чемпионата мира-
2016, один сезон провел даже за океаном. В 2019-м году он подписал контракт с 
"Торонто", но в НХЛ провел только один матч, а большую часть времени провел 
в фарм-клубе канадской команды. Так что отличный минувший сезон в "Амуре" -
это пока что самое яркое впечатление игрока за последние несколько лет. "Ак 
Барс" - новый вызов для Коршкова. И это тот случай, когда и игрок нужен 
команде, и самому хоккеисту нужно доказывать, что он может быть звездой в топ-
клубе. 
Не последний трансфер "Ак Барса" 
Сегодня, 1 мая, в КХЛ официально открывается трансферный рынок. Все 
контракты в лиге действуют до 30 апреля, поэтому с сегодняшнего дня пойдет 
различная информация о переговорах с тем или иным хоккеистом, подписания 
соглашений. "Ак Барс" накануне уже успел сообщить о нескольких сделках. 
Например, клуб официально покинули воспитанник Кирилл Петров и защитник 
Кирилл Адамчук. Петров, по нашим данным, как раз может продолжить карьеру 
в "Амуре", а Адамчук перейдет в московское "Динамо". 
"Ак Барс" продлил контракты с молодыми Семеном Тереховым и Максимом 
Быковым, сохранил лучшего центрфорварда команды Кирилла Семенова еще на 
два года и на год - опытного защитника Алексея Марченко. В ближайшее время, 
по информации нашего издания, будут и расставания с игроками, и подписания 
новых хоккеистов. 
Известно, что как минимум "Ак Барс" покинут Радулов, Шипачев и Вячеслав 
Войнов. Уже попрощался с клубом Дмитрий Кагарлицкий. А кто придет на их 
места? По нашим данным, "Ак Барс" сейчас ведет активные переговоры с 
защитником Альбертом Яруллиным. Последние три сезона он провел в 
"Тракторе", где был ключевым игроком обороны. Для казанского клуба Яруллин 
- главная цель нынешнего межсезонья. 
Сообщалось также, что "барсы" ведут переговоры с экс-игроками игроками ЦСКА 
- Антоном Слепышевым и Дарреном Дицем. По информации нашего издания, 
этих хоккеистов в Казани не будет. То же самое касается и форварда СКА Алекса 
Гальченюка. На данный момент "Ак Барс" не интересуется игроком из Санкт-
Петербурга, от которого в армейском клубе хотят избавиться, несмотря на 
действующий контракт. 

https://sport.business-gazeta.ru/article/294082 

К заголовкам сообщений 

В "Ак Барсе" прокомментировали подписание контракта с Коршковым 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Марат Валиуллин прокомментировал 
подписание контракта с нападающим Егором Коршковым. 
"Егор - один из самых сильных игроков на открывшемся в это межсезонье рынке. 
Это габаритный форвард, здорово играет под воротами, хорошо понимает 
хоккей. Прошлый сезон показал, что Егор готов к конкурентной борьбе на 
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высоком уровне, и претендентов на него тоже было достаточно. Мы очень рады, 
что он перешел в наш клуб", - цитирует Валиуллина пресс-служба "Ак Барса". 
В завершившейся регулярке 27-летний Коршков сыграл за "Амур" 67 матчей, в 
которых забросил 15 шайб и отдал 29 результативных передач, набрав в общей 
сложности 44 очка. Также на его счету 3 (2+1) балла в шести матчах розыгрыша 
Кубка Гагарина - 2024.  

https://www.championat.com/hockey/news-5534096-v-ak-barse-prokommentirovali-
podpisanie-kontrakta-s-korshkovym.html 

К заголовкам сообщений 

"Поодиночке нельзя выигрывать кубки" (Известия (iz.ru), Москва, 2 мая 
2024) 
Хоккеист "Металлурга" Никита Гребенкин - о триумфе команды в прошедшем 
сезоне КХЛ, отъезде за океан и паводках в Орске 
В составе победившего в прошедшем сезоне КХЛ магнитогорского "Металлурга" 
одним из самых ярких хоккеистов был Никита Гребенкин. Год назад нападающий, 
которому 2 мая исполняется 21 год, вернулся из хабаровского "Амура", где он 
выступал в регулярном чемпионате - 2022/23 на правах аренды. В минувшем 
сезоне он стал одним из ключевых игроков "Магнитки" под руководством нового 
главного тренера Андрея Разина. И сыграл одну из ключевых ролей в ее 
триумфе в плей-офф КХЛ, по итогам которого уральский клуб в третий раз в 
своей истории завоевал Кубок Гагарина. После этого успеха Гребенкин 
отправился в НХЛ, где подписал контракт с "Торонто Мейпл Лифс", выбравшим 
его на драфте в 2022 году. В интервью "Известиям" Никита поделился эмоциями 
от триумфа, объяснил решение ехать в Северную Америку, а также вспомнил 
свою ставшую мемом фразу в раздевалке после победы в первом раунде плей-
офф над "Амуром". 
"Уверенно, нагло, агрессивно, жестко, позитивно" 
 - У "Металлурга" в этом сезоне была очень молодая команда, довольно мало 
хоккеистов с победным опытом. За счет чего при этом удалось так успешно 
выступить?  
 - Я думаю, все начинается с тренировочного процесса и позитивного настроения 
в коллективе. У нас все друг за друга, все одним кулаком выступают - это очень 
важно. Поодиночке нельзя выигрывать кубки. Кубки берут коллективы, сильные 
коллективы. 
 - Что это за тренировочный процесс такой у Андрея Разина, что уже в первом 
своем сезоне этот тренер с этим составом выиграл Кубок Гагарина?  
 - Ну, Андрей Владимирович как-то сказал в интервью, что он не хочет 
раскрывать всех тайн. И если я это расскажу, тоже будет как-то неправильно. 
(Улыбается.)  
 - Все знают, что у него есть тренировки с баллонами, что уже давно считается 
пережитком прошлого. Как это у вас сработало?  
 - Я думаю, что просто все происходило вовремя. Вовремя были те же баллоны, 
вовремя был отдых, вовремя были перелеты. Все складывается из мелочей. 
Просто так ничего не бывает. Мы в мелочах были хороши, и это привело к кубку. 
 - Когда в последний раз были тренировки с баллонами?  
 - Перед серией со "Спартаком" (второй раунд плей-офф, началась 17 марта. - 
"Известия"). 
 - И как играть под нагрузками в плей-офф?  
 - Уверенно, нагло, агрессивно, жестко, позитивно. (Смеется.)  
 - Кого сажали на баллон, который вы тащили?  

https://www.championat.com/hockey/news-5534096-v-ak-barse-prokommentirovali-podpisanie-kontrakta-s-korshkovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-5534096-v-ak-barse-prokommentirovali-podpisanie-kontrakta-s-korshkovym.html


 

 

 - А там ты сам выбираешь, кого сажать. Можешь сам подъехать к какому-то 
игроку. Вот я выбирал Диму Силантьева - он небольшого роста. Хотя за ним была 
охота у всей команды. 
"Постоянное "хи-хи, ха-ха" нам, наоборот, помогало" 
 - Почему решили после этого сезона ехать в "Торонто"?  
 - Хочу попробовать пробиться в НХЛ. Тем более сейчас, когда выигран трофей 
с "Магниткой", сделано дело, порадовали наших болельщиков. 
 - Не боитесь жесткой конкуренции? Там же тяжело пробиться в топ-6 
нападающих при таких звездах, как Джон Таварес, Митчелл Марнер, Остон 
Мэтьюс, Вильям Нюландер.  
 - Я не самоуверенный человек, но, наверное, очень уверенный в себе. Мне это 
должно помочь. 
 - "Торонто" с момента драфта активно контактировало с вами?  
 - Конечно, у нас есть какие-то телефонные разговоры, видеоразговоры, где мне 
подсказывают по моей игре, по всяким нюансам - как подъехать к шайбе, как ее 
отобрать, где можно полезть к воротам. Это интересно. 
 - Верите, что сможете заиграть в НХЛ?  
 - Надо работать, не останавливаться. Хорошо, что так потихонечку, по 
ступенечкам к чему-то иду. 
 - Насколько сильно "Металлург" уговаривал вас остаться на следующий сезон?  
 - Конечно, с "Металлургом" шли переговоры. Это мой родной клуб, моя любимая 
команда. Я здесь вырос как человек, как спортсмен. Переговоры велись, но так 
получилось, что у меня очень большое желание поехать в НХЛ. 
 - Понятно, что трудно быть недовольным сезоном, когда твоя команда выиграла 
Кубок Гагарина. Но с точки зрения лично своего выступления довольны 
прошедшим годом и особенно плей-офф?  
 - Да, победа в Кубке Гагарина - это самое основное. Очень здорово, что так 
получилось. Но для меня плей-офф был очень тяжелый. Были какие-то болячки, 
травмы, поэтому у меня не получилось показать себя в плей-офф полностью, 
какой я есть. Вы же сами понимаете, что бывают ситуации, когда ты в регулярном 
чемпионате один человек, а в плей-офф - другой. Ничего просто так не бывает. 
Отлично, что в этой ситуации нашлись ребята, которые тащили эту ракету. И мы 
их подпитывали какими-то словами и уверенностью. 
 - Если бы в прошлом сезоне вас не отдали в аренду в "Амур", вы бы были сейчас 
другим игроком?  
 - Я насчет этого долго размышлял. И пришел к выводу: хорошо, что так 
получилось. Что меня отправили сначала в Орск, где я сыграл четыре матча, а 
потом нашелся вариант с Хабаровском. Очень хорошо, что так получилось. 
 - Во время серии первого раунда против "Амура" родился мем благодаря видео 
из раздевалки "Металлурга" после победного, третьего матча (2:1), когда вы 
произнесли фразу: "Давайте, мужики, все понимаем, что хи-хи, ха-ха 
закончилось". То, что финальную серию против "Локомотива" вы выиграли с 
сухим счетом 4:0, говорит о том, что в решающем противостоянии "хи-хи, ха-ха" 
даже не начиналось?  
 - А-а-а, ха-ха, нет. Не могу так сказать. Но у нас вообще коллектив складывается 
из хорошего настроения и позитива. Поэтому постоянное "хи-хи, ха-ха" нам, 
наоборот, помогало. 
 - Зачем же вы предложили закончить с этим по ходу серии с "Амуром"?  
 - Когда мы приходим на свою основную работу, на хоккей, и надо побеждать, то 
это одно. А когда у нас повседневная жизнь, когда у нас тренировочный процесс, 
это другое. В этой ситуации у нас постоянно очень хорошая обстановка... И - "хи-
хи, ха-ха". (Улыбается.)  



 

 

 - Как отреагировали, когда увидели, что игрок "Амура" Виктор Балдаев начал 
иронизировать над вами, сказав после победы над "Магниткой" в четвертом 
матче (5:2): "Давай, братва! Хиханьки-хаханьки закончились, нам сказали"?  
 - Да я уже привык. Так бывает, что кто-то над тобой смеется, кто-то тебя не 
любит. Мы выиграли, а тут какие вопросы? Мне вообще без разницы, что там 
было, как там было. Я потом в решающем, шестом матче против "Амура" вышел, 
забил в овертайме (3:2) и отправил их отдыхать. 
"Ребята постарше никогда не скажут: "Слышь ты, малолетка!" 
 - Можно назвать ту серию самым сложным моментом в этом плей-офф, "Амур" 
вас натренировал, заставив два раза слетать в Хабаровск и обратно?  
 - Меня натренировал тренировочный процесс. (Улыбается.) А перелеты - не 
особо. 
 - Запомнилась какая-то яркая фраза Андрея Разина?  
 - Мне запомнилось много его фраз. (Смеется.) Но я их не могу рассказать. 
 - Хоть одну.  
 - Не могу ни одну. 
 - Там сплошная нецензурщина?  
 - Не могу раскрывать такие тайны. (Смеется.)  
 - Как вписались в тренерский штаб пришедший в него по ходу регулярного 
чемпионата Сергей Мозякин и оказавшийся в нем во время финальной серии 
капитан команды Егор Яковлев, не игравший матчи с "Локомотивом" из-за 
травмы?  
 - Отлично. Серьезные ребята. Очень опытные. И они нам очень сильно помогли. 
 - В отличие от других молодых ребят вроде Ильи Набокова, Данилы Юрова и 
Романа Канцерова, для которых это был фактически первый полноценный сезон 
в КХЛ, вы уже имели опыт постоянной игры на таком уровне в составе "Амура". 
Приходилось подгонять их на льду и в раздевалке с позиции лидера?  
 - Нет, такого нет. У нас все складывается из хорошего коллектива. И даже ребята 
постарше никогда не скажут: "Слышь ты, малолетка!" Такого вообще нету. И не 
может быть. 
 - Вы упомянули, как играли в Орске. Шокированы тамошними апрельскими 
событиями с паводками? Может быть, это коснулось кого-то из знакомых?  
 - Нет, знакомых не коснулось. Но читаю новости, все вижу, что происходит. Это, 
конечно, очень ужасно. Ужасно, что такое происходит. Надеюсь, все поправится. 
И у людей все будет хорошо. 
 - "Металлург" надолго останется на вершине КХЛ?  
 - Когда будет честная работа, будут победы.  

https://iz.ru/1690510/aleksei-fomin/poodinochke-nelzia-vyigryvat-kubki 

К заголовкам сообщений 

Бывший тренер "Спартака" Епанчинцев возглавил хоккейный клуб 
"Сибирь" (ТАСС, Москва, 1 мая 2024) 
Вадим Епанчинцев занял пост главного тренера новосибирского клуба Фонбет - 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Сибирь". Об этом сообщила пресс-
служба команды.  
Специалист подписал контракт на два года. 29 марта пресс-служба "Сибири" 
сообщила, что достигла договоренности о подписании контракта с Анваром 
Гатиятулиным, он должен был стать наставником команды. Однако 5 апреля 
стало известно, что клуб возобновил поиски главного тренера, поскольку 
Гатиятулин отказался от заключения соглашения.  

https://iz.ru/1690510/aleksei-fomin/poodinochke-nelzia-vyigryvat-kubki


 

 

Епанчинцеву 48 лет, его последним местом работы была "Югра" из Ханты-
Мансийска, которая выступает во Всероссийской хоккейной лиге (ВХЛ). Под его 
руководством она в 2021 году выиграла Кубок Петрова, а сам Епанчинцев был 
признан лучшим тренером сезона. В КХЛ тренер ранее возглавлял хабаровский 
"Амур" и московский "Спартак". Также Епанчинцев тренировал молодежный 
хоккейный клуб "Спартак", с которым выиграл Кубок Харламова (2014). 
Специалист работал с клубом Молодежной хоккейной лиги "Атлант" из Мытищ и 
казахстанской "Сарыаркой", выступающей в ВХЛ.  
По ходу сезона "Сибирь" уволила главного тренера команды Дэвида 
Немировски, специалист покинул пост в начале декабря. 13 февраля "Спорт-
Экспресс" сообщил об уходе из "Сибири" спортивного директора Сергея 
Климовича. 28 марта новосибирский клуб сообщил, что тренерский штаб вместе 
с исполняющим обязанности главного тренера Сергеем Кривокрасовым покинет 
команду 30 апреля по истечении контрактов.  
"Сибирь" заняла 10-е место в турнирной таблице Восточной конференции по 
итогам регулярного чемпионата и не смогла пробиться в плей-офф. Команда 
набрала 67 очков в 68 матчах и отстала от восьмой строчки, которая позволяет 
принять участие в розыгрыше Кубка Гагарина, на 4 балла. 17 января КХЛ сняла 
с "Сибири" 4 очка в турнирной таблице регулярного чемпионата за превышение 
допустимого лимита на легионеров.  

https://tass.ru/sport/20689503 
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• Sport24.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Тренер Епанчинцев - о назначении в "Сибирь": "Я не сторонник закрытого 
хоккея" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Главный тренер "Сибири" Вадим Епанчинцев заявил, что не является 
сторонником закрытого хоккея и ему предстоит проделать много работы. 
О назначении Епанчинцева было объявлено ранее в среду. Соглашение со 
специалистом рассчитано на два года. 
 - С удовольствием начал беседу с руководителями "Сибири". Провели встречу 
с губернатором Новосибирской области (Андрей Травников - прим. "Матч ТВ"). 
Предстоит много интересной и важной работы. Поставленная задача будет 
озвучена немного позже. Стиль команды? Мы видим, что хоккей не стоит на 
месте, нужна креативность. Я не сторонник закрытого хоккея, - приводит слова 
Епанчинцева пресс‑служба "Сибири". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050779_Trener_Jepanchincev__o_nazn
achenii_v_Sibir_Ja_ne_storonnik_zakrytogo_khokkeja 

К заголовкам сообщений 

Кирилл Фастовский покинул пост гендиректора ХК "Сибирь" (Аргументы и 
Факты (nsk.aif.ru), Новосибирск, 1 мая 2024) 
В Новосибирске 30 апреля истек срок действия контракта между ХК "Сибирь" и 
Кириллом Фастовским, который занимал должность генерального директора. 
Ранее в Telegram-канале правительства Новосибирской области "Новосибирь" 
сообщили, что Кирилл ФАстовский оставит должность генерального директора 
хоккейного клуба "Сибирь" по истечению срока действия конракта. 
"В конце апреля истекает контракт с нынешним генеральным директором ХК 
"Сибирь" Кириллом Фастовским, он завершит работу в клубе", - говорилось тогда 
в сообщении. 

https://nsk.aif.ru/society/kirill-fastovskiy-pokinul-post-gendirektora-hk-sibir 

К заголовкам сообщений 

"Зритель идет не на Урфинов Джюсов, а на талантов". Босс СКА - о 
судействе и грязи в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
А еще о неопределенности с ареной на будущий сезон и предстоящих 
изменениях в составе. 
30 апреля состоялось торжественное закрытие юбилейного 15-го сезона 
Молодежной хоккейной лиги. Одним из его участников стал председатель совета 
директоров армейского клуба Александр Медведев. В эксклюзивном интервью 
корреспонденту "Чемпионата" функционер рассказал о факторах победы 
петербургской молодежки и неопределенности по будущему СКА на "СКА-
Арене", а также анонсировал изменения в составе основной команды. 
"В СКА работает конкуренция, а без нее не будет роста" 
 - Прокомментируйте победу "СКА-1946" в Кубке Харламова.  
 - Второй кубок за три года. Добыли его в очень сложной борьбе с сильными 
соперниками. В финале обыграли "Локо", а ведь Ярославль хотел оформить 
"золотой" дубль - выиграть кубки Гагарина и Харламова. Но не сложилось у них, 
даже несмотря на усиление двумя игроками из основного состава на 
заключительную игру. Было интересно смотреть за матчами, плотная борьба. 

https://sport24.ru/hockey/news-643330-vadim-yepanchintsev-novyy-glavnyy-trener-sibiri
https://www.sports.ru/hockey/1116035922-epanchinczev-vozglavil-sibir-kontrakt-s-trenerom-podpisan-na-2-sezona.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050779_Trener_Jepanchincev__o_naznachenii_v_Sibir_Ja_ne_storonnik_zakrytogo_khokkeja
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050779_Trener_Jepanchincev__o_naznachenii_v_Sibir_Ja_ne_storonnik_zakrytogo_khokkeja
https://nsk.aif.ru/society/kirill-fastovskiy-pokinul-post-gendirektora-hk-sibir


 

 

Победа "СКА-1946" означает, что вся вертикаль, система подготовки - от ДЮСШ 
до команд МХЛ, ВХЛ и КХЛ - работает. Посмотрите, сколько ребят из системы 
играет в других командах, и не на последних ролях. Бучельников блестяще себя 
проявил во Владивостоке. Терпение и труд все перетрут. Работает конкуренция, 
а без конкуренции не будет роста. 
 - Кого из состава молодежки мы можем увидеть в основе СКА в следующем 
сезоне?  
 - Это будет зависеть от самих ребят. Все имеют шансы. Будем смотреть, как они 
проведут сборы и проявят себя в спарринговых матчах. Гарантий никому давать 
не будем, но шансы есть у всех. 
 - По ходу финала "СКА-1946" установил рекорд посещаемости для матчей МХЛ.  
 - Думаю, это был один из главных факторов победы. Оба матча в Петербурге 
собрали не аншлаг, но девять тысяч в субботу и восемь в понедельник - очень 
хороший результат для матчей МХЛ. Это означает, что молодежный хоккей 
привлекает зрителей. Немного другая аудитория, нежели у основной команды, 
но это те зрители, которые потом придут и на СКА. 
 - Рассматривается ли вариант проведения матчей МХЛ в "Ледовом дворце" на 
постоянной основе?  
 - Это зависит и от календаря, и от того, будет ли СКА играть на "СКА-Арене". 
Это сейчас является предметом переговоров с владельцами арены. Не хотелось 
бы сваливать неудачу в Кубке Гагарина на переезд, хотя переезжать посреди 
сезона не принято. Тем не менее мы сделали все, чтобы переехать, и тут надо 
пенять на себя. По будущему будут вестись переговоры. 
 - А какие проблемы в переговорах со "СКА-Ареной"?  
 - Это коммерческий секрет (улыбается). 
 - Вариант с проведением финальных матчей Кубка Харламова на "СКА-Арене" 
не рассматривали?  
 - Поскольку мы не заполнили 12-тысячную арену... Плюс ко всему качество льда 
в "Ледовом" было существенно лучше, чем пока что удалось достичь на "СКА-
Арене". 
"Хочется, чтобы судейство позволяло звездам показывать мастерство" 
 - На 28 апреля было заявлено проведение заседания Совета директоров СКА. 
Состоялось ли оно?  
 - Нет, Совет директоров перенесен на период после 11 мая, когда завершится 
тур нашей сборной. Не было крайней необходимости проводить его в апреле. 
Приняли совместное решение провести заседание с очным участием всех 
членов Совета директоров. 
 - Каких изменений стоит ждать в составе СКА в межсезонье?  
 - Не будет такого глубокого обновления, какое было в прошлом году. Помимо 
переходов Григоренко и Плотникова, будут точечные усиления во всех линиях. 
Не будет обновления больше чем наполовину. 
 - Планирует ли СКА заполнять легионерскую квоту?  
 - Это же право, а не обязанность. Мы берем не за паспорт, а за качества. 
Естественно, с увеличением лимита появляется возможность просматривать 
легионеров более глубоко. У нас есть легионеры - Рендулич, наш хорватский 
самородок, Гальченюк, который, к сожалению, получил неигровую травму. Что 
касается остальных трех позиций, у нас нет цели заполнить их в начале сезона. 
Можно смотреть и добирать легионеров, если потребуется. Пять легионеров - не 
самоцель, а возможность. 
 - СКА оформил Брендану Лайпсику российский паспорт, однако он почти не 
играл в Петербурге.  



 

 

 - К сожалению, травма на него повлияла. Мы знаем, как он мог играть. Видели, 
как он играл в "Металлурге" и ЦСКА. К сожалению, он не смог проявить свои 
качества в прошедшем сезоне. Он получил травму, затем очень тяжело 
восстанавливался и входил в игру. 
- Роман Ротенберг рекомендовал обратиться к вам по поводу предложенной СКА 
судейской реформы. Есть ли подвижки?  
 - Мы предложили КХЛ провести рабочее совещание. Повторюсь, у нас нет 
никакой другой цели, кроме развития судейского дела. Надеюсь, такое 
совещание с обменом мнениями, которое сначала из-за пандемии, затем в силу 
других причин так и не состоялось, произойдет. Мы предложили провести такое 
обсуждение. Нас поддерживает большое количество клубов. Здесь дело не в 
обидах. Хочется, чтобы судейство позволяло молодым и техничным звездным 
игрокам показывать свое мастерство. 
Неслучайно НХЛ прошла таким курсом - убрали не только грубость и жестокость, 
но и мелкий фол. Если сравнивать судейство в НХЛ 15 лет назад и сейчас, то в 
наши дни за океаном нетерпимо относятся к ударам по рукам, ногам, зацепам, 
подножкам. Там знают, что зритель приходит смотреть не на Урфинов Джюсов, 
а на талантов - в том числе таких, как наши игроки - Кучеров, Панарин, Овечкин 
- которые демонстрируют свое мастерство. Надеюсь, что такое обсуждение 
состоится. Нет никаких претензий к главному арбитру КХЛ. Мы хотим, чтобы все 
было открыто, понятно. Самое главное, чтобы на льду доминировал не грязный 
хоккей. Это жесткая игра, но есть границы.  

https://www.championat.com/hockey/article-5533976-intervyu-s-aleksandrom-
medvedevym-o-pobede-ska-1946-v-kubke-harlamova-lajpsik-limit-na-legionerov-ska-
arena.html 

Похожие сообщения (22): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Neva.today, Санкт-Петербург, 1 мая 2024 

• 78.ru, Санкт-Петербург, 1 мая 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Канарейкин: если Мичков ставит перед собой задачу уехать в НХЛ, то 
сначала должен выдержать конкуренцию в СКА (Meta Ratings 
(metaratings.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Заслуженный тренер России по хоккею Федор Канарейкин высказался о 
перспективах нападающего Матвея Мичкова в СКА.  
"В своем юном возрасте Мичков уже прошел горнило, судьба его побросала. 
Сейчас он возвращается из "Сочи", значит СКА рассчитывает на него. В 
перспективе о нем было много заявлено: высокий драфт, большие ожидания. 
Сейчас надо доказывать. 
Период в "Сочи" дал ему многое. Но сейчас он будет в команде другого уровня, 
где должен о себе заявить. Если парень ставит перед собой задачу уехать в НХЛ, 
то сначала должен выдержать конкуренцию в СКА", - сказал Канарейкин 
Metaratings.ru. 

https://www.championat.com/hockey/article-5533976-intervyu-s-aleksandrom-medvedevym-o-pobede-ska-1946-v-kubke-harlamova-lajpsik-limit-na-legionerov-ska-arena.html
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https://www.championat.com/hockey/article-5533976-intervyu-s-aleksandrom-medvedevym-o-pobede-ska-1946-v-kubke-harlamova-lajpsik-limit-na-legionerov-ska-arena.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050921_Trener_SKA_Rotenberg_Plotnikov_vygladit_dazhe_molozhe_chem_7_let_nazad_kogda_vyigral_s_nami_Kubok_Gagarina
https://www.sports.ru/hockey/1116036659-medvedev-o-ska-v-mezhsezone-ne-bolshe-chem-na-50-budet-obnovlenie-sost.html
https://allhockey.ru/news/show/516503-Medvedev_sovet_direktorov_SKA_perenesen_na_period_posle_11_maya
https://neva.today/news/2024/5/1/514476
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https://metaratings.ru/news/medvedev-zayavil-chto-po-vystupleniyu-ska-na-ska-arene-budut-vestis-peregovory-358822/


 

 

https://metaratings.ru/news/kanareikin-esli-michkov-stavit-pered-soboi-zadachu-
uekhat-v-nkhl-to-snachala-dolzhen-vyderzhat-konkurenciyu-v-ska-358828/ 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 мая 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Совет директоров СКА обсудит вопросы по работе тренерского штаба 
команды (ТАСС, Москва, 1 мая 2024) 
Совет директоров петербургского СКА намерен обсудить вопросы, связанные с 
работой тренерского штаба команды в сезоне-2023/24 Фонбет - Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). Об этом ТАСС рассказал председатель совета директоров 
СКА Александр Медведев.  
Петербургский клуб дошел до четвертьфинала Кубка Гагарина, в котором 
уступил екатеринбургскому "Автомобилисту". Ранее Медведев сообщил ТАСС, 
что заседание совета директоров пройдет после матчей команды "Россия 25" в 
начале мая.  
"Вопрос по работе тренерского штаба как раз будет обсуждать совет директоров. 
Я уже сказал, что есть о чем поговорить с тренерским штабом, есть недоработки, 
недочеты, которые мы будем обсуждать", - сказал Медведев.  
"Тем не менее я считаю, что необходимо обсудить и подходы к судейству. Здесь 
нет персональных жалоб и вопросов к организации. Просто это требует 
открытого взгляда и совместного согласия, чтобы все клубы знали, как будет 
происходить судейство в регулярном чемпионате, плей-офф, где делаются 
корректировки. Мы очень надеемся, что состоится открытый, непредвзятый, 
может быть, острый разговор, который может помочь нам двигаться вперед", - 
добавил он.  

https://tass.ru/sport/20690335 

К заголовкам сообщений 

Серебряков о возможном приглашении иностранного вратаря в СКА: 
"Никак не обращаю на это внимание" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 1 мая 2024) 
Вратарь СКА Никита Серебряков в разговоре с "СЭ" отреагировал на 
информацию, что клуб из Санкт-Петербурга рассматривает вариант с 
приглашением иностранного голкипера. Ранее об этом сообщил "СЭ". 
"Это вопрос не ко мне. Я сейчас готовлюсь к турне со сборной, потом будет 
отпуск, а зачем начну готовиться к новому сезону КХЛ. Новости о новом вратаре 
в СКА? Никак не обращаю на это внимание. От меня ничего не зависит, так как 
повлиять на данную ситуацию никак не могу", - сказал Серебряков "СЭ". 
В прошлом сезоне 28-летний Серебряков провел за СКА 51 игру и пропустив 96 
шайб.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nikita-serebryakov-otreagiroval-na-
informaciyu-chto-ska-rassmatrivaet-variant-s-priglasheniem-inostrannogo-vratarya-
2206960/ 

К заголовкам сообщений 

А. Юдин: ушедшие из СКА игроки провели не лучший сезон 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kanareykin-kommentariy-o-perspektivah-napadayuschego-ska-michkova-2207041/
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https://tass.ru/sport/20690335
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Известный в прошлом защитник сборной России и СКА, тренер Александр Юдин 
высказал свою точку зрения о расставании петербургского клуба с шестью 
игроками. 
"Не вижу ничего удивительного в том, что СКА расстался сразу с шестью 
игроками. Большинство из них не лучшим образом провели сезон. О некоторых 
и вовсе можно сказать, что они подвели команду. Например, явно больше 
ожидали от Лайпсика, но он больше лечился, чем играл, а когда выходил на лед, 
то совсем не впечатлял. Четыре очка за сезон для нападающего с такой 
зарплатой - это полный провал. 
В похожей ситуации находится и Маттссон, который проиграл конкуренцию не 
только Серебрякову, но и совсем молодым Плешкову и Мойсевичу. 
Возрастные игроки уже явно не тянут тот уровень скоростей и движения, который 
требуется в СКА. Сергеев выглядел более цельно, но в нужный момент тоже не 
смог повести команду за собой. Учитывая, что все они - высокооплачиваемые 
хоккеисты, то неудивительно, что клуб расстается с ними. 
Со Швецом-Роговым немного иная ситуация, но очевидно, что ему сложно выйти 
на прежний уровень после травмы. СКА сделал все, чтобы Артем восстановился, 
но теперь ему надо много игровой практики на высоком уровне. По спортивным 
показателям ему сложно пробиться в основу такой сильной команды, а играть в 
ВХЛ - это не вариант для бывшего нападающего сборной. Поэтому будет вполне 
логично, если Швец-Роговой попробует набрать кондиции в клубе попроще", - 
сказал Юдин в интервью "Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-5534796-a-yudin-ushedshie-iz-ska-igroki-
proveli-ne-luchshij-sezon.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Владимир Крикунов - об уходе шестерых игроков из СКА: клуб сэкономит 
больше 300 миллионов (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Заслуженный тренер России Владимир Крикунов высказал свое мнение по 
трансферной политике СКА. 
"Это совершенно правильное решение руководства СКА. Клуб избавляется от 
большой группы высокооплачиваемых и не очень эффективных хоккеистов. 
Маттссон и Лайпсик занимали легионерские места в заявке, но вообще никак не 
помогли СКА ни в "регулярке", ни в плей-офф. Пашнин и Кадейкин - возрастные 
ребята, которые много лечились. В четвертой пятерке должны выходить 
молодые парни из "СКА-1946", а не статусные хоккеисты с огромными 
зарплатами. 
Уход Сергеева, думаю, в первую очередь связан с финансовыми причинами. В 
прошлом сезоне он был самым высокооплачиваемым защитником СКА, но по 
факту Фальковский, Земченок, и, тем более, Никишин играли гораздо полезнее. 
По моим подсчетам после ухода этих шестерых СКА сэкономит больше 300 
миллионов. При нынешнем потолке зарплат - это очень серьезное подспорье. По 
сути - треть общего зарплатного фонда", - сказал Крикунов в интервью 
"Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-5534792-vladimir-krikunov-ob-uhode-
shesteryh-igrokov-iz-ska-klub-sekonomit-bolshe-300-millionov.html 

Похожие сообщения (1): 
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https://www.championat.com/hockey/news-5534796-a-yudin-ushedshie-iz-ska-igroki-proveli-ne-luchshij-sezon.html
https://www.sports.ru/hockey/1116037430-yudin-o-rasstavanii-ska-s-igrokami-o-nekotoryx-mozhno-skazat-podveli.html
https://allhockey.ru/news/show/516559-A_Yudin_schitaet_chto_ushedshie_iz_SKA_igroki_proveli_ne_luchshij_sezon
https://www.championat.com/hockey/news-5534792-vladimir-krikunov-ob-uhode-shesteryh-igrokov-iz-ska-klub-sekonomit-bolshe-300-millionov.html
https://www.championat.com/hockey/news-5534792-vladimir-krikunov-ob-uhode-shesteryh-igrokov-iz-ska-klub-sekonomit-bolshe-300-millionov.html


 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Вайсфельд: проблема "Сочи" больше связана не с тренером, а с 
организацией клуба (Советский спорт, Москва, 1 мая 2024) 
1 мая хоккейный клуб "Сочи" объявил о назначении нового главного тренера 
Сергея Зубова.  
Хоккейный эксперт Леонид Вайсфельд поделился мнением об уходе Дмитрия 
Кокорева из "Сочи" и о шансах южан под руководством Сергея Зубова в 
предстоящем сезоне.  
Решение не продлевать контракт с Дмитрием Кокоревым связано, наверное, с 
результатом. С чем же еще может быть? Я других вариантов не знаю. Возможно, 
есть и другие причины, но обычно тренеров не продлевают в связи с 
неудовлетворительным результатом. Рассчитывать "Сочи" на плей-офф, 
конечно, может, так как Сергей Зубов уже выводил туда команду. Но проблема 
"Сочи" больше связана не с тренером, а с организацией клуба, - заявил 
Вайсфельд корреспонденту "Советского спорта" Валерии Русаковой.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/vajsfeld-problema-sochi-bolshe-svyazana-ne-s-
trenerom-a-s-organizacziej-kluba 

К заголовкам сообщений 

"Максим Третьяк находится в хорошем для голкипера возрасте, ему есть 
что доказывать" - гендиректор "Сочи" об уходе голкипера (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Заместитель генерального директора "Сочи" по хоккейным операциям Алексей 
Бадюков заявил "Матч ТВ", что голкиперу Максиму Третьяку есть куда расти. 
В среду "Сочи" объявил об уходе 27‑летнего Третьяка в связи с истечением срока 
действия контракта. 
 - Максим Третьяк провел в "Сочи" четыре сезона, по нынешним временам это 
солидный срок. Максим всегда играл и тренировался с полной самоотдачей. Но 
за эти четыре года ему так и не удалось стать первым номером - объективно ему 
было непросто бороться с Магнусом Хелльбергом и Михаилом Бердиным за 
место в старте. 
Максим находится в хорошем для голкипера возрасте, ему есть куда расти и есть 
что доказывать. Мы благодарны ему за четыре сезона в "Сочи", за то, что он 
всегда с огромным уважением относился и к работе, и к болельщикам. Наш клуб 
пойдет в новый сезон с другой бригадой вратарей, в настоящее время мы ведем 
селекционную работу в этом направлении, - сказал Бадюков "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050896_Maksim_Tretjak_nahoditsa_v_k
horoshem_dla_golkipera_vozraste_jemu_jest_chto_dokazyvat__gendirektor_Sochi_
ob_uhode_golkipera 

К заголовкам сообщений 

Гафуров покинет пост генерального менеджера "Торпедо" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Как стало известно "СЭ", Максим Гафуров в ближайшее время покинет пост 
генерального менеджера "Торпедо" и займет должность, на которой будет 
курировать весь спорт в Нижегородской области.  
36-летний менеджер работал в "Торпедо" с 2020 года.  
В разные годы Гафуров занимался реализацией проектов по хоккейной 
аналитике для НХЛ, КХЛ и североамериканских лиг.  

https://allhockey.ru/news/show/516557-Krikunov_vyskazalsya_ob_uhode_shesteryh_igrokov_iz_SKA
https://www.sovsport.ru/hockey/news/vajsfeld-problema-sochi-bolshe-svyazana-ne-s-trenerom-a-s-organizacziej-kluba
https://www.sovsport.ru/hockey/news/vajsfeld-problema-sochi-bolshe-svyazana-ne-s-trenerom-a-s-organizacziej-kluba
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050896_Maksim_Tretjak_nahoditsa_v_khoroshem_dla_golkipera_vozraste_jemu_jest_chto_dokazyvat__gendirektor_Sochi_ob_uhode_golkipera
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050896_Maksim_Tretjak_nahoditsa_v_khoroshem_dla_golkipera_vozraste_jemu_jest_chto_dokazyvat__gendirektor_Sochi_ob_uhode_golkipera
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050896_Maksim_Tretjak_nahoditsa_v_khoroshem_dla_golkipera_vozraste_jemu_jest_chto_dokazyvat__gendirektor_Sochi_ob_uhode_golkipera


 

 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gafurov-pokinet-post-generalnogo-
menedzhera-torpedo-2207003/ 

К заголовкам сообщений 

"Ледкаст". Гость выпуска: Олег Браташ (Континентальная хоккейная лига 
(khl.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Гостем нового выпуска официального подкаста Континентальной хоккейной лиги 
стал главный тренер "Лады" Олег Браташ.  
- Олег Владимирович, как вам плей-офф Кубка Гагарина?  
 - Очень интересные, непредсказуемые серии. Специалистам предугадать исход 
серий было непросто, ведь все ориентируются на игру команд, которую те 
демонстрировали в сезоне регулярном. Но мы видим, что в плей-офф команды 
по-новому себя проявляют, порой неожиданно. Поэтому очень здорово, что 
плей-офф такой непредсказуемый и разнообразный по содержанию и 
результатам. Вот и в финале говорили, что "Локомотив" - однозначный фаворит, 
но так выглядело только до начала серии.  
 - Многие говорят о том, что сейчас какие-то команды задают тренды. Как вы 
считаете, сейчас в плей-офф мы действительно видели, что есть какая-то 
конкретная тенденция?  
 - Я рассматриваю хоккей как соревнование. Я тренер и моя задача - сделать так, 
чтобы команда выигрывала. Цель - победа, а не показать игру, чтобы кому-то 
нравиться. Две команды встречаются, одна выигрывает, другая проигрывает. 
Моя задача, чтобы выиграла моя команда выиграла. А как это получится - 
красиво, некрасиво - вот это меня вообще не волнует, как тренера. А вот как это 
сделать, как найти путь к победе - это уже мои профессиональные проблемы. 
Это же вообще по обстоятельствам получается. Искать то, что нужно в 
конкретный момент - в этом я и вижу смысл тренерской работы.  
 - Если вернуться к серии "Лады" против "Авангарда", почему там не удалось 
найти путь к победе?  
 - Скажем так, ни для кого не секрет, что в плане бюджета, комплектования 
команды и условий мы находимся в разных весовых категориях с "Авангардом", 
начнем с этого. Но мы все равно пытались искать эти пути. Кроме одной 
выигранной игры у нас еще как минимум в двух матчах были хорошие шансы на 
победу. Мы их, к сожалению, не смогли использовать. Но мы искали, мы честно 
их искали, мы не хотели просто так быть статистами в этой серии. Мы боролись 
и имели шансы, но, к сожалению, только в одной игре смогли их использовать.  
- Рид Буше забивал вам во всех матчах, кроме одного. Как нейтрализовать такого 
игрока?  
 - Это тоже часть тренерской работы, подготовки к играм - найти пути, чтобы 
обезвредить. Мы искали. В каких-то играх получилось, в каких-то нет. Сильные 
игроки всегда будут, но это не значит, что не нужно искать противоядие и не 
бороться против них.  
 - В этом плей-офф чудеса творят вратари. Например, Фукале, Исаев, Набоков. 
Значимость игры вратарей выросла?  
 - Это не новый тренд. Хоккей всегда был видом спорта, в котором роль вратаря 
самая значимая. Вратари сейчас очень совершенствуются в своей игре, в 
технике. Плюс там и экипировка, конечно, совершенствуется. Но главное, что 
развиваться их техника, игра. Даже габариты стали больше у вратарей, а ворота-
то больше не стали! Поэтому против хорошего вратаря все сложнее играть, все 
сложнее забивать ему голу. Поэтому хороший, сильный вратарь - это половина 
успеха, если не больше.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gafurov-pokinet-post-generalnogo-menedzhera-torpedo-2207003/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gafurov-pokinet-post-generalnogo-menedzhera-torpedo-2207003/


 

 

 - Так можно сказать и о вратаре "Лады". Владислав Подъяпольский какие-то 
невероятные вещи в сезоне творил!  
 - Влад провел великолепный сезон, он был главным игроком нашей команды в 
плане результатов и побед, которые нам удалось одержать.  
 - А вы, как бывший вратарь, что-то подсказывали вратарям "Лады" в сезоне, или 
за это отвечает только Алексей Семенов, тренер вратарей?  
 - Я не вмешиваюсь. Как главный тренер я веду себя так с вратарями так, как я 
хотел и как мне было удобно, когда я сам был вратарем. У меня не было 
специального тренера вратарского, но в психологическом плане Игорь 
Ефимович Дмитриев ( главный тренер "Крыльев Советов", когда за команду 
играл Олег Браташ - прим. ) мог что-то сказать, посоветовать, либо даже 
пожурить за что-то по поведению, по отношению. Но чисто по игре... Кто не был 
вратарем, то не может вратарю что-то по технике подсказать. Когда есть тренер 
вратарей, я не буду вмешиваться? Если у меня есть какие-то вопросы, я 
стараюсь решать их именно через тренера вратарей. Но для игроков мои двери 
всегда открыты - не только для вратаря, для всех игроков команды. Любые 
вопросы, любые проблемы я готов помочь решать.  
 - Когда вам предложили возглавить "Ладу", вы согласились, не раздумывая. Но 
все это был вызов - раньше вы работали в молодежке, наверное, это другая 
специфика. Плюс команда создается почти с нуля. Как вы смотрели на это все?  
 - Вы знаете, я привык по жизни, по профессии к такому вызову, потому что вот 
так складывалась моя тренерская карьера и судьба, что я много раз был в такой 
ситуации, пусть и не в КХЛ - так было с детскими командами, юношескими, 
молодежными, когда я начинал работать с отстающими командами, но потом мы 
что-то выигрывали, добивались успехов. Когда я брал молодежный "Спартак", он 
два года не попадал в плей-офф, но нам удалось сделать чемпионскую команду. 
Интересно было на уровне КХЛ такой опыт попробовать. И я считаю, что для 
первого сезона неплохо получилось.  
 - А когда вы поняли, что у вас всего полтора месяца на комплектацию и 
подготовку команды, что ощутили?  
 - Глаза боятся, а руки делают! План работы был составлен неплохой, и мы за 
весь предсезонный период не отошли от этого плана, выполнили весь объем 
запланированной работы. Важно было, чтобы подготовка была не просто 
тяжелой, но и эффективной. Как потом сезон показал, что эта работа дала свои 
плоды.  
 - Когда зимой у команды был спад, эксперты начали заявлять о том, что это из-
за каких-то ошибок на предсезонке.  
 - Здесь логики нет. Мы за первые два месяца чемпионата, в сентябре-октябре, 
вышли на первое место в Лиге. Не это ли результат предсезонки? А потом, к 
сожалению, не было времени, перерывчика для перезарядки батареек. Я 
считаю, что физически, в том числе, мы лучше выглядели первые два месяца. 
Помог перерыв на Кубок Первого канала, где мы перезарядились. После этого 
дополнительного тренировочного процесса мы выдали две лучшие игры в сезоне 
- с Магнитогорском 5:1 и с "Динамо" 4:0. Но после Нового года нам такой 
перезарядки не хватило. Одной предсезонки на целый сезон не хватает!  
 - В Магнитогорске для сплочения и становления команды водят игроков на 
металлургический комбинат. "Лада" на автозавод не ходила?  
 - Времени не нашли. Настолько был плотный график. Сначала тренировочный 
процесс, а потом и в сезоне, сами знаете, какая плотность. Может быть сейчас, 
этим летом, мы специально выделим какой-то день. Было был интересно. Во-
первых, игроки должны понимать свою ответственность перед теми людьми, 
которые приходят на стадион, поддерживают, болеют, платят деньги за билеты, 



 

 

да, и переживают за свою родную команду, своего города. Я сторонник такого 
визита, такого контакта.  
 - Чувствуете, что Тольятти - хоккейный город?  
 - Да, хоккей очень любят, ажиотаж. После этого сезона бум - детей намного 
больше стали приводить в хоккей. Хороший посыл был в этом сезоне. Хорошее 
дело сделали, что вернули команду. КХЛ именно для Самарской области и для 
Тольятти в частности, очень хорошее дело для популяризации хоккея.  
 - Еще одна вещь, которую мы часто слышали про "Ладу" - что клуб угадал с 
легионерами. Вы согласны?  
 - "Угадали" тоже такое понятие относительное, смотря с кем и с чем сравнивать. 
Исходя из тех возможностей нашего клуба, из того бюджета, который есть, на 
50% точно угадали. Не худший вариант!  
 - Вы тренер, который может похвалить игрока? Или стараетесь держать это при 
себе, чтобы не расхолаживать?  
 - Нет, почему? Я хвалю. Хвалю игроков и команду. Когда есть за что хвалить, я 
всегда хвалю! Как говорится, и кнут, и пряник должен быть, да, поэтому нет. Когда 
заслуживает игрок или вся команда - я не скуплюсь на похвалу.  
 - Был кто-то, кто в этом сезоне радовал вас чаще остальных?  
 - Ну, сами прекрасно знаете, кто радовал. Но, кстати, вратарей я не хвалю во 
время сезона! Уже упомянутый Игорь Ефимович Дмитриев - он меня никогда не 
хвалил, но никогда и не ругал. Он просто мне доверял. Я сам всегда знал, когда 
я хорошо сыграл, а где я не очень хорошо сыграл или очень нехорошо сыграл. 
Он доверял и прощал. У меня было право на ошибку. Может быть, я это право 
сам завоевал в его глазах, но я знал, что оно есть, поэтому не было такого страха 
ошибки, была уверенность в себе и желание, желание это доверие оправдать.  
 - То есть, и у ваших игроков сейчас есть право на ошибку?  
 - Каждый игрок имеет право на ошибку. Просто другое дело, как они часто 
бывают. Каждый игрок завоевывает себе кредит доверия на эти ошибки. Если 
игрок будет регулярно ошибаться, тогда уже нужно думать о том, чтобы заменить 
его кем-то другим, кто меньше будет ошибаться. Здесь все на весах, польза и 
вред. Задача тренера, чтобы каждый игрок максимум пользы для команды 
приносил и минимум вреда. А потом уже на весы тренер кладет, что лучше, если 
в плане оценки игрока.  
 - В этом сезоне журналистам и болельщикам полюбились ваши пресс-
конференции. Многие стали настоящими фанатами!  
 - Видите, у вас такое мнение, у кого-то может быть другое. Но я рад, что кому-то 
это нравится. Я не люблю ничего банального, мне от этого скучно. Я понимаю, 
что пресс-конференция - это нагрузка дополнительная. И я просто решил, а 
почему бы это тоже тогда не использовать? Как-то интересно сделать. Опять же, 
это поднимает интерес к "Ладе", к КХЛ. Значит, это уже как минимум 
положительный момент. Это популяризация. Значит, будем считать, что это 
хорошо.  
 - Импровизация и возможность быстро придумать шутку не каждому под силу. 
Откуда это у вас? Вы поклонник комедийного жанра?  
 - Наверное, любой хоккеист вам скажет, и бывший, и действующий, что в 
командном общении, юмор всегда на первом месте стоит. В мое время было так 
- если ты не умеешь шутить, то уже как-то... Это твой минус, скажем так. Да и 
сейчас так, думаю. На юморе было построено все общение. Шутили на каждом 
шагу и по поводу всего.  
 - В КХЛ не так много главных тренеров, которые были вратарями. Как вы 
думаете, почему?  



 

 

 - Ну, я здесь две причины назову. Первая - это что вратарей, в принципе, 
намного меньше, чем игроков. Вторая - все же, не все так видят игру и 
анализирует. Кто-то вообще на это не обращает внимание, а только думает о 
том, как ему шайбу отражать и все. Это восприятие и особенности характера 
каждого. Я думал, анализировал. Сейчас у меня уже сложилось такое 
впечатление, что моя вратарская карьера была подготовкой к тренерской - мне 
был интересен процесс игры. Зону обороны мне Игорь Ефимович Дмитриевич 
вообще отдал. Я руководил обороной, когда в воротах играл. И даже в 
меньшинстве когда играли. То есть у меня, когда я играл, такие были задатки. Но 
многие вратари все же более узкопрофильный, думают о том, что они делают. У 
меня другой подход был. Моя профессиональная игровая карьера была 
пятнадцать лет, а тренерская - уже двадцать пять.  

https://www.khl.ru/news/2024/05/01/531553.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Миронов сравнил переход из "Динамо" в "Спартак" с уходом от 
родителей (ТАСС, Москва, 1 мая 2024) 
Переход из московского "Динамо" в столичный "Спартак" сравним для хоккеиста 
Андрея Миронова с уходом из родительского дома. Об этом он написал в своем 
телеграм-канале.  
"Спартак" объявил о переходе Миронова в среду. Контракт с игроком рассчитан 
на два года.  
"В "Динамо" я провел всю свою жизнь, и сейчас меня переполняют очень 
странные чувства, - написал Миронов. - Это как съехать от родителей: страшно, 
но когда-то же нужно это сделать. В "Динамо" я рос и развивался, падал и 
поднимался, проигрывал и побеждал, благодарен всем людям, которые 
встретились на моем пути за эти 25 лет - руководству, персоналу, партнерам по 
команде, ветеранам и легендам, сотрудникам клуба, болельщикам. Сейчас 
нужно двигаться дальше, уже в другом клубе. Знаю, что у некоторых мое 
решение вызывает негативную реакцию, но так будет лучше для меня и моей 
семьи в первую очередь, и как бы ни менялась моя жизнь, буква Д всегда была, 
есть и будет в моем сердце".  
Миронову 29 лет, за "Динамо" он выступал с 2012 года и стал рекордсменом 
клуба по числу матчей - 644. В 2013 году Миронов вместе с командой выиграл 
Кубок Гагарина. Сезон-2017/18 защитник провел в системе клуба Национальной 
хоккейной лиги "Колорадо", после чего вернулся в "Динамо". Миронов является 
серебряным (2015) и бронзовым (2017) призером чемпионатов мира.  

https://tass.ru/sport/20690827 

К заголовкам сообщений 

Майоров назвал переход Миронова серьезным приобретением для 
"Спартака" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Майоров назвал переход Миронова серьезным приобретением для "Спартака"  
Двукратный олимпийский чемпион, бывший хоккеист и тренер московского 
"Спартака" Борис Майоров в разговоре с "Матч ТВ" назвал переход защитника 
Андрея Миронова серьезным приобретением для "красно‑белых". 
Обладатель Кубка Гагарина в составе столичного "Динамо" Миронов стал 
игроком "Спартака" в среду. Контракт с 29‑летним защитником рассчитан на два 
сезона. 
 - С учетом нынешней обороны "Спартака" подписание Миронова - очень 
серьезное приобретение, - сказал Майоров "Матч ТВ".  

https://www.khl.ru/news/2024/05/01/531553.html
https://tass.ru/sport/20690827


 

 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050862_Majorov_nazval_perehod_Miron
ova_serjeznym_priobretenijem_dla_Spartaka 

К заголовкам сообщений 

"Наберитесь терпения, менеджмент ведет серьезную работу". 
Гендиректор "Амура" о трансферах (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Генеральный директор хоккейного клуба "Амур" Роман Крамарь рассказал о 
работе хабаровского клуба на трансферном рынке. 
"Дорогие болельщики, приветствую всех! 1 мая - особенный день, думаю, многие 
ждали громких подписаний сегодня. Наберитесь терпения, менеджмент клуба 
ведет серьезную работу по точечному усилению нашей команды. Главное - мы 
сохранили костяк команды, чего не было в "Амуре" уже многие годы", - написал 
Крамарь в своем телеграм-канале. 

https://www.championat.com/hockey/news-5534316-naberites-terpeniya-
menedzhment-vedyot-seryoznuyu-rabotu-gendirektor-amura-o-transferah.html 

К заголовкам сообщений 

Тренерский штаб "Амура" покинули три специалиста (Чемпионат.com, 
Москва, 1 мая 2024) 
Тренеры Евгений Шалдыбин, Игорь Ефимов и Алексей Жигарев покидают 
"Амур". Об этом сообщает пресс-служба дальневосточного клуба. 
Для Евгения Шалдыбина минувший сезон стал третьим за карьеру в "Амуре" - 
ранее он два года работал в штабе Андрея Мартемьянова в 2016-2018 годах. 
Игорь Ефимов провел в тренерском штабе хабаровчан сезон-2023/2024. 
Тренер вратарей Алексей Жигарев провел в "Амуре" два последних сезона - он 
принял решение продолжить карьеру в другом клубе КХЛ. 
Напомним, "Амур" завершил регулярный сезон на восьмом месте в таблице 
Восточной конференции, набрав 71 очко после 68 встреч. В первом раунде плей-
офф Континентальной хоккейной лиги хабаровский клуб уступил "Металлургу" в 
шести матчах (2-4).  

https://www.championat.com/hockey/news-5534146-trenerskij-shtab-amura-pokinuli-
tri-specialista.html 

К заголовкам сообщений 

Кожевников прокомментировал уход нескольких игроков из "Авангарда" 
(Р-Спорт, Москва, 1 мая 2024) 
. Покинувшие "Авангард" игроки Богдан Киселевич, Райан Спунер, Егор Рыков, 
Иван Телегин и Дамир Жафяров будут востребованы в командах 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), видимо, в Омске выбрали новый вектор 
развития клуба, заявил РИА Новости двукратный олимпийский чемпион 
Александр Кожевников.  
Об уходе пяти хоккеистов в связи с истечением сроков контрактов в среду было 
сообщено в Telegram-канале клуба.  
"Видимо, в Омске решили почистить бюджет. Но такие игроки найдут себе место 
в других командах Континентальной хоккейной лиги. Удивляет, что они 
расстались со Спунером (канадец в прошлом сезоне отметился 61 набранным 
очком. Значит, в Омске решили пойти по другому пути и будут привлекать 
молодежь. Возможно, у руководства клуба есть свои идеи. Посмотрим, кого они 
еще наберут, два месяца у них есть, может быть, с кем-то из хоккеистов они уже 
ведут переговоры", - сказал Кожевников.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050862_Majorov_nazval_perehod_Mironova_serjeznym_priobretenijem_dla_Spartaka
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050862_Majorov_nazval_perehod_Mironova_serjeznym_priobretenijem_dla_Spartaka
https://www.championat.com/hockey/news-5534316-naberites-terpeniya-menedzhment-vedyot-seryoznuyu-rabotu-gendirektor-amura-o-transferah.html
https://www.championat.com/hockey/news-5534316-naberites-terpeniya-menedzhment-vedyot-seryoznuyu-rabotu-gendirektor-amura-o-transferah.html
https://www.championat.com/hockey/news-5534146-trenerskij-shtab-amura-pokinuli-tri-specialista.html
https://www.championat.com/hockey/news-5534146-trenerskij-shtab-amura-pokinuli-tri-specialista.html


 

 

"Авангард" в полуфинале плей-офф Кубка Гагарина проиграл серию 
ярославскому "Локомотиву".  
Киселевич перешел в "Авангард" в 2022 году. В прошлом сезоне он провел 60 
матчей регулярного чемпионата и набрал 8 очков (0 голов и 8 передач). Телегин 
играл в составе "Авангарда" с начала сезона-2021/22. В его активе 7 очков (1+6) 
очков в 26 встречах в прошедшей "регулярке". Оба хоккеиста являются 
обладателями Кубка Гагарина в составе московского ЦСКА и олимпийскими 
чемпионами 2018 года.  
"Авангард" подписал Рыкова в декабре 2023 года. За команду он провел пять 
матчей и не отметился результативными действиями. Спунер перешел в 
"Авангард" в августе 2023 года, Жафяров набрал в омском клубе 15 
результативных баллов (4+11) в 25 играх после перехода в декабре из казанского 
"Ак Барса".  

https://rsport.ria.ru/20240501/khokkeistakh-1943293188.html 

К заголовкам сообщений 

Кожевников высказался об уходе из СКА шести хоккеистов 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников высказался об уходе 
из СКА шести хоккеистов. Армейский клуб решил не продлевать контракты 
Артема Сергеева, Михаила Пашнина, Юхана Маттссона, Брендана Лайпсика, 
Александра Кадейкина и Артема Швеца-Рогового. 
 - СКА расстался с шестью игроками. Что думаете об этих перестановках?  
 - Тренерский штаб видит состав по-другому. У всех свои мысли. Проверили 
людей, как они подходят под план игры или не подходят. Как будто какой-то 
шедевр произошел! Ну не подходят люди. Работа идет везде. И в "Авангарде" 
ушли пять человек. Здесь ничего такого нет, - сказал Кожевников в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Владимиром Лаевским. 

https://www.championat.com/hockey/news-5534810-kozhevnikov-vyskazalsya-ob-
uhode-iz-ska-shesti-hokkeistov.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Андрей Разин: всегда главный (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), 
Москва, 1 мая 2024) 
KHL.ru продолжает серию материалов об игроках и тренерах, ставших 
легендами Лиги. В новой статье - рассказ об Андрее Разине, одном из самых 
умных хоккеистов, который в апреле 2024-го стал тренером-чемпионом. 
Лучший плеймейкер начала 2000-х 
Наверное, Андрею Разину было суждено стать тренером. Такова судьба многих 
хоккейных интеллектуалов. К таковым, если брать годы карьеры Разина, помимо 
него самого, смело можно отнести Георгия Евтюхина и Вадима Епанчинцева, 
Евгения Корешкова и Равиля Гусманова, Игоря Болдина и Алексея Ткачука, 
Сергея Петренко и Александра Прокопьева, некоторых других. Всех этих людей 
объединяет одно - после завершения карьеры они работали тренерами. Кто-то 
трудится в этой роли до сих пор. Конечно, так произошло не случайно. Умному 
человеку всегда есть, что рассказать. А умному хоккеисту есть, что передать 
следующему поколению. А главное - у него существует понимание того, как 
именно это сделать.  

https://rsport.ria.ru/20240501/khokkeistakh-1943293188.html
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https://allhockey.ru/news/show/516578-Kozhevnikov_vyskazalsya_ob_uhode_iz_SKA_shesti_hokkeistov


 

 

Разин, когда находился на пике, выделялся даже среди главных плеймейкеров 
Суперлиги. Именно он стал лучшим ассистентом в сезонах 2000/2001 и 
2003/2004. В чемпионате 2001/2002 поделил первое место по количеству 
голевых передач с Максимом Сушинским. В первенстве 2002/2003 стал третьим, 
пропустив вперед Епанчинцева и чеха Павла Патеру.  
Герой нашего материала принял ассистентскую корону из рук Евтюхина. До 
Разина именно центр первой тройки "Спартака" показывал столь доминирующие 
результаты - с 1996 по 2000 год (за исключением одного года, проведенного в 
Японии) он постоянно входил в тройку лучших игроков по числу результативных 
передач, дважды становясь лучшим в этой номинации. Но Евтюхин сошел как 
раз в момент расцвета Разина. И уже в начале 2000-х будущий главный тренер 
"Металлурга" был без вопросов лучшим плеймейкером чемпионата России.  
Особенно удался Разину сезон 2000/2001. "Металлург" стал чемпионом страны, 
а центрфорвард получил "Золотую клюшку" (самый ценный игрок), "Золотой 
шлем" (вошел в символическую сборную) и стал лучшим бомбардиром 
чемпионата.  
В том чемпионате блистала тройка Гусманов - Разин - Александр Гольц. 
Особенно хороша была связка двух последних. "Раз и Гол" - так называли в 
прессе то сочетание. Разин, как уже говорилось, стал лучшим ассистентом, а 
Гольц - лучшим снайпером, в первый и последний раз в карьере на высшем 
уровне забросив более 20 шайб - 28.  
В конце сезона все трое поехали на чемпионат мира. Для Разина и Гольца он 
стал первым в карьере. Сборная России успеха не добилась - проиграла шведам 
в четвертьфинале. Но вряд ли к магнитогорскому сочетанию, которое являлось 
ударным, были большие претензии - Гусманов стал первым бомбардиром 
команды (2+6), Разин - вторым (3+4), Гольц (2+2) разделил 4-6 места с Олегом 
Твердовским и Павлом Дацюком.  
Разин - из тех игроков, которые, благодаря ассистентскому таланту, раскрывали 
партнеров. Про голевое достижение Гольца говорилось выше. Но есть и другие 
примеры. Так, до прихода Разина в "Динамо" в 2001 году все знали, что 
Александр Савченков - игрок талантливый. Но именно в связке с Разиным он 
выдал лучший результат в жизни - 23 заброшенные шайбы в сезоне 2001/2002. 
В следующем чемпионате Савченков забил 15 голов - третий показатель в 
карьере.  
Из "Динамо" Разин перешел в ЦСКА, где Виктор Тихонов определил его центром 
к Сергею Мозякину. Как раз с того сезона и началось восхождение последнего к 
вершине списка снайперов отечественного чемпионата, которую он в итоге 
покорил. Ранее максимальный результат Мозякина по числу голов в элитном 
дивизионе - 12. С Разиным стало 21. Жаль, что эта связка просуществовала 
только один сезон.  
Чудо в ВХЛ 
После завершения карьеры Разин работал агентом, выступал экспертом, 
пробовал вести бизнес. Однако уже скоро стал трудиться тренером. Причем 
начинал с самых низов, с детских и юношеских команд.  
- Это получилось случайно - на хоккее встретился с другом, который работал 
тренером в системе ЦСКА. Он спросил: "Не хочешь попробовать?". И я так 
обрадовался. Очень рад, что вернулся в хоккей, - вспоминал историю прихода 
на тренерскую работу Разин в интервью KHL.ru.  
Разин никогда не воротил нос, в отличие от некоторых других специалистов, 
которые, имея богатую игровую карьеру, считают, что из-за этого им должны 
сразу же доверять должности в КХЛ. Будущий тренер-чемпион брался за любую 
работу, несмотря на статус команды.  



 

 

В ноябре 2012 года Разин принял саратовский "Кристалл" - худшую команду ВХЛ 
по итогам прошлого сезона и аутсайдера чемпионата нового. В клубе несколько 
месяцев не платили деньги. Тем не менее, тренер без опыта работы на 
профессиональном уровне смог поднять "Кристалл" со дна таблицы. И если бы 
не провальное начало (четыре победы в 17 матчах до Разина), саратовцы могли 
бы побороться и за место в плей-офф. Не случайно с Разина по ходу сезона 
сняли приставку "исполняющий обязанности". Кстати, именно Разин дал второй 
шанс ранее уволенному из "Кристалла" Олегу Леонтьеву, которого взял 
помощником. Сейчас Леонтьев - главный тренер "Нефтехимика".  
 В декабре 2013 года Разин возглавил "Ижсталь", которая фактически повторяла 
путь "Кристалла" - предпоследнее место в предыдущем чемпионате, слабые 
результаты в новом сезоне. Однако в следующем первенстве, первом 
полноценном во главе с Разиным, ижевская команда превратилась из одного из 
аутсайдеров в одного из фаворитов - второе место в регулярном чемпионате и 
финал плей-офф, что сродни чуду. Но дело было не только в результате. Еще и 
в игре. Разин поставил "Ижстали" комбинационный, атакующий хоккей, придал 
команде узнаваемый стиль. То, что в российском хоккее появился новый 
интересный тренер, специалистам стало ясно уже тогда. Не случайно после 
успеха с "Ижсталью" Разина пригласили в КХЛ - в "Автомобилист".  
В 2017 году, когда в тренерской карьере Разина в КХЛ возникла пауза, дабы не 
сидеть без дела, он более полугода даже являлся консультантом скромного 
"Попрада". Когда-то этот город был на карте КХЛ. Но в 2017-м местная команда 
звезд с неба не хватала даже по меркам не самого сильного чемпионата 
Словакии.  
Еще одной характерной чертой тренера Разина является то, что он никогда не 
являлся ассистентом. Как начал трудиться главным, так работает им до сих пор. 
Наверное, по-другому не могло и быть, так как один из главных интеллектуалов 
нашего хоккея наверняка имеет желание и амбиции реализовывать не чужие 
мысли, а свои, коих в его голове всегда было с избытком. Не случайно Разина 
все чаще называют главным специалистом по тактике во всей КХЛ.  
Тренер-чемпион 
Впрочем, успех в КХЛ пришел к Разину далеко не сразу. Топ-клуб ему доверили 
только на девятый год работы в Лиге. А до этого он доказывал состоятельность 
во главе команд крепкого среднего на тот момент уровня.  
Разин вроде бы начал карьеру в главной российской лиге удачно - вышел в плей-
офф с "Автомобилистом". Но уже в следующем сезоне его отправили в отставку. 
Через полтора месяца тренер принял "Югру", однако поднять ее в кубковую 
восьмерку не смог и покинул Ханты-Мансийск.  
Перед новым 2018 годом Разина назначили главным тренером "Адмирала". Но 
во главе команды из Владивостока он провел всего пять матчей. Сам наставник 
объяснял, что у него с руководством клуба возникли разногласия по поводу 
формы контракта.  
По-настоящему Разин раскрылся в "Северстали", где получил полный кредит 
доверия и проработал пять лет. Специалист планомерно строил команду, 
которая в двух первых сезонах не попадала в плей-офф, но руководство 
продолжало следовать выбранному курсу. Как итог - в трех следующих 
первенствах череповчане выходили в розыгрыш Кубка Гагарина с шестого, 
пятого и седьмого мест.  
 В первых раундах "Северсталь" давала бой московским "Динамо" и ЦСКА. 
Наверняка любителям хоккея особенно запомнилась серия 2023 года с 
"армейцами". Череповчане не только довели дело до седьмого матча, но и вели 
в первом периоде решающей игры у действующего и будущего чемпиона 2:0. Да, 



 

 

в итоге "Северсталь" в упорной борьбе проиграла. Но оставила самое лучшее 
впечатление. После этого стало понятно - Разин возглавит клуб, претендующий 
на самые высокие места. У тренера было несколько вариантов. В итоге он 
выбрал хорошо знакомый "Металлург".  
Про Разина говорили многое. Мол, у тренера тяжелый характер. Потому ему 
будет сложно найти общий язык с игроками высокого уровня. Но уже первый 
сезон во главе "Магнитки" показал надуманность таких суждений. Команда ровно 
прошла и регулярный чемпионат, и плей-офф и выиграла Кубок Гагарина.  
"Металлург" стал самой молодой командой, взявшей главный трофей КХЛ. 
Средний возраст коллектива составил 26 лет и 34 дня. Тем самым Разин 
подчеркнул еще одно свое сильное качество - работу с молодежью. Разин-игрок 
помогал раскрыться партнерам. Разин-тренер помогает раскрываться 
хоккеистам. Он прекрасно видит талант, дает ему шанс и развивает лучшие 
качества, тем самым работая и на клуб, и на весь российский хоккей.  

https://www.khl.ru/news/2024/05/01/531554.html 

К заголовкам сообщений 

Михаил Кравец официально назначен главным тренером "Куньлуня" 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Михаил Кравец назначен главным тренером "Куньлуня", сообщает пресс-служба 
китайского клуба. Со специалистом подписан контракт по схеме 1+1. 
Кравец начинал прошедший сезон в качестве главного тренера "Авангарда", с 
которым провел весь регулярный чемпионат. Омский клуб завершил регулярку 
на втором месте в таблице Восточной конференции КХЛ. В плей-офф "Авангард" 
в пяти матчах обыграл "Ладу" в первом раунде. 
После поражения омского клуба от "Локомотива" (0:7) Михаила Кравца на посту 
главного тренера сменил Сергей Звягин. Серия второго раунда между 
"Локомотивом" и "Авангардом" завершилась победой ярославцев в семи матчах. 
По ходу серии железнодорожники вели со счетом 3-1, а омский клуб поменял 
главного тренера.  

https://www.championat.com/hockey/news-5534642-mihail-kravec-oficialno-
naznachen-glavnym-trenerom-kunlunya.html 

Похожие сообщения (27): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 1 мая 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 1 мая 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 1 мая 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 1 мая 2024 

• Вести.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Om1.ru, Омск, 1 мая 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Lenta.Ru, Москва, 1 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Sport24.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Р-Спорт, Москва, 1 мая 2024 

• Омск-Информ (omskinform.ru), Омск, 1 мая 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 1 мая 2024 

https://www.khl.ru/news/2024/05/01/531554.html
https://www.championat.com/hockey/news-5534642-mihail-kravec-oficialno-naznachen-glavnym-trenerom-kunlunya.html
https://www.championat.com/hockey/news-5534642-mihail-kravec-oficialno-naznachen-glavnym-trenerom-kunlunya.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/mihail-kravecz-vozglavit-hokkejnyj-klub-kunlun
https://www.rbc.ru/sport/01/05/2024/6632649b9a794779fb345075
https://sportrbc.ru/news/6632668a9a79475fe3268b4a
https://russian.rt.com/sport/news/1307297-kravec-khl-hokkei-trener
https://www.vesti.ru/article/3931097
https://www.om1.ru/news/sport/345823-mikhail_kravec_stal_glavnym_trenerom_kitajjskogo_kunlunja/
https://www.kp.ru/sports/hokkej/otpravlennyj-v-otstavku-v-hode-plej-off-khl-2024-kravecz-vozglavil-kunlun/
https://www.sportmk.ru/sports/2024/05/01/mikhail-kravec-vozglavil-kunlun-red-star.html
https://lenta.ru/news/2024/05/01/uvolennyy-iz-avangarda-trener-vozglavil-kitayskiy-klub/
https://www.sports.ru/hockey/1116036958-kravecz-vozglavil-kunlun-kontrakt-podpisan-po-sxeme-11.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2050955_Mihail_Kravec_naznachen_glavnym_trenerom_kluba_KKhL_Kunlun_Red_Star
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050955_Mihail_Kravec_naznachen_glavnym_trenerom_kluba_KKhL_Kunlun_Red_Star
https://sport24.ru/hockey/news-643492-byvshiy-glavnyy-trener-avangarda-mikhail-kravets-vozglavil-kunlun
https://rsport.ria.ru/20240501/trener-1943347732.html
https://omskinform.ru/news/191412
https://www.championat.com/hockey/news-5534642-mihail-kravec-oficialno-naznachen-glavnym-trenerom-kunlunya.html


 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Gorobzor.ru, Уфа, 1 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Кравец: "Понимаю, что нужно делать для того, чтобы вывести "Куньлунь" 
в плей‑офф КХЛ" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Главный тренер "Куньлунь Ред Стар" Михаил Кравец заявил о желании вывести 
китайский клуб в плей‑офф Фонбет Чемпионата КХЛ в следующем сезоне. 

О назначении 60‑летнего специалиста было объявлено в среду. Его соглашение 
рассчитано на один год и предусматривает опцию продления еще на сезон. 
 - Руководство "Куньлунь Ред Стар" обращалось ко мне и в прошлом году, и я 
уже дал свое согласие, но мне поступило предложение от "Авангарда" и я 
вернулся, так как работал в Омске в сезоне‑2022/23. 
В этом году для меня было неожиданно, но в то же время, конечно, и приятно, 
что руководство клуба в меня по‑прежнему верит. В 2017 году, когда клуб только 
начинал свой путь, я уже работал в "Куньлуне", был со всеми знаком, целый год 
провел в Харбине. Для меня это все знакомо. Я понимаю, что нужно делать и 
чем нужно заниматься для того, чтобы довести команду до плей‑офф и чтобы 
команда показывала достойный результат, - цитирует специалиста пресс‑служба 
клуба. 
Ранее Кравец работал в хабаровском "Амуре", а также омском "Авангарде", 
откуда был уволен по ходу минувшего плей‑офф Фонбет Чемпионата КХЛ. 
В сезоне‑2017/18 Кравец возглавлял команду из системы "Куньлуня" в ВХЛ "КРС 
Хэйлунцзян". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050981_Kravec_Ponimaju_chto_nuzhno
_delat_dla_togo_chtoby_vyvesti_Kunlun_v_plejoff_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Виталий Давыдов: "Динамо" потеряло одного Миронова, Уфа - сразу 
троих" (Russia-hockey.ru, Москва, 2 мая 2024) 
О самых громких трансферах рынка свободных агентов-2024 - трехкратный 
олимпийский чемпион, заслуженный тренер СССР, легендарный защитник 
"Динамо", для Russia-Hockey.ru  
ОТ ПЕРЕХОДА В "СПАРТАК" БОЛЬШЕ ТЕРЯЕТ НЕ "ДИНАМО", А МИРОНОВ  
- Пару недель назад мы обсуждали ситуацию по вашему преемнику в 
оборонительной линии "Динамо", капитану и рекордсмену клуба Андрею 
Миронову, вы надеялись, что руководство и тренеры вмешаются и уберегут его 
от перехода в "Спартак". Огорчены, что не получилось?  
- Ну конечно. Андрюша - наш воспитанник, по количеству матчей за "Динамо" уже 
вошел в историю клуба. Жаль, что все так произошло.  
Но я считаю, что от этого перехода больше теряет не "Динамо", а сам Миронов. 
Нарушена такая красивая и патриотичная для бело-голубых история! Думаю, 
через три-четыре года, когда завершится карьера Миронова, он это поймет.  
- В ваше игровое время переход из "Динамо" в "Спартак" расценивался как ЧП?  
- "Динамо", как и ЦСКА, - представитель силовых структур, "Спартак" - 
гражданских. Наверное, где-то в клубных верхах переходы из "Динамо" или 
ЦСКА в "Спартак" воспринимались как что-то чрезвычайное. Но мы, игроки, 
относились к ним более спокойно. Искусственной вражды точно не было.  

https://allhockey.ru/news/show/516526-Istochnik_Mihail_Kravec_vozglavit_Kun_lun
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/193176-istochnik-mihail-kravec-vozglavit-kunlun
https://www.sports.ru/hockey/1116036651-kravecz-vozglavit-kunlun-kontrakt-podpishut-po-sxeme-11-se.html
https://metaratings.ru/news/eks-trener-avangarda-mikhail-kravec-vozglavit-kunlun-358878/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kravec-stanet-novym-glavnym-trenerom-kunlunya-2207017/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050981_Kravec_Ponimaju_chto_nuzhno_delat_dla_togo_chtoby_vyvesti_Kunlun_v_plejoff_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050981_Kravec_Ponimaju_chto_nuzhno_delat_dla_togo_chtoby_vyvesti_Kunlun_v_plejoff_KKhL


 

 

С ПРАВИЛЬНЫМИ ПАРТНЕРАМИ ГУСЕВ ЗАИГРАЕТ В ЛЮБОМ КЛУБЕ НХЛ  
- Защитника такого уровня "Динамо" на рынке сможет найти?  
- Мое мнение - сейчас для "Динамо" самое главное даже не оборона, а вратари 
и атака. Нужен очень большой прогресс от наших вратарей. В эту линию пришел 
новый тренер - молодой парень из "Югры", посмотрим на его работу.  
Еще очень важно сохранить форварда Никиту Гусева. Это большой мастер, тот 
игрок, который с правильными партнерами заиграет в любой команде НХЛ. Его 
лидерство в споре бомбардиров КХЛ - тому подтверждение.  
- Не беспокоит, что "Динамо" в отличие от конкурентов селекцией пока 
похвастаться не может?  
- Мастеров в Лиге мало, на всех не хватает, идет борьба за каждого. Думаю, 
"Динамо" еще сделает свои ходы.  
Кстати, у нас потерь еще не так много. Возьмите, например, "Салават Юлаев". 
Судя по прессе, он потерял сразу трех Мироновых - лидеров в каждой из трех 
линий. Это я о защитнике Коледове, которого я выделял и который был самым 
стабильным в обороне Уфы, снайпера Дроздова, вратаря Ежова.  
Вот "Салавату" в отличие от "Динамо" нужно бить в колокола. Я за Уфой 
внимательно слежу, там работает Витя Козлов, которого еще мальчишкой три 
десятка лет назад привез из Тольятти в "Динамо". Сейчас ему будет даже 
сложнее, чем в "Динамо" начала 90-х годов.  
С НОСТАЛЬГИЕЙ ВСПОМИНАЮ ВЛАДИКА ТРЕТЬЯКА И МЫШКИНА  
- Говорят, что "Салават" усилит вратарь Максим Третьяк.  
- Третьяк-млдший - точно не замена Ежову. Судя по тому, что видел в 
исполнении Максима в прошлом сезоне, Уфе сейчас больше пригодился бы 
Владик Третьяк (смеется). На месте Третьяка-младшего я бы поехал в ВХЛ, 
провел бы там полноценный сезон из 50 матчей, набрал бы форму - и на 
победной волне вернулся бы в КХЛ.  
Думаю, у Уфы будут те же проблемы с вратарями, что и у "Динамо". Я с 
ностальгией вспоминаю не только Владислава Третьяка, но и другую легенду - 
нашего Владимира Мышкина. Голкиперов такого масштаба сегодня нет не только 
в "Динамо", но и во всей Лиге.  
- Что посоветуете в данной ситуации Козлову?  
- Уфе остается делать ставку на легионеров и на молодежь. В принципе по этому 
пути скорее всего пойдет и "Динамо".  
- Что еще отметите в первый день переходов?  
- Мне интересно, как будет проходить перестройка в ЦСКА, но пока со стороны 
армейцев - молчание. Что ж, подождем.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/davydov_dynamo_poterialo_odnogo_mironova_ufa_srazu
_troih_/ 

К заголовкам сообщений 

Овечкин хочет играть с Кросби, "Авангард" расстался с пятью игроками. 
Итоги дня в хоккее (Чемпионат.com  , Москва, 2 мая 2024) 
Ничушкин повторил рекорд Могильного в НХЛ, Миронов высказался после 
перехода в "Спартак". 
Представляем дайджест главных событий из мира хоккея за 1 мая 2024 года. 
Александр Овечкин заявил, что хотел бы видеть Кросби в "Вашингтоне" 
Капитан "Вашингтона" Александр Овечкин подвел итоги сезона в НХЛ, в котором 
его команда вышла в плей-офф, но проиграла "Рейнджерс" в первом раунде со 
счетом 0-4. 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/davydov_dynamo_poterialo_odnogo_mironova_ufa_srazu_troih_/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/davydov_dynamo_poterialo_odnogo_mironova_ufa_srazu_troih_/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/davydov_dynamo_poterialo_odnogo_mironova_ufa_srazu_troih_/


 

 

"Я горжусь этой командой, мы через многое прошли с начала сезона. Были 
взлеты и падения, травмы. Мы нашли способ пробиться в плей-офф, боролись 
до конца регулярки. Это был сложный сезон, но он будет полезен ребятам, 
которым нужен был этот опыт. 
Думаю, это был один из самых сложных сезонов в моей карьере. В 
тренировочном лагере мы думали, что сможем рассчитывать на Кузнецова, 
Бекстрема, Строума - трех центров, которые могут создать что-то из ничего. 
Обмен Кузнецова оказался сложным моментом для меня и всей команды. Если 
кто-то скажет, что это был удачный сезон, то это будет неправда. Мы искали 
способы стать лучше, искали свою игру. 
Как мы станем лучше? Формирование состава зависит не от меня. Я, например, 
хочу, чтобы в моей команде играли Макдэвид и Кросби. Кросби будет свободным 
агентом? Хм, надо позвонить ему. 
Рекорд Гретцки? Я всегда говорю, что предстоит еще долгий путь. Но все 
возможно - надо продолжать играть и обойтись без травм. Я уже поговорил со 
своим тренером и хочу кое-что изменить в межсезонной подготовке", - сказал 
Овечкин. 
Ничушкин забил в пяти матчах Кубка Стэнли подряд и повторил рекорд для 
россиян в НХЛ 
"Колорадо Эвеланш" обыграл "Виннипег Джетс" в пятом матче серии первого 
раунда плей-офф Национальной хоккейной лиги (НХЛ). Встреча на арене 
"Канада Лайф-центр" завершилась со счетом 6:3 (1:1, 2:1, 3:1). 
Российский нападающий Валерий Ничушкин отметился в матче заброшенной 
шайбой. Форвард забил гол в пятом матче Кубка Стэнли подряд. Как сообщает 
пресс-служба Национальной хоккейной лиги, Ничушкин повторил рекорд для 
россиян в НХЛ, установленный Александром Могильным в сезоне-1992/1993. 
Рекорд же всей лиги принадлежит Реджи Личу, который в розыгрыше Кубка 
Стэнли - 1976, играя за "Филадельфию Флайерз", забрасывал в 10 матчах 
подряд. 
"Авангард" расстался с пятью хоккеистами 
В связи с истечением срока контракта "Авангард" покинули пять хоккеистов - 
защитники Богдан Киселевич и Егор Рыков, а также нападающие Иван Телегин, 
Райан Спунер и Дамир Жафяров. 
Киселевич в 59 матчах регулярного сезона записал на свой счет восемь 
результативных передач. Егор Рыков за омский клуб провел пять матчей без 
набранных очков. Иван Телегин сыграл 26 встреч, где набрал 7 (1+6) очков. 
Райан Спунер в регулярке сыграл 65 матчей, отметившись 61 (23+38) очком. В 
плей-офф КХЛ форвард провел 10 матчей, где набрал 6 (1+5) очков. Дамир 
Жафяров за 25 встреч регулярки набрал 15 (4+11) очков, в розыгрыше Кубка 
Гагарина нападающий записал на свой счет четыре голевые передачи в 12 
встречах. 
Напомним, "Авангард" в шестой раз в истории потерпел поражение в седьмой 
встрече серии плей-офф Континентальной хоккейной лиги, уступив "Локомотиву" 
в семи матчах со счетом 3-4. По итогам прошедшей регулярки КХЛ "Авангард" 
занял второе место в таблице Восточной конференции, набрав 92 очка после 68 
встреч. 
И заключил контракт с Линденом Веем 
"Авангард" заключил однолетний контракт с нападающим Линденом Веем, 
сообщает пресс-служба КХЛ. 
Вей провел сезон-2023/2024 в немецком клубе "Адлер Мангейм", где за 45 
матчей набрал 46 (8+38) очков при показателе полезности "+9". Нападающий 
является обладателем Кубка Гагарина - 2019 в составе ЦСКА. 



 

 

Всего в КХЛ канадский нападающий провел 340 встреч и совершил 252 (81+171) 
результативных действия. Вей выступал за казахстанский "Барыс", ЦСКА и СКА. 
Андрей Миронов прокомментировал переход из "Динамо" в "Спартак" 
Защитник "Спартака" Андрей Миронов рассказал о своем переходе из "Динамо" 
в стан красно-белых и поблагодарил бело-голубых, воспитанником которых он 
является. 
"В "Динамо" я провел всю свою жизнь. И сейчас меня переполняют очень 
странные чувства. 
Это как съехать от родителей. Страшно, но когда-то же нужно это сделать. 
В "Динамо" я рос и развивался, падал и поднимался, проигрывал и побеждал. 
Благодарен всем людям, которые встретились на моем пути за эти 25 лет - 
руководству, персоналу, партнерам по команде, ветеранам и легендам, 
сотрудникам клуба, болельщикам. 
Сейчас нужно двигаться дальше. Уже в другом клубе. Знаю, что у некоторых мое 
решение вызывает негативную реакцию, но так будет лучше для меня и моей 
семьи в первую очередь. 
И как бы ни менялась моя жизнь, буква "Д" всегда была, есть и будет в моем 
сердце", - написал Миронов в своем телеграм-канале.  

https://www.championat.com/hockey/article-5534962-novosti-dnya-v-hokkee-za-1-
maya-2024-goda-ovechkin-hochet-videt-krosbi-v-vashingtone-v-khl-otkrylsya-rynok-
transferov.html 

К заголовкам сообщений 

СКА за один вечер избавился от 200 миллионов. Хоккей. Между клюшками 
(Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 1 мая 2024) 
В этой рубрике "Спорт уик-энд" еженедельно выделяет самые заметные и 
резонирующие хоккейные события минувших семи дней - в России и мире. 
Расставание понарошку 
Еще официально не открылся трансферный рынок в КХЛ, а в СКА уже началась 
активная работа по очередной перестройке состава. Дело сложное и требующее 
фантазии. Ведь армейцы никак не вписываются в потолок зарплат (900 
миллионов рублей). Проблема старая, почти как мир. Значит нужно отказываться 
от ненужных активов. По крайней мере, как руководству, кажется, на данный 
момент.  
В последний день апреля клуб из Петербурга попрощался с шестеркой игроков - 
вратарем Маттссоном, защитниками Сергеевым и Пашниным, нападающими 
Лайпсиком, Кадейкиным и Швец-Роговым. Эти хоккеисты уже точно не сыграют 
в следующем сезоне, а это минус почти 200 миллионов (Кадейкин - 75 
миллионов, Лайпсик - 50, Сергеев - 45, Матссон - 25). Быстро и по-гусарски.  
Впрочем, на этом клуб не остановился, почти тут же было объявлено о 
расставании с еще одной шестеркой - защитниками Педаном и Земченком, а 
также нападающими Хайруллиным, Воробьевым, Зыковым и Дедуновым. На этот 
раз понарошку. 
Дело в том, что всех этих игроков ждало мощное повышение зарплат в 
предстоящем сезоне. У Педана с 27 миллионов на 60, у Воробьев с 30 на 70, у 
Хайруллина - с 35 на 55, у Земченка - с 30 на 45, у Дедунова - с 20 на 30. Опять 
никак в потолок зарплат не вписаться.  
Поэтому хоккеисты вскоре вернутся в СКА, но уже как неограниченно свободные 
агенты и с меньшими окладами. Придумано толково.  
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Тем более что операцию можно было провернуть до 30 апреля. А с мая, по 
новому регламенту КХЛ, понизить зарплаты за сезон разрешается только трем 
игрокам.  
Одним словом, голыми руками армейцев не возьмешь. При этом председатель 
совета директоров СКА Александр Медведев клятвенно пообещал, что состав не 
будет обновлен больше чем на 50 процентов. Наверное, это и есть обещанная 
точечная селекция. 
В "Динамо" коллекционируют "новых русских" 
В КХЛ может появиться еще один "новый русский". Канадский нападающий 
московского "Динамо" Седрик Пакетт в ближайшее межсезонье должен получить 
гражданство нашей страны.  
Сам канадец, не заигранный за свою национальную сборную, уже изъявил 
желание пройти путем, которым раньше проследовал его нынешний одноклубник 
американец Бреннан Менелл. В таком случае "бело-голубые" могут получить 
дополнительную легионерскую вакансию. 
Пакетт, который, кстати, обладатель Кубка Стэнли-2020 в составе "Тампы", 
отыграл в КХЛ уже два сезона. Начинал в минском "Динамо", прошлый 
чемпионат провел в составе московского "Динамо". Всего в КХЛ на счету 30-
летнего нападающего 127 матчей, в которых канадец набрал 71 (42+29) очко. 
Одним словом, по меркам нашей лиги, почти звезда.  
Удивляет другое, даже увеличение числа легионеров до пяти (не считая 
представителей Белоруссии и Казахстана), не останавливает клубы. Они 
продолжают курс на "русификацию" всех легионеров. Может, тогда стоит вообще 
отказаться от лимита, если он мешает строить руководителям боеспособные 
коллективы? 
В Казахстане не хотят больше платить иностранцам 
Кстати, в Казахстане решили ограничить выплаты хоккеистам-иностранцам. По 
крайней мере, легионерам точно перестанут платить многомиллионные 
зарплаты из государственного бюджета.  
В рамках нововведения финансирование иностранных спортсменов будет 
перенаправлено к частным спонсорам. Средства из государственного бюджета 
пойдут только на поддержку местных атлетов. Вице-министр туризма и спорта 
Казахстана Серик Жарасбаев считает, что это создаст более справедливую 
систему распределения финансовых ресурсов в области спорта.  
Законопроект вступит в силу со следующего года. Поводом для его принятия 
послужило общественное возмущение в Казахстане неоправданно высокими 
зарплатами легионеров "Барыса" - на них уходило почти 70 процентов бюджета. 
Но найдутся ли среди спонсоров желающие вкладываться в "Барыс" с учетом 
плачевных результатов последних лет? Вопрос.  
А вот в России многие клубы без поддержки со стороны государства или местных 
властей просто умрут. Лучше не экспериментировать. 
Питаться как Овечкин - это сэндвич с чипсами 
Первый раунд Кубка Стэнли не принес славы "Вашингтону" и главной звезде 
"столичных" Александру Овечкину. "Кэпиталз" не сумели взять ни одной победы 
у победителя регулярного чемпионата "Рейнджерс", уступив в четырех матчах. 
Сам Александр впервые в карьере остался без очков в розыгрыше плей-офф 
НХЛ. Ранее его худшим результатом были 2 (1+1) балла в 7 играх с теми же 
"рейнджерами" в 2013 году.  
Плюс еще один антирекорд - лишь 6 бросков в створ ворот соперника (ранее 
худший показатель был 17). Зато "Вашингтон" нашел еще один способ 
заработать на Овечкине. Месяц назад много шума наделало фото Ови с его 
сухпайком в самолете: сэндвичем из Subway и пачкой чипсов "Читос".  



 

 

Маркетинговая служба "Вашингтона" среагировала быстро. Теперь на домашних 
матчах "Кэпиталз" можно будет купить "DC Flammin" (сэндвич с курицей в остром 
соусе). Это явная отсылка к перекусу россиянина. В состав блюда входят те же 
самые чипсы, которые предпочитает капитан "столичных".  
"Вы тоже можете питаться на "Кэпитал Уан-Арене" как Алекс Овечкин", - 
написано в рекламном ролике изготовителя в соцсетях. 
И что-то подсказывает, что сэндвич будет пользоваться большим спросом. 
Зарабатывать на всем американцы хорошо умеют. 
Семья Коваленко вошла в историю 
Впервые за один клуб НХЛ сыграли отец и сын. Первооткрывателем стало 
"Колорадо".  
Андрей Коваленко, которого в Америке прозвали Русским Танком, провел в 
сезоне 1995/96 26 матчей за "Эвеланш" и был обменян в "Монреаль".  
Николай Коваленко родился только через три года. А через 18 лет тоже 
примерил форму "Эвеланш", причем сразу в плей-офф. 28 апреля он вышел на 
лед в третьем матче против "Виннипега". Кстати, под тем же номером, что и его 
отец, - 51-м.  
Это всего третий случай в истории "Эвеланш", когда хоккеист дебютирует прямо 
в Кубке Стэнли. Первым был форвард Джоуи Хишон, вышедший на лед в 
четвертом матче первого раунда против "Миннесоты" (2014 год). Вторым - 
защитник Кейл Макар в третьем матче первого раунда против "Калгари" (2019-
й).  
Трудно сказать, задержится ли Коваленко-младший, который минувший сезон 
провел в КХЛ за "Торпедо", в "Эвеланш". Пока его выпускают в четвертом звене, 
на короткие отрезки.  
Но свой вклад в победу клуба в первом раунде над "Виннипегом" он уже внес. И 
имеет неплохой шанс поднять и Кубок Стэнли над головой, "Колорадо" один из 
главных претендентов на победу. 
Кувейт - дело тонкое 
Помните эпизод сказки "Старик Хоттабыч". "В виду того, что вся команда 
"Зубило" внезапно заболела корью, судейская коллегия признала необходимым 
отменить матч. Счет первой половины признан недействительным". 
Приблизительно, та же сцена разыгралась перед глазами болельщиков в 
столице Узбекистана Ташкенте во время Кубка Азии и Океании для юниорских 
сборных до 18 лет. 
Сборная Кувейта отказалась выходить на второй период матча с хозяевами. 
Игроки просто собрали вещи и покинули ледовую арену. Кто-то мог подумать, 
что команда действительно внезапно заболела корью, если бы не счет на табло.  
К тому времени, хоккеисты из Ближнего Востока уступали со счетом 0:17. Если 
бы все продолжалось в том же духе, то под конец встречи результат был где-то 
под 60:0. 
Такого издевательства над собой гордые ближневосточные юноши не 
выдержали. Ведь до этого они уже были разорваны Таиландом 0:57 (при разнице 
бросков 1-122), проиграли Малайзии (2:17) и Ирану (1:25). Хотя, может, поняли, 
что теперь точно не могут претендовать на первое место в группе. 
Кстати, взрослая сборная Кувейта выступила значительно сильнее. На 
чемпионате мира в слабейшей по силе группе она заняла второе место в 
четверке, пропустив вперед только Монголию. Правда, за команду выступал 
почти "коренной шейх", 25-летний российский форвард Илья Дроздецких, до 
сезона 2018/19, игравший в МХЛ за "Мамонтов Югры". На его счету в трех матчах 
17 (!) очков при показателе полезности "+14". Восток - дело тонкое, Кувейт - не 
исключение. 



 

 

https://www.sport-weekend.com/home/chitajte-v-svezhem-nomere/233011-ska-za-
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КХЛ: судейство 
 

Медведев: нет другой цели судейской реформы, кроме развития 
судейства. Дело не в обидах (Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Председатель совета директоров СКА Александр Медведев рассказал о целях 
судейской реформы КХЛ, предложенной армейским клубом. 
 - Роман Ротенберг рекомендовал обратиться к вам по поводу предложенной 
СКА судейской реформы. Есть ли подвижки?  
 - Мы предложили КХЛ провести рабочее совещание. Повторюсь, у нас нет 
никакой другой цели, кроме развития судейского дела. Надеюсь, такое 
совещание с обменом мнениями, которое сначала из-за пандемии, затем в силу 
других причин так и не состоялось, произойдет. Мы предложили провести такое 
обсуждение. Нас поддерживает большое количество клубов. Здесь дело не в 
обидах. Хочется, чтобы судейство позволяло молодым и техничным звездным 
игрокам показывать свое мастерство. 
Неслучайно НХЛ прошла таким курсом - убрали не только грубость и жестокость, 
но и мелкий фол. Если сравнивать судейство в НХЛ 15 лет назад и сейчас, то в 
наши дни за океаном нетерпимо относятся к ударам по рукам, ногам, зацепам, 
подножкам. Там знают, что зритель приходит смотреть не на Урфинов Джюсов, 
а на талантов - в том числе таких, как наши игроки - Кучеров, Панарин, Овечкин 
- которые демонстрируют свое мастерство. Надеюсь, что такое обсуждение 
состоится. Нет никаких претензий к главному арбитру КХЛ. Мы хотим, чтобы все 
было открыто, понятно. Самое главное, чтобы на льду доминировал не грязный 
хоккей. Это жесткая игра, но есть границы, - сказал Медведев в эксклюзивном 
интервью корреспонденту "Чемпионата" Дмитрию Сторожеву.  

https://www.championat.com/hockey/news-5534032-medvedev-net-drugoj-celi-
sudejskoj-reformy-krome-razvitiya-sudejstva-delo-ne-v-obidah.html 
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К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

 
Чистка в СКА и "Авангарде", Казань назвала преемника Билялетдинова. 
Главные события в день открытия рынка в КХЛ (Sport24.ru, Москва, 1 мая 
2024) 
Громкие переходы, расставания и продления на старте межсезонья КХЛ.  
1 мая в КХЛ открылся трансферный рынок. С этого дня клубы могут официально 
объявлять о подписаниях свободных агентов и проводить обмены с другими 
командами. Рассказываем о главных сделках первых часов открытия рынка.  
Коршков в "Ак Барсе" на два года  
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Егор Коршков после удачного сезона в "Амуре" выходил на рынок в 
качественного одного из самых ценных лотов. В СМИ писали об интересе со 
стороны СКА, "Автомобилиста", "Трактора". Но в итоге 27-летний нападающий 
выбрал "Ак Барс", с которым подписал двухлетнее соглашение. Коршков - 
воспитанник "Локомотива", однако последние два сезона в родном клубе 
получились для него тяжелыми. Его обменяли в хабаровский клуб, и на Дальнем 
Востоке форварду удалось реанимировать карьеру. Он провел 67 матчей за 
"Амур" и набрал 44 (15+29) очка. Продлевать контракт с клубом хоккеист не 
захотел.  
Чистка СКА и сохранение Бардакова  
Все уже привыкли к тому, что питерские армейцы каждый год серьезно меняют 
состав. И даже долгосрочные контракты игроков не мешают менеджерам 
обновлять команду. На официальных ресурсах СКА объявил о расставании с 
Артемом Сергеевым, Михаилом Пашниным, Юханом Маттссоном, Брендэном 
Лайпсиком, Александром Кадейкиным и Артемом Швеца-Роговым. У всех 
игроков были действующие контракты, но их было принято решение расторгнуть.  
Питерцы сохранили Захара Бардакова. По окончании сезона 23-летний форвард 
рассматривал вариант отъезда в "Нью-Джерси", но передумал и еще как 
минимум год проведет в Северной столице. Отличная сделка для СКА - Бардаков 
важный игрок, известный своим бойцовским характером.  
Ветераны уходят  
О завершении карьеры объявил рекордсмен КХЛ по количеству матчей в истории 
лиги. Евгений Бирюков в возрасте 38 лет закончил, последним его клубом был 
"Салават Юлаев", где он провел четыре сезона. Всего защитник отыграл 1001 
матч в КХЛ, а с "Металлургом" дважды выигрывал Кубок Гагарина. Еще один экс-
игрок уфимской команды попрощался с хоккеем: вратарь Илья Ежов сыграл 469 
матчей в КХЛ и одержал 188 побед. В "Салавате" в последние два сезона он был 
вторым голкипером.  
Также уфимцы объявили об уходе еще одного ветерана - Евгения Тимкина. 33-
летний форвард провел в клубе два года. О завершении карьеры не сообщал, и, 
по всей видимости, будет ждать предложений из КХЛ.  
"Авангард" расстался с Жафяровым и еще четырьмя игроками  
Обновится состав омского клуба. 1 мая "ястребы" попрощались с защитниками 
Богданом Киселевичем и Егором Рыковым, а также нападающими Иваном 
Телегиным, Райаном Спунером и Дамиром Жафяровым. Со всеми ними было 
решено не продлевать контракты.  
Интересная ситуация с Жафяровым, которого в дедлайн выменяли у "Ак Барса". 
Взамен омичи отдали Игоря Гераськина (был трехсторонний обмен с участием 
"Металлурга", уральцы заплатили "Авангарду" за форварда 65 млн рублей). 
Спустя год можно констатировать, что обмен Гераськина из "Северстали" вышел 
неудачным. За нападающего "Авангард" отдал талантливого форварда Тимура 
Муханова и компенсацию в 80 млн рублей. Получается, сработал даже в минус. 
Что касается Жафярова, то он может вернуться в "Торпедо", где и стал когда-то 
заметным игроком КХЛ.  
Капитан "Динамо" перешел в "Спартак"  
Красно-белые объявили о подписании двухлетнего соглашения с Андреем 
Мироновым. 29-летний защитник всю карьеру в России провел в "Динамо", чьим 
воспитанником и является. Однако по окончании сезона стороны не 
договорились по финансовым условиям контракта. В новом чемпионате дерби 
между этими командами обещает быть еще более принципиальным.  
"Ак Барс", "Сибирь" и "Сочи" объявили новых тренеров  



 

 

30 апреля заканчивают контракты не только у игроков, но и у тренеров. Так что 1 
мая многие клубы объявляют и имена новых специалистов, которые будут 
возглавлять команду в следующем сезоне. Самым оригинальным образом 
представили нового главного тренера в Казани. "Ак Барс" выпустил ролик, в 
котором ведущая клубного ТВ встречает Анвара Гатиятулина на главной 
пешеходной улице города, тренер направляется в клубный магазин.  
Стандартными объявлениями ограничились в "Сибири" и "Сочи". С 
новосибирской командой будет работать Вадим Епанчинцев, который в прошлом 
сезоне работал в "Югре" из ВХЛ. Сергей Зубов вернулся в "Сочи", бывший 
помощник Романа Ротенберга в СКА вновь будет главным. Отметим, что 
максимальных успехов (выход в плей-офф) "южане" добивались именно с этим 
специалистом.  

https://sport24.ru/hockey/article-643405-chistka-v-ska-i-avangarde-kazan-nazvala-
preyemnika-bilyaletdinova-glavnyye-sobytiya-v-den-otkrytiya-rynka-v-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Кравец - главный тренер "Куньлуня", а Вей - в "Авангарде". В КХЛ 
открылось трансферное окно (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Главные переходы первого дня рынка свободных агентов. 
В КХЛ открылось трансферное окно. Многие клубы успели попрощаться с рядом 
хоккеистов еще до первого мая. Большая часть новичков на данный момент не 
стала удивлением, так как до этого проходила информация, что конкретный 
хоккеист может продолжить карьеру в том или ином клубе. Однако интересные 
новости все-таки есть. Как прошел первый день рынка свободных агентов в КХЛ? 
Ежов и Бирюков завершили игровые карьеры 
В Уфе открытие трансферного рынка началось нестандартно. Клуб объявил, что 
вратарь Илья Ежов завершает хоккейную карьеру. Помимо голкипера, о 
завершении карьеры объявил и первый игрок в истории лиги, который провел 
1000 матчей, защитник Евгений Бирюков.  
Помимо ветеранов, "Салават Юлаев" поблагодарил за работу Евгения Тимкина. 
Кто-то может относиться к нападающему как к ролевику с ограниченными 
функциями. Но Евгений делал очень многое не только на площадке, но и за ее 
пределами. Например, поддерживал все медийные задумки пресс-службы клуба 
и отдела маркетинга.  
Коршков - в "Ак Барсе", а Миронов - в "Спартаке" 
Новости, которые не вызвали удивления, так как многие уже знали, где в итоге 
окажутся Егор и Андрей. Коршков сменил Хабаровск на Казань, а Миронов - 
московское "Динамо" на "Спартак". В двух случаях соглашение подписано на два 
года.  
 Коршков присоединился к "Ак Барсу" 
 "Спартак" объявил о подписании контракта с Мироновым 
Остается только пожелать удачи хоккеистам в новых для себя командах. Оба 
игрока должны стать лидерами клубов, в которые перешли. 
Кравец - главный тренер "Куньлуня" 
Самый неожиданный трансфер - Михаил Кравец стал главным тренером 
"Куньлуня". Все помнят, что тренер возглавлял "Авангард", который покинул по 
ходу плей-офф. Так что теперь противостояние "Драконов" с "Ястребами" будет 
подогреваться до максимума.  
 Официально: Кравец назначен главным тренером "Куньлуня" 
"В этом году для меня было неожиданно, но в то же время, конечно, и приятно, 
что руководство клуба в меня по-прежнему верит. В 2017 году, когда клуб только 
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начинал свой путь, я уже работал в "Куньлуне", был со всеми знаком, целый год 
провел в Харбине. Для меня это все знакомо. Я понимаю, что нужно делать и 
чем нужно заниматься, для того, чтобы довести команду до плей-офф и чтобы 
команда показывала достойный результат", - прокомментировал свое 
назначение Кравец. 
Помимо главного тренера в "Куньлуне", ХК "Сочи" объявил главным Зубова, а 
"Сибирь" - Вадима Епанчинцева. "Ак Барс" на данный момент не объявил 
главного тренера, но уже заснял ролик с Гатиятулиным. Так что официальное 
назначение Анвара Рафаиловича в Казань - дело времени. 
Вей - в "Авангарде" 
Нападающий возвращается в КХЛ. "Авангард" хотел заполучить хоккеиста еще в 
прошлом сезоне, но не удалось. Не из-за денег, а потому, что у "Адлера" были 
заняты все легионерские лицензии. Дело в том, что по правилам ДЕЛ, если игрок 
уходит из клуба, то лицензия на иностранца не возвращается, а "сгорает". Так 
что клуб из Германии не смог бы усилиться иностранцем при уходе Линдена. В 
лице Вея в Омске видят замену Спунеру. И новый центр стал не чем-то новым, 
а, скорее, завершением селекции еще прошлого сезона.  
"Авангард" заключил контракт с обладателем Кубка Гагарина Веем 

https://allhockey.ru/article/show/516562-
Kravec_glavnyj_trener_Kun_lunya_a_Vej_v_Avangarde_V_KHL_otkrylos_transferno
e_okno 

К заголовкам сообщений 

Защитник Ник Эберт продолжит карьеру в "Автомобилисте" 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
Известный хоккейный агент Алеша Пилко заявил, что 29-летний американский 
защитник Ник Эберт продолжит карьеру в "Автомобилисте". 
"Ник Эберт остается в Екатеринбурге. Будем продлевать контракт", - сказал 
Пилко в эксклюзивном интервью обозревателю "Чемпионата" Павлу Панышеву. 
Ник Эберт в плей-офф Континентальной хоккейной лиги сыграл 13 встреч, в 
которых забросил две шайбы и отдал три результативные передачи, набрал в 
общей сложности 5 очков. В регулярке Эберт провел 31 матч и записал на свой 
счет 10 (4+6) результативных баллов. 
Напомним, подопечные Николая Заварухина стали обладателями бронзовых 
медалей чемпионата России. Такое случилось впервые в истории лиги и стало 
лучшим результатом команды из Екатеринбурга.  

https://www.championat.com/hockey/news-5533310-zaschitnik-nik-ebert-prodolzhit-
kareru-v-avtomobiliste.html 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" подписал двухлетний контракт с нападающим Коршковым (Матч 
ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024) 
"Ак Барс" подписал двухлетний контракт с нападающим Коршковым  
"Ак Барс" заключил контракт с нападающим Егором Коршковым, сообщается на 
сайте казанского клуба. 
Соглашение с 27‑летним хоккеистом рассчитано до конца сезона‑2025/26. 
Коршков в минувшем сезоне выступал за хабаровский "Амур", в составе команды 
форвард провел 73 матча в регулярном чемпионате и плей‑офф КХЛ, набрал 47 
очков (17 шайб и 30 передач). 
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 - Очень рад оказаться в таком клубе, "Ак Барс" всегда ставит наивысшие задачи. 
Впереди новый сезон, нужно готовиться и показывать уровень даже выше, чем в 
этом году. Эмоции только положительные, - заявил Коршков. 
 - Егор - один из самых сильных игроков на рынке. "Ак Барс" давно следил за ним, 
знаем сильные стороны игрока, понимаем, что его беспокоило в прошлом, - 
сказал генеральный менеджер "Ак Барса" Марат Валиуллин. - Это габаритный 
форвард, здорово играет под воротами, хорошо понимает хоккей. С опытом игры 
в Северной Америке, это тоже полезный фактор. У него отличный возраст, и мы 
уже понимаем, как будем его использовать в составе. Этот сезон показал, что 
Егор готов к конкурентной борьбе на высоком уровне, претендентов на него было 
достаточно. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050785_Ak_Bars_podpisal_dvuhletnij_ko
ntrakt_s_napadajushhim_Korshkovym 
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К заголовкам сообщений 

Нападающий Евгений Тимкин покинул "Салават Юлаев" (Чемпионат.com, 
Москва, 1 мая 2024) 
Нападающий Евгений Тимкин покинул "Салават Юлаев", сообщает пресс-служба 
уфимского клуба. 
"За два сезона Евгений влюбил в себя множество болельщиков, показал на льду 
настоящую мужскую игру со стальным характером. Мы благодарим Евгения за 
все, что он сделал для "Салавата Юлаева", и желаем успехов", - сказано в 
сообщении клуба. 
Тимкин за карьеру в уфимском клубе провел 81 встречу, за это время он 
забросил три шайбы и отдал девять результативных передач с показателем 
полезности "-6" и 45 штрафными минутами. 
Всего в КХЛ 33-летний форвард сыграл 816 матчей, где записал на свой счет 179 
(91+88) очков. 
С магнитогорским "Металлургом" Евгений Тимкин дважды становился 
обладателем Кубка Гагарина (2014 и 2016 годы).  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050785_Ak_Bars_podpisal_dvuhletnij_kontrakt_s_napadajushhim_Korshkovym
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050785_Ak_Bars_podpisal_dvuhletnij_kontrakt_s_napadajushhim_Korshkovym
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2050785_Ak_Bars_podpisal_dvuhletnij_kontrakt_s_napadajushhim_Korshkovym
https://allhockey.ru/news/show/516516-Korshkov_ochen_rad_okazat_sya_v_takom_klube_kak_Ak_Bars
https://www.sovsport.ru/hockey/news/egor-korshkov-podpisal-dvuhletnij-kontrakt-s-ak-barsom
https://sport.tatar-inform.ru/news/egor-korskov-oficialno-peresel-v-ak-bars-5890242
https://kazanfirst.ru/news/kazanskij-ak-bars-podpisal-napadayushhego-egora-korshkova
https://metaratings.ru/news/ak-bars-podpisal-kontrakt-s-luchshim-bombardirom-amura-korshkovym-358818/
https://realnoevremya.ru/news/308173-egor-korshkov-podpisal-kontrakt-s-hokkeynym-klubom-ak-bars
https://inkazan.ru/news/2024-05-01/napadayuschiy-amura-podpisal-dvuhletniy-kontrakt-s-ak-barsom-5071172
https://www.sports.ru/hockey/1116036098-korshkov-poluchit-130-mln-rublej-v-ak-barse-za-2-sezona.html
https://sport.business-gazeta.ru/article/294087
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ak-bars-podpisal-kontrakt-s-forvardom-korshkovym-2206908/
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tatsport/3238801.html
https://rsport.ria.ru/20240501/kontrakt-1943265595.html
https://shaiba.kz/news/770899
https://www.championat.com/hockey/news-5534096-v-ak-barse-prokommentirovali-podpisanie-kontrakta-s-korshkovym.html
https://sport.evening-kazan.ru/xokkei/news/lider-amura-egor-korshkov-pereshel-v-ak-bars
https://sport.business-gazeta.ru/article/294082


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5534048-napadayuschij-evgenij-timkin-
pokinul-salavat-yulaev.html 

Похожие сообщения (2): 

• Советский спорт, Москва, 1 мая 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

"Нефтехимик" объявил об уходе Наиля Якупова и еще ряда хоккеистов 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
"Нефтехимик" объявил, что клуб покинули пять хоккеистов - вратарь Андрей 
Тихомиров защитник Евгений Кашников, нападающие Наиль Якупов, Никита 
Сетдиков и Рафаэль Бикмуллин.  
28-летний Тихомиров сыграл за нижнекамский клуб в 54 матчах, одержав в них 
19 побед. Четыре игры он провел на "ноль". 21-летний Кашников играл за 
"Нефтехимик" два сезона, проведя 137 игр и набрав в них 16 (5+11) очков. 
Воспитанник нижнекамского хоккея 30-летний Якупов перешел в клуб прошлым 
летом. В составе команды он провел 31 матч и набрал в них 19 (8+11) 
результативных баллов. 
28-летний Никита Сетдиков перешел в "Нефтехимик" в результате обмена по 
ходу прошлого сезона, отметившись 30 (12+18) очками в 57 встречах. 
26-летний Бикмуллин за клуб провел восемь сезонов, сыграв за это время 251 
матч и набрав 69 (36+33) очков. 
Напомним, "Нефтехимик" завершил сезон-2023/2024 на этапе регулярного 
чемпионата, так как занял девятое место в Восточной конференции и не попал в 
плей-офф. До восьмой строчки нижнекамцам не хватило двух очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-5533996-neftehimik-obyavil-ob-uhode-
nailya-yakupova-i-eschyo-ryada-hokkeistov.html 

Похожие сообщения (6): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 мая 2024 

• Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 1 мая 2024 

• Sport24.ru, Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Телегин, Спунер, Жафяров, Киселевич и Рыков покинули "Авангард" 
(Чемпионат.com, Москва, 1 мая 2024) 
В связи с истечением срока контракта "Авангард" покинули пять хоккеистов - 
защитники Богдан Киселевич и Егор Рыков а также нападающие Иван Телегин, 
Райан Спунер и Дамир Жафяров. 
Киселевич в 59 матчах регулярного сезона записал на свой счет восемь 
результативных передач. Егор Рыков за омский клуб провел пять матчей без 
набранных очков. Иван Телегин сыграл 26 встреч, где набрал 7 (1+6) очков. 
Райан Спунер в регулярке сыграл 65 матчей, отметившись 61 (23+38) очком. В 
плей-офф КХЛ форвард провел 10 матчей, где набрал 6 (1+5) баллов. 
Дамир Жафяров за 25 встреч регулярки набрал 15 (4+11) очков, в розыгрыше 
Кубка Гагарина нападающий записал на свой счет четыре голевые передачи в 
12 встречах. 
Напомним, "Авангард" в шестой раз в истории потерпел поражение в седьмой 
встрече серии плей-офф Континентальной хоккейной лиги, уступив "Локомотиву" 
в семи матчах со счетом 3-4. По итогам прошедшей регулярки КХЛ "Авангард" 

https://www.championat.com/hockey/news-5534048-napadayuschij-evgenij-timkin-pokinul-salavat-yulaev.html
https://www.championat.com/hockey/news-5534048-napadayuschij-evgenij-timkin-pokinul-salavat-yulaev.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/salavat-yulaev-obyavil-ob-uhode-napadayushhego-evgeniya-timkina
https://sport.business-gazeta.ru/article/294088
https://www.championat.com/hockey/news-5533996-neftehimik-obyavil-ob-uhode-nailya-yakupova-i-eschyo-ryada-hokkeistov.html
https://www.championat.com/hockey/news-5533996-neftehimik-obyavil-ob-uhode-nailya-yakupova-i-eschyo-ryada-hokkeistov.html
https://sport.business-gazeta.ru/article/294086
https://www.business-gazeta.ru/news/631693
https://sport24.ru/hockey/news-643334-neftekhimik-obyavil-ob-ukhode-yakupova


 

 

занял второе место в таблице Восточной конференции, набрав 92 очка после 68 
встреч.  

https://www.championat.com/hockey/news-5534008-telegin-spuner-zhafyarov-
kiselevich-i-rykov-pokinuli-avangard.html 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" подписал контракт с обладателем Кубка Гагарина Линденом 
Веем (Sport24.ru, Москва, 1 мая 2024) 
"Авангард" заключил контракт на один год с канадским нападающим Линденом 
Веем.  
32-летний обладатель Кубка Гагарина прошедший сезон провел в немецком 
"Адлер Маннгейм", где за 45 матчей набрал 46 (8+38) очков при показателе 
полезности "+9".  
В КХЛ Вей ранее выступал за "Барыс", ЦСКА и СКА.  

https://sport24.ru/hockey/news-643500-avangard-podpisal-kontrakt-s-obladatelem-
kubka-gagarina-lindenom-veyem 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" объявил о подписании защитника Миронова (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 1 мая 2024) 
"Спартак" подписал защитника Андрея Миронова. Как сообщает пресс-служба 
клуба, контракт с обладателем Кубка Гагарина подписан на два сезона, до 31 
мая 2026 года. 
На протяжении всей карьеры в КХЛ 29-летний защитник играл за московское 
"Динамо". Он провел 644 матча, набрав 173 (43+130) очка. Защитник является 
рекордсменом бело-голубых по количеству матчей.  
30 апреля спортивный директор "Динамо" Алексей Сопин заявил, что Миронов 
принял решение уйти, поскольку стороны не смогли договориться о финансовой 
стороне контракта. 
Миронов дважды становился бронзовым призером молодежного чемпионата 
мира (2013, 2014) и выигрывал Кубок Гагарина с "Динамо" в сезоне-2012/13.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/spartak-obyavil-o-podpisanii-
zaschitnika-mironova-2206973/ 

Похожие сообщения (55): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 1 мая 2024 

• ТАСС, Москва, 1 мая 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 1 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 1 мая 2024 

• Gorobzor.ru, Уфа, 1 мая 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 1 мая 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 1 мая 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 1 мая 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Sport24.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 1 мая 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 1 мая 2024 

https://www.championat.com/hockey/news-5534008-telegin-spuner-zhafyarov-kiselevich-i-rykov-pokinuli-avangard.html
https://www.championat.com/hockey/news-5534008-telegin-spuner-zhafyarov-kiselevich-i-rykov-pokinuli-avangard.html
https://sport24.ru/hockey/news-643500-avangard-podpisal-kontrakt-s-obladatelem-kubka-gagarina-lindenom-veyem
https://sport24.ru/hockey/news-643500-avangard-podpisal-kontrakt-s-obladatelem-kubka-gagarina-lindenom-veyem
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/spartak-obyavil-o-podpisanii-zaschitnika-mironova-2206973/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/spartak-obyavil-o-podpisanii-zaschitnika-mironova-2206973/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/zhizn-na-etom-ne-zakanchivaetsya-eks-igrok-dinamo-o-perehode-mironova-v-spartak
https://tass.ru/sport/20691465
https://www.championat.com/hockey/news-5534528-legenda-spartaka-ocenil-perehod-kapitana-dinamo-mironova-v-stan-krasno-belyh.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050911_Rashevskij__o_perehode_ekskapitana_Dinamo_Mironova_v_Spartak_Nikto_ne_vprave_osuzhdat_jego_za_eto
https://sport.tatar-inform.ru/news/zashhitnik-andrei-mironov-peresel-v-moskovskii-spartak-5890244
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/193173-spartak-obyavil-o-perehode-andreya-mironova
https://russian.rt.com/sport/news/1307223-kozhevnikov-perehod-mironov-spartak
https://www.championat.com/hockey/news-5534426-v-moskovskom-dinamo-rasskazali-kogda-klub-nachnyot-obyavlyat-o-perehodah-novichkov.html
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/v-pogone-za-dlinnym-rublyom-rekordsmen-i-kapitan-dinamo-sobralsya-v-spartak
https://www.sports.ru/profile/1048803778/status/2280925/
https://www.kp.ru/sports/hokkej/kontrakt-na-2-sezona-spartak-podpisal-zashhitnika-dinamo-andreya-mironova/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050873_Mironov__o_perehode_iz_Dinamo_v_Spartak_Znaju_chto_jest_negativnaja_reakcija_no_tak_budet_luchshe_dla_mena_i_semi
https://sport24.ru/hockey/news-643416-eto-kak-syekhat-ot-roditeley-mironov-posle-perekhoda-iz-dinamo-v-spartak
https://rg.ru/2024/05/01/rekordsmen-dinamo-andrej-mironov-oficialno-stal-igrokom-spartaka.html
https://sportrbc.ru/news/66321b059a79474273b1975f


 

 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 1 мая 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 1 мая 2024 

• Р-Спорт, Москва, 1 мая 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 1 мая 2024 

• Sport24.ru, Москва, 1 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

Американский нападающий Бадди подписал новый контракт с 
"Трактором" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Нападающий "Трактора" Бадди Робинсон продолжит выступать за команду. 
Как сообщает пресс-служба клуба, соглашение с американцем рассчитано до 
конца сезона-2024/25. 
32-летний хоккеист в сентябре 2023 года стал игроком "Трактора". В дебютном 
сезоне в КХЛ форвард сыграл 66 матчей, набрав 22 (15+7) очка.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/amerikanskiy-napadayuschiy-baddi-
podpisal-novyy-kontrakt-s-traktorom-2206964/ 

К заголовкам сообщений 

"Амур" претендует на Шипачева (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 1 мая 2024) 
Как стало известно "БИЗНЕС Online", "Амур" активно интересуется нападающим 
"Ак Барса" Вадимом Шипачевым.  
Ранее агент Шипачева Станислав Романов заявил, что игрок с большой долей 
вероятности покинет казанский клуб. Клуб из Хабаровска, по нашим данным, 
готов забрать 37-летнего хоккеиста. 
Контракт Шипачева с "Ак Барсом" действует до 30 апреля 2025 года. 
Шипачев играет в "Ак Барсе" с 2022 года. В дебютном сезоне он стал вторым 
бомбардиром "барсов" после Александра Радулова. А в минувшем - самым 
результативным игроком казанцев, набрав в регулярном чемпионате 44 (13+31) 
очка в 62 играх. В плей-офф у него было 2 (1+1) очка в пяти играх.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/294101 

К заголовкам сообщений 

СКА подписал новый трехлетний контракт с Зыковым (Р-Спорт, Москва, 1 
мая 2024) 
Петербургский хоккейный клуб СКА подписал новый трехлетний контракт с 
нападающим Валентином Зыковым, сообщается на сайте команды.  
Соглашение рассчитано до конца сезона-2026/27.  
Также клуб объявил о подписании контрактов до конца сезона-2025/26 с 
защитником Андреем Педаном и нападающим Павлом Дедуновым.  
Зыкову 28 лет, он является воспитанником СКА и выступает за основную команду 
с сезона-2021/22. В прошедшем регулярном чемпионате форвард провел 52 
матча, в которых набрал 28 очков (13 шайб + 15 передач). В плей-офф на счету 
Зыкова 2 (0+2) очка в пяти играх.  

https://rsport.ria.ru/20240501/zykov-1943363135.html 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050862_Majorov_nazval_perehod_Mironova_serjeznym_priobretenijem_dla_Spartaka
https://www.rbc.ru/sport/01/05/2024/663217739a79478599283f18
https://www.sports.ru/hockey/1116036360-mironov-pereshel-v-spartak-andrej-provel.html
https://metaratings.ru/news/spartak-obyavil-o-perekhode-mironova-iz-moskovskogo-dinamo-358840/
https://russian.rt.com/sport/news/1307169-spartak-perehod-mironov
https://rsport.ria.ru/20240501/kontrakt-1943296442.html
https://www.championat.com/hockey/news-5534330-zaschitnik-andrej-mironov-oficialno-pereshyol-v-hk-spartak.html
https://sport24.ru/hockey/news-643406-spartak-obyavil-o-perekhode-byvshego-kapitana-dinamo-andreya-mironova
https://allhockey.ru/news/show/516486-Spartak_obyavil_o_podpisanii_kontrakta_s_Mironovym
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/amerikanskiy-napadayuschiy-baddi-podpisal-novyy-kontrakt-s-traktorom-2206964/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/amerikanskiy-napadayuschiy-baddi-podpisal-novyy-kontrakt-s-traktorom-2206964/
https://sport.business-gazeta.ru/article/294101
https://rsport.ria.ru/20240501/zykov-1943363135.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Николай Воеводин: "Очень хорошо, когда молодые ребята уходят в КХЛ и 
показывают там достойную игру" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), 
Москва, 1 мая 2024) 
Николай Воеводин в сезоне 2022/2023 привел "Чайку" ко второму в истории 
команды Кубку Харламова. В межсезонье специалист сменил Нижний Новгород 
на Санкт-Петербург, он стал главным тренером "СКА-Невы" из Всероссийской 
хоккейной лиги. Параллельно возглавляет тренерский штаб молодежной 
сборной России, которая стала победителем Кубка Будущего в Новосибирске.  
В интервью официальному сайту МХЛ Николай Воеводин поделился мнением о 
финальных сериях в МХЛ и КХЛ, успехах Ивана Демидова и Владислава 
Романова, перекрестном плей-офф и работе вертикали СКА.  
- Как оцените финал МХЛ?  
 - Команда системы СКА, в которой я работаю, выиграла, что очень хорошо и 
позитивно. Я очень рад за ребят. С некоторыми я работал, и тренерский штаб 
сам знаю хорошо. С победой, молодцы.  
- За счет чего, на ваш взгляд, удалось добиться этой победы?  
 - Трудная серия. Первую игру тяжело начинали, вторую переламывали... За счет 
характера и самоотверженности. Ребята травмы получали, Иван Демидов на 
костылях шел. Это все говорило о том, что хоккеисты были нацелены на победу. 
Обе команды бились, и "Локо" тоже хорошо играл, очень достойно выглядел. Но 
"СКА-1946", значит, больше заслужил, молодцы ребята.  
- Это показывает то, что система СКА работает? Вторая победа в МХЛ за три 
года.  
 - Это отражает то, что есть талантливые ребята, которые из года в год приводят 
команду к высшим наградам. Условия тоже много что значат.  
- Вы удивились тому, что MVP плей-офф признали не Ивана Демидова, а 
Владислава Романова?  
 - До конца я думал, что самым ценным игроком будет Демидов, даже несмотря 
на то, что он не играл в этом матче. Мы с коллегами смотрели за ним. Пацан 
очень достойно проводил все раунды плей-офф, и по результативности был 
лучшим. Но, видимо, решающий матч перевесил чашу весов в сторону Влада 
Романова. Однако главное, что это командная победа, что ребята чемпионы, а 
кто получил приз MVP плей-офф, это не так важно.  
- Как оцените уровень плей-офф МХЛ?  
 - Финал прошел на достойном уровне, но в целом уровень молодежки немного 
просел. С чем это связано? С тем, что талантливые ребята были заиграны за 
команды КХЛ. Возможно, в этом кроется причина. Но это ведь очень хорошо, 
когда ребята уходят в лигу выше и показывают там достойную игру.  
- А какие у вас впечатления остались от финала Кубка Гагарина?  
 - Честно говоря, по игре я думал, что "Локомотив" будет чемпионом. Команда 
очень мощно выглядела в сезоне и в плей-офф. Но "Магнитка" лучше 
подготовилась в тактическом плане. Преимущество "Локомотива" не 
чувствовалось, и соперник показал очень уверенную игру. Хотя счет во всех 
матчах был в одну шайбу, и это говорило, что все могло качнуться в другую 
сторону. Где-то "Магнитке" повезло, как в овертайме третьей игры, но в целом 
команда оставила хорошее впечатление  
- Радует, что в "Металлурге" было много молодых хоккеистов, и они не просто 
играли, а являлись лидерами команды?  



 

 

 - Это очень хорошо. Как раз молодые ребята показали, что могут выходить на 
ведущие роли и делать результат при правильном своем отношении, когда они 
не спекулируют тренерским доверием.  
- Какое впечатление в целом оставил плей-офф КХЛ и новая перекрестная 
формула?  
 - Перекрестный плей-офф - это интересно, команды выдавали напряженные 
серии, и по перелетам все были в равных условиях. Я за этот формат.  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1051438/ 

К заголовкам сообщений 

"У меня два дома - в Северной Осетии и в Москве". Защитник московского 
"Динамо" Арсен Таймазов - о сезоне 2023/2024, родном регионе и 
спортивной семье (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 1 мая 
2024) 
Игрок вошел в десятку лучших игроков по заблокированным броскам в 
регулярном чемпионате.  
Защитник бело-голубых начал играть в хоккей во Владикавказе. Затем восемь 
лет провел в системе ЦСКА и перешел в московское "Динамо", где дебютировал 
в Молодежной хоккейной лиге. Сезон 2023/2024 стал для Арсена Таймазова 
вторым в МХЛ. Игрок проводил около 20 минут на льду. В регулярном 
чемпионате набрал 14 (1+13) очков. Дважды играл за сборную России U18 на 
"Кубке Будущего".  
Отец Арсена - Артур Таймазов, трехкратный олимпийский чемпион по вольной 
борьбе. В интервью официальному сайту МХЛ защитник рассказал, почему 
выбрал хоккей и как папа влияет на его карьеру. А также о любви к Северной 
Осетии и планах на будущее.  
"В серии против "Алмаза" вели 2:0, но расслабились и проиграли" 
- Для вас сезон 2023/2024 стал вторым в МХЛ. Какие впечатления?  
 - Он прошел очень хорошо, если сравнивать с сезоном 2022/2023, когда я только 
начал играть в Лиге. Много времени проводил на льду, в среднем около 20 минут 
за матч. Стало намного легче, потому что тренерский штаб мне доверял. 
Физически я был готов к этому, сложностей не было, с каждой игрой становился 
увереннее. Поэтому получил огромный опыт, в сезоне 2024/2025 буду готов 
играть на взрослом уровне.  
- В регулярном чемпионате вы набрали 14 (1+13) очков. Работали над 
передачами в межсезонье?  
 - Очки сами собой начали приходить, потому что я проводил больше времени на 
льду. Мне нравится отдавать голевые передачи, но когда забрасываешь шайбу 
- это еще приятнее. У меня получилось забить только один раз. Ничего 
страшного, надеюсь в следующем сезоне будет лучше.  
- С какими трудностями столкнулись в сезоне?  
 - Мой рост 195 сантиметров, и немного не хватает координации. В этом есть 
сложность, а в остальном я вижу только преимущества. Осталось научиться этим 
пользоваться, все придет с опытом: чем больше играешь, тем увереннее 
становишься. Нужно трудиться на тренировках, чтобы развиваться.  
- В "Динамо" многих игроков привлекают к основной команде. Чувствуете, что 
можете в любой момент дебютировать в КХЛ?  
 - Да, но для этого нужно показывать результат в МХЛ. Я старался как мог, 
выкладывался на максимум. Вызов в основу зависит от тренерского штаба. Я 
пока не дебютировал, но слежу за своей игрой, время придет.  
- Как оцените сезон для молодежной команды "Динамо"?  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1051438/


 

 

 - Результат не очень положительный, все-таки у нас была задача выиграть Кубок 
Харламова. В регулярном чемпионате могли сыграть намного лучше. В плей-
офф не получилось: вели 2:0 в серии, но расслабились и проиграли "Алмазу".  
- Антон Корредор говорил, что у вас сложилась боевая команда.  
 - Да, с коллективом все было в порядке, ребята друг друга поддерживали. Но 
это спорт, не всегда все получается. Мы повели в серии и подумали, что уже все 
решено. В Москве проиграли два матча и на третий не смогли настроиться. Я 
считаю, что мы действовали хорошо, просто соперник оказался сильнее в 
тактических моментах.  
"Никто не укажет на твои ошибки и не объяснит их так, как ты сам" 
- Какой матч стал самым ярким для вас в сезоне 2023/2024?  
 - Я долго не мог забросить и очень этого хотел. В последнем матче регулярки 
мы играли с петербургским "Динамо", счет был 2:2. Я забросил победную шайбу, 
поэтому матч запомнился.  
- Как вы справляетесь с неудачами?  
 - Всегда понимал, что хоккей - это спорт, и неудачи в нем - часть жизни. Через 
них надо проходить. Когда вылетели из плей-офф, было грустно и обидно, но я 
на этом не зацикливался. Будет следующий сезон, в котором можно все 
поменять.  
- Как анализируете личную игру?  
 - Просматриваю действия в матче, чтобы учиться на своих и чужих ошибках. Это 
необходимо делать, чтобы становиться лучше. Никто не укажет на твои ошибки 
и не объяснит их так, как ты сам. Когда просматриваю свою игру, вижу, где надо 
было сделать по-другому. Я анализирую действия и потом в похожих ситуациях 
принимаю правильные решения.  
- Чем вы обычно занимаетесь перед играми?  
 - Стараюсь отдохнуть, могу посмотреть фильм или почитать книгу. Обязательно 
пью кофе перед матчем, это привычка с детства. Еще ни разу не нарушил 
традицию (смеется).  
- Успеваете посмотреть новые города в поездках?  
 - Когда есть свободное время, можно выбраться и посмотреть 
достопримечательности, посидеть в кафе с ребятами. Мне больше всего 
нравится Санкт-Петербург. Еще отмечу Владивосток, там красиво.  
"Папа разбирается в психологии спортсмена. Это мне очень помогает" 
- Вы начинали заниматься хоккеем во Владикавказе - это необычно для 
Северной Осетии.  
 - Да, я пришел в секцию в пять лет. Хоккей не очень развит в республике. Я один 
из немногих, кто родом оттуда и сейчас занимается хоккеем. У нас раньше 
никогда не было профессиональных игроков из Северной Осетии. Но там есть 
два ледовых дворца. Думаю, если хоккей будет развиваться, то оттуда будет 
выходить много высококлассных хоккеистов, потому что молодежь талантливая. 
Главное, чтобы создавались условия для занятий.  
- Почему вы пошли в хоккей?  
 - У меня отец занимался вольной борьбой, он в прошлом профессиональный 
спортсмен. Папе нравился хоккей, он всегда говорил, что это мужской вид 
спорта. Чтобы я начал развиваться, отдал меня в хоккейную секцию, на борьбу 
было еще рано. Потом мы переехали в Москву, я прошел просмотр в ЦСКА, так 
и остался. Хоккей мне всегда очень нравился. Но если бы не эта секция, то 
пошел бы на борьбу. У меня спортивная семья, дядя тоже в прошлом 
профессиональный спортсмен, олимпийский чемпион по тяжелой атлетике. 
Поэтому я изредка посещал секцию тяжелой атлетики в детстве.  
- Какие советы давал папа?  



 

 

 - Он как никто другой разбирается в психологии спортсмена, это мне очень 
помогает. Папа и сейчас объясняет важные вещи, подсказывает. Например, 
говорит, что нужно соблюдать режим. Каким бы талантливым ни был спортсмен, 
он должен его соблюдать, ложиться спать вовремя. Нужно полностью 
погрузиться в подготовку, чтобы быть в оптимальной форме. Папа больше про 
подход рассказывает, потому что в хоккее не сильно разбирается.  
- В Москву вы переехали из-за хоккея?  
 - Нет, отец начал там работать. Первое время он жил один, потом мы переехали 
всей семьей, и я пошел в секцию ЦСКА. Там играл до 16 лет и за год до выпуска 
перешел в "Динамо" на правах аренды.  
- Почему сменили команду?  
 - Мы с отцом решили, что так будет лучше. Думаю, что в ЦСКА играл бы на 
юниорском уровне. Когда перешел в "Динамо", меня сразу подключили к 
молодежной команде, поэтому получил большой опыт. На тренировках первое 
время было тяжело: скорости выше, ребята старше на два-три года. Но потом я 
привык, дебютировал в МХЛ, подписал контракт и остался в "Динамо".  
- На матчи против московских армейцев особый настрой?  
 - Да, это особые чувства. В сезоне 2023/2024 провел против "Красной Армии" 
два матча. Выходил очень заряженный, потому что играл против своего первого 
детского тренера и ребят, с которыми провел восемь лет в одной команде.  
- Сейчас для вас родное место - Москва или Владикавказ?  
 - Владикавказ. Каждый год с нетерпением жду момента, когда туда полечу. 
Обычно бываю зимой на Новый год и летом. Первое время, когда я переехал в 
Москву, было тяжело. Даже хотел вернуться, но потом привык. Сейчас у меня 
два дома - в Северной Осетии и в Москве.  
"Играю за "Динамо" в ЮХЛ и учусь на юриста" 
- У вас есть любимые игроки?  
 - Есть те, которые мне импонируют. Это К'Андре Миллер из "Нью-Йорк 
Рейнджерс" и Мориц Зайдер из "Детройт Ред Уингз". Они схожи со мной по стилю 
игры. Считаю, что мне нет смысла следить за игроками, которые меньше меня 
по антропометрическим данным, у них хоккей совершенно другой. Мне нужно 
больше работать над координацией, скоростью, физической силой. Самое 
главное - это игровая практика. Чем больше играешь, тем сильнее становишься. 
Тренироваться можно сутками, но, если ты не включен в игровой процесс, роста 
не будет.  
- Как проводите свободное время?  
 - Люблю отдыхать с семьей и друзьями. Нравится играть в настольный теннис и 
футбол. Я сейчас тренируюсь и играю за "Динамо" в ЮХЛ, поэтому свободного 
времени не так много. Параллельно учусь на первом курсе на юриста, 
приходится заполнять пробелы по учебе.  
- Почему выбрали юридический факультет?  
 - В школе мне всегда нравилась история и обществознание. Я хорошо сдал ЕГЭ, 
поэтому с родителями приняли решение поступать на юридический. 
Образование очень важно, решил попробовать этот факультет. Дальше будет 
видно, второе образование можно получить в любой момент.  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1051439/ 
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Вратарь "Агидели" Пругова: "Было бы интересно поработать под 
руководством Андрея Козырева из "Северстали" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 2 мая 2024) 
Вратарь "Агидели" Анна Пругова рассказала, с кем из главных тренеров КХЛ ей 
было бы интересно поработать. 
"Если брать КХЛ, мне было бы интересно поработать под руководством главного 
тренера "Северстали" Андрея Козырева. У него потрясающий подход и 
атакующий стиль игры. С удовольствием смотрела матчи "Северстали". Очень 
интересно наблюдать за этой командой. Видно, что тренер вышел на новый 
уровень". 

https://www.sport-express.ru/hockey/women/news/vratar-agideli-anna-prugova-
hotela-by-porabotat-pod-rukovodstvom-kozyreva-2207222/ 
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Молодежная сборная России по хоккею 

 
Штаб хоккейной команды "Россия 25" проводит тренировку с 
воспитанниками "Барыса" (ТАСС, Москва, 1 мая 2024) 
Тренерский штаб национальной хоккейной команды "Россия 25" во главе с 
Романом Ротенбергом проводит совместную тренировку с воспитанниками 
детско-юношеской спортивной школы (ДЮСШ) "Барыс" и школы "Красная 
машина - юниор". Об этом сообщает корр. ТАСС с места событий.  
Занятие проходит на "Барыс-Арене", где с 2 по 4 мая российская команда 
выступит на турнире с участием сборных Белоруссии и Казахстана. В тренировке 
принимают участие воспитанники "Барыса" 2013-2015 годов рождения, а также 
специалисты российской школы "Красная машина - юниор".  
"Благодаря нашим коллегам из федерации Казахстана и лично ее президенту 
Аскару Мамину мы организовали лагерь для детей в рамках международного 
турнира. Мы проводим здесь детские сборы, в которых принимают участие 
тренеры из нашей программы "Красная машина - юниор", ребята из школы 
"Красная машина", мы ведем обмен опытом с детьми и тренерами из школы 
"Барыса". Это делается, чтобы с детского возраста обучать правильной технике 
владения шайбой, катания, - сказал ТАСС Ротенберг. - Совместными усилиями 
мы можем развивать хоккей в Казахстане, Белоруссии, России, чтобы наши 
детишки обыграли сборную Канады."  
"С детьми делятся опытом тренеры из Федерации хоккея России. Детям очень 
интересно, они получают колоссальные эмоции, восторг, и это служит подпиткой 
для того, чтобы им попасть в национальную сборную", - отметил в разговоре с 
ТАСС тренер ДЮСШ "Барыс" (команда игроков 2015 года рождения) Евгений 
Моргачев.  
"У каждого тренера свои ключики для подхода, кто-то из них может подсказать, 
направит, покажет, как делать тот или иной элемент. Здесь выполняется базовый 
набор упражнений, которые дети изучали ранее. Сейчас они оттачивают свои 
навыки владения шайбой", - добавил он.  

https://tass.ru/sport/20690469 
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• Sports.kz, Караганда, 1 мая 2024 
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"В матче со сборной Казахстана мы на деле должны доказать, что 
достойны выступать на ЧМ" - Ротенберг (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 
мая 2024) 
Сборная "Россия 25" в матче с командой Казахстана, которая выступит на 
чемпионате мира, должна доказать, что тоже достойна быть участником этого 
турнира, заявил главный тренер национальной команды Роман Ротенберг.  
Сборная "Россия 25" проведет в Астане два матча: 2 мая против сборной 
Казахстана, 4 мая со сборной Белоруссии. После этого российская команда в 
рамках турнира Лига Ставок Большой тур сборной сыграет еще три матча с 
белорусами: 6 мая в Омске, 9 мая в Туле, 11 мая в Минске. 
 - Поздравляю всех с праздником от души. Мир! Труд! Май! Сегодня сборная 
потрудилась на льду. Как известно, что хоккее только 1% решает талант, 
остальные 99% - труд каждого игрока. Сегодня мы это в очередной раз увидели. 
С хорошим настроением позанимались, у всех горят глаза, все очень рады быть 
в сборной. Подшлифовали нашу тактику, подготовились к завтрашней игре. Нам 
будет противостоять очень сильная команда - сборная Казахстана, участник 
элитной группы чемпионата мира. Мы должны доказывать своей работой, делом, 
результатом, что мы достойны играть на чемпионате мира. 
Система игры сборной Казахстана не поменялась. Они будут ждать контратак, 
построятся впятером в средней зоне и будут ждать наших ошибок. Мы должны 
сыграть на скорости, проходить среднюю зону без потерь. А в атаке - не 
заигрываться, максимально использовать свои моменты. Очень важна будет 
дисциплина: надо понимать, что 48% голов забивается, когда хоккеист находится 
на льду 40 секунд. Когда он играет больше, то шанс забить значительно 
снижается. Это ребятам надо понимать и сыграть на команду в каждой смене, - 
передает слова Ротенберга корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050909_V_matche_so_sbornoj_Kazahst
ana_my_na_dele_dolzhny_dokazat_chto_dostojny_vystupat_na_ChM__Rotenberg 

К заголовкам сообщений 

"А вы знали, что Овечкин изобрел свою клюшку, поэтому снова стал 
забивать?" Интервью Романа Ротенберга (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 
мая 2024) 
Главный тренер СКА и сборной "Россия 25" Роман Ротенберг перед стартом 
майского турне национальной команды рассказал "Матч ТВ", как он смотрит НХЛ, 
и отметил, что находится на связи со всеми нашими звездными хоккеистами.  
"Россия 25" в рамках майского турне сначала сыграет в Астане, где 2 мая 
встретится с Казахстаном, а 4 мая - с Белоруссией. Потом национальная 
команда перелетит в Омск, где 6 мая сыграет с белорусами. Кроме того, еще два 
матча с Белоруссией нас будут ждать 9 мая (Тула) и 11 мая (Минск). Накануне 
поездки мы записали в Новогорске большое интервью главного тренера сборной 
"Россия 25" Романа Ротенберга. 
- Вы сказали, что изучаете все ночные матчи НХЛ. Какие впечатления у вас от 
первого раунда? Почему не забил Овечкин?  
 - Надо понимать, что там происходит внутри "Вашингтона". Но если смотреть 
объективно, сейчас "Нью-Йорк Рейнджерс" очень силен. Там очень долго шли к 
тому, чтобы создать мощный коллектив. У них есть лидеры - Артемий Панарин, 
сильный вратарь Игорь Шестеркин. А ведь мы к этому голкиперу имеем 
непосредственное отношение. Я лично много работал с Игорем и в свое время 
инициировал его переход в СКА. 
- Это было 10 лет назад.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050909_V_matche_so_sbornoj_Kazahstana_my_na_dele_dolzhny_dokazat_chto_dostojny_vystupat_na_ChM__Rotenberg
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 - Мы тогда спасали "Спартак". И сделали это за счет средств ПАО "Газпром", 
нашего спонсора. И вот мы спасли "Спартак" и получили сильнейшего на то 
время молодого вратаря. И у нас Шестеркин получил необходимое развитие, 
был долго в СКА. Всегда играл в условиях здоровой конкуренции. От нас Игорь 
поехал на Олимпиаду, где завоевал золото как третий вратарь. Брал Кубок 
Гагарина как второй вратарь. Помогал в моментах, играл здорово. 
И вот теперь Шестеркин - лидер "Рейнджерс", которые очень сильны по всем 
линиям. Они и на Кубок Стэнли могут замахнуться. 
 - Стал ли Панарин гораздо сильнее, чем он был в СКА, где играл в легендарной 
тройке с Шипачевым и Дадоновым?  
 - Начну с того, что Артемий по жизни прошел через много сложностей. Мы знаем 
его историю. Я участвовал в его судьбе. В свое время помогал ему, как мог. В тот 
момент его, по сути, выбросили из хоккея. Вы помните ситуацию, когда он был в 
"Ак Барсе". 
 - Главный тренер Владимир Крикунов просто не ставил его в плей-офф.  
 - Потом Артемий перешел в СКА. Он был психологически абсолютно подавлен. 
Очень тяжело, когда у человека есть талант, но его не воспринимает система. 
Нам всем повезло - и СКА, и Панарину, что мы тогда смогли создать сильную 
команду. И в нашей системе Артемий смог развиваться. 
Я видел, как он тренируется. Придумал даже свои упражнения. Прыгал на 
лестницу, чтобы у него была стартовая скорость. Он очень сильно окреп 
физически. Случались в СКА и неудачи - например, плей-офф в 2014 году, когда 
после сочинской Олимпиады у нас проходила тренировка, и на ней разом 
травмировались Панарин и Евгений Кетов. Конечно же, тогда СКА был обречен, 
когда вылетели два ведущих игрока. В том плей-офф у нас не все получилось. 
Но в следующем году мы завоевали Кубок Гагарина, собрав сильную команду и 
найдя сильного вратаря. 
Мы видели, что Панарин выходит на новый уровень, прогрессирует. Мы в работе 
стараемся следовать двум критериям - результат и развитие хоккеистов. А в тот 
год все сработало: мы и чемпионами стали, и Панарин стал совершенно другим 
игроком. 
Он сам себя сделал. Большой молодец. Хочу ему пожелать только удачи. 
Артемий - настоящий мужик, который в своей жизни прошел все. Сейчас у него 
счастливая семейная жизнь. Он играет в лучший хоккей в карьере. У него 
замечательный тесть. 
 - Тесть вам не звонит из Нью-Йорка?  
 - Звонит, передает приветы. Мы на связи. Столько прошли вместе! Нужно в 
жизни такое ценить. И победы, и поражения у нас были со Знарком. Мы уже 
связаны навсегда. 
Замечательная у них семья. Я участвовал в том чемпионате мира, когда Алиса 
познакомилась с Панариным. Все происходило на моих глазах. Это прекрасная 
история! Надеемся, что Артемий однажды вернется в Россию, чтобы показать 
свой лучший хоккей для наших болельщиков. 
"По примеру канадцев мы готовимся на среднегорье" 
 - Зачем СКА в 2017 году приобрел права на Никиту Кучерова? Вы верите, что он 
однажды сыграет за ваш клуб?  
 - Мы с Никитой в очень хороших личных отношениях. Он всегда с удовольствием 
приезжал в сборную, когда я там работал генеральным менеджером. Кучеров 
участвовал во всех чемпионатах мира, где мог. Показывал свой лучший хоккей, 
и я видел, какой он трудолюбивый парень. Но талант - это один процент. А все 
приходит за счет трудолюбия, и это 99 процентов. Это есть и у Панарина, и у 



 

 

Кучерова. Поэтому они на сегодняшний день являются лучшими игроками в 
мире. Своим хоккеем влюбляют в наш вид спорта миллионы болельщиков. 
 - Вы слышали, что команда Овечкина может сыграть против команды Панарина 
этим летом в Петербурге?  
 - Надо изучить эту инициативу. Я ничего об этом не слышал. А летом игроки НХЛ 
в самом деле могут и тренироваться вместе, и матчи проводить. Когда мы 
готовились к Кубку мира в 2016 году, то разослали каждому нашему энхаэловцу 
индивидуальный план подготовки. Там ведь за океаном идет длинный сезон. Они 
очень поздно заканчивают. В тот год Женя Малкин с "Питтсбургом" завоевали 
Кубок Стэнли. Времени летом совсем мало. Не так просто себя подготовить. 
Нужно было режимить. Играть без отпуска. 
- Уникально.  
 - Почему же? Сборная Канады вовсю готовилась по своей программе. Хотя 
регламент НХЛ не позволял собирать ребят заранее командой. В то же время им 
не запрещали готовиться индивидуально. При этом канадцы Кросби и компания 
занимались по тройкам в Колорадо, на среднегорье, закладывая физическую 
базу. Мы знаем этот опыт, потому что СКА в среднегорье Сочи постоянно 
работает летом. Это мировая практика, доказанная временем. 
И вот мы прошли момент, что игрокам НХЛ после тяжелейшего сезона очень 
трудно готовить себя к матчам, которые проходят поздним летом или в сентябре. 
Нужна практика, даже в виде выставочных игр. Я не знаю, как игроки НХЛ 
подготовят себя к такому шоу-матчу. Хочется, чтобы болельщики увидели 
красивый хоккей высочайшего уровня. 
"Плотников выглядит моложе, чем семь лет назад" 
 - Главный тренер "Магнитки" Андрей Разин сказал, что хочет работать в сборной 
России. У него есть шанс?  
 - Мы в хороших отношениях с Андреем. Привлекали его в сборную раньше. Он 
такой же тренер, как и мы. Мы все постоянно учимся, поэтому "Металлург" и 
завоевал Кубок Гагарина. Он использовал современные подходы в своей 
системе игры. 
Надо смотреть, когда мы вернемся на чемпионаты мира и Олимпиады. Мы 
всегда на связи. Но после такого тяжелейшего сезона все в "Металлурге" 
выхолощены эмоционально. Не так просто выйти и сразу же опять работать, 
буквально на следующий день после плей-офф. Вместо того, чтобы лететь в 
Магнитогорск, нужно было приехать в Новогорск, проводить тренировки на льду. 
А так все возможно, мы абсолютно открыты к работе со всеми. 
 - Есть ли у вас дальнейшие планы возвращать ребят из Северной Америки? 
Например, Александр Барабанов, с которым не продлевают контракт в "Сан-
Хосе".  
 - Абсолютно точно да. Это и Барабанов, и другие ребята. Мы ведем переговоры, 
не могу сейчас озвучить фамилии. Но Саша - воспитанник нашего клуба, парень 
из питерского хоккея. На наших глазах вырос, мы с ним так много прошли. Была 
ситуация, когда не так уж сильно видели в сборной на Олимпиаде. Конкуренция 
была высочайшая. Но Саша поехал, привез золото из Кореи. 
Мастер высочайшего уровня. Конечно, мы хотим вернуть нашего воспитанника. 
Сто процентов. 
- А вот в "Ак Барсе" освобождается Вадим Шипачев.  
 - Мы можем сейчас всех игроков обсуждать. 
 - Ветеран впишется в молодой СКА?  
 - Возраст всегда важен, но это только цифра. Надо смотреть, в каком состоянии 
игрок. Например, посмотрите на Сергея Плотникова. Я с ним много работал, 
знаю его очень хорошо со всех сторон. Мы с ним выигрывали Кубок Гагарина в 



 

 

2017 году. Важно, как тренируется человек, когда ему за 30 лет. Это пример 
Плотникова. С каждым сезоном он занимается все больше и больше. Я знаю его 
тренировки, как он питается. Да, Сергей стал возрастным, но он прекрасно 
следит за собой. Он компенсировал свой возраст за счет правильного образа 
жизни и тренировочного процесса. Он даже выглядит более молодым, чем семь 
лет назад, когда выиграл с нами Кубок Гагарина. Процент жира ниже, состав тела 
лучше. По скоростным качествам и характеру он точно никому не уступает. Нам 
нужны такие ребята. 
 - Еще ведь и Михаил Григоренко.  
 - Миша - большой мастер, который очень нужен СКА. Потому что мы создаем 
очень много моментов, например, 20 - но забрасываем только одну шайбу. А нам 
нужно в идеале реализовывать процентов 30 из того, что мы создаем. Чем 
больше, тем лучше - мы ведь максималисты. Но мы очень рассчитываем на 
ребят, которые эти моменты умеют завершать. 
Григоренко - олимпийский чемпион, трижды обладатель Кубка Гагарина. И как 
человек классный, и вместе мы уже работали. Прекрасно понимаем друг друга, 
какие у нас требования. Есть победный опыт, и конечно же, Миша усилит СКА. 
"Финны нам испортили праздник. Мы обязательно возьмем реванш на 
следующем ЧМ и Олимпиаде" 
 - Если бы мы завтра ехали на чемпионат мира, вы бы взяли туда Александра 
Овечкина? Он набрал ноль очков в плей-офф.  
 - Хоккей - игра командная, и один в поле не воин. Надо смотреть не только на 
Овечкина, но и на весь "Вашингтон". Саша - большой молодец, мы с ним 
постоянно общаемся. Я знаю даже, что он был недоволен клюшками, которыми 
играл на старте чемпионата. И сам создал свою клюшку. То есть человек живет 
хоккеем. Вы представляете, что это - сделать свою клюшку? Это же 
высокотехнологичный продукт. Но он нашел какую-то свою старую клюшку, 
которой он забивал в 2008 году, набрав тогда рекордное количество очков. Эту 
клюшку заново создал, произвел ее. Нашел, с кем это сделать. И гордится этим, 
звонит мне и рассказывает: "Вот, у меня есть такая клюшка. Хочешь 
попробовать?" - "Конечно!" И он мне их прислал, и я попробовал с ними выйти на 
лед. 
- И как они?  
 - У меня же левый хват, а у него правый. Полноценно сыграть не получилось. Но 
эти клюшки высочайшего уровня. И когда Овечкин после "Матча звезд" начал 
забивать - деталей бывает много, но каждая важна - это связано с тем, что он 
нашел свою клюшку. И его прорвало! 
 - То есть у вас есть контакт с игроками НХЛ, и они по первому зову приедут в 
сборную России, когда будет нужно?  
 - Вспомните чемпионат мира 2019 года, который прошел в Братиславе. Тогда в 
сборную России приехали больше полутора десятков энхаэловцев. Я полностью 
собирал команду, лично разговаривал с каждым игроком. Сделал все возможное, 
чтобы приехали все. И у нас реально получилась Dream Team. Финны нам 
испортили праздник, конечно. Мы это запомнили и обязательно возьмем реванш 
на следующем чемпионате мира и Олимпиаде. 
 - А теперь бы вы позвали в сборную Никиту Задорова? Ему не нравилось, что в 
раздевалке играет "Любэ".  
 - У каждого свой музыкальный вкус. Я скажу только одно: когда Задоров хотел 
попасть в сборную России на чемпионат мира, то он всегда звонил и просил: 
"Пожалуйста, возьмите меня. Я очень хочу играть. Я - патриот своей страны". 



 

 

Больше я с ним лично не общался. Говорил мне Задоров только это. Но знаете 
такое выражение, что "США ломает людей"? Может, его как-то морально 
сломали в Америке. Но это уже тема для совсем другого разговора. 
 - Ну, а пока сборная "Россия-25" едет в турне по четырем городам - Астана, 
Омск, Тула, Минск.  
 - Ждем всех болельщиков на наших матчах. Можем сказать, что будем играть от 
души, со всем сердцем. И сделаем хоккейный праздник в каждой игре. Каждый 
хоккеист, который будет выступать за сборную, приложит максимальные усилия, 
чтобы победить за свою страну, с гордостью носить майку с гербом России. 
Доказать своей игрой, что они достойны выступать за сборную. Показывать 
очень яркий результативный хоккей. 
Соперники у нас непростые. Сборная Казахстана поедет на чемпионат мира. 
Сборная Белоруссии хочет взять реванш за поражение в декабре на 
международном турнире. Мы не побеждали два года, но слава богу, теперь это 
удалось - потому что произошла смена тренерского штаба. Очень важно было 
победить у себя на домашнем турнире. И задача у нас простая - побеждать в 
каждой игре. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050872_A_vy_znali_chto_Ovechkin_izob
rel_svoju_klushku_poetomu_snova_stal_zabivat_Intervju_Romana_Rotenberga 

К заголовкам сообщений 

Нападающий сборной "Россия 25" Карпухин: "Думаю, что Казахстан будет 
играть от обороны. Нам же нужно это забор проломить" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024) 
Нападающий сборной "Россия 25" Илья Карпухин заявил, что ближайший 
соперник россиян команда Казахстана предпочитает действовать от обороны, и 
россиянам предстоит бороться с этой тактикой. 
Сборная "Россия 25" проведет в Астане два матча: 2 мая против сборной 
Казахстана и 4 мая со сборной Белоруссии. После этого российская команда в 
рамках турнира Лига Ставок Большой тур сборной сыграет еще три матча с 
белорусами: 6 мая в Омске, 9 мая в Туле, 11 мая в Минске. 
 - Мы понимаем как Казахстан будет играть в матче с нами. Сегодня как раз 
прокатали пару заготовок, пару рабочих схем. Думаю, что они будут играть от 
обороны, будут строить плотный заслон в средней зоне. Нам же нужно это забор 
проломить. Это не что‑то новое, в КХЛ так играет, например, "Салават Юлаев" 
или "Адмирал". Они впятером скатываются в середину и ждут ошибки, играя на 
контратаках. Мы должны преодолеть эту, грубо говоря, зону препятствий без 
потерь, стараться больше контролировать шайбу в зоне атаки и забивать как 
можно больше, - сказал Карпухин корреспонденту "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050961_Napadajushhij_sbornoj_Rossija
_25_Karpuhin_Dumaju_chto_Kazahstan_budet_igrat_ot_oborony_Nam_zhe_nuzhno
_eto_zabor_prolomit 

К заголовкам сообщений 

Возраст выхода (Известия, Москва, 2 мая 2024) 
Чего ждать от хоккейной сборной в майском турне 
Для хоккейной сборной майское турне с несколькими матчами против белорусов 
- уже привычное дело. Международный бан российского профессионального 
спорта продолжается больше двух лет, и за это время наши сборные уже начали 
привыкать к новому формату. Вот и в мае 2024-го команда Романа Ротенберга 
проведет четыре матча со сборной Белоруссии и один со сборной Казахстана. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050872_A_vy_znali_chto_Ovechkin_izobrel_svoju_klushku_poetomu_snova_stal_zabivat_Intervju_Romana_Rotenberga
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050872_A_vy_znali_chto_Ovechkin_izobrel_svoju_klushku_poetomu_snova_stal_zabivat_Intervju_Romana_Rotenberga
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050961_Napadajushhij_sbornoj_Rossija_25_Karpuhin_Dumaju_chto_Kazahstan_budet_igrat_ot_oborony_Nam_zhe_nuzhno_eto_zabor_prolomit
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050961_Napadajushhij_sbornoj_Rossija_25_Karpuhin_Dumaju_chto_Kazahstan_budet_igrat_ot_oborony_Nam_zhe_nuzhno_eto_zabor_prolomit
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2050961_Napadajushhij_sbornoj_Rossija_25_Karpuhin_Dumaju_chto_Kazahstan_budet_igrat_ot_oborony_Nam_zhe_nuzhno_eto_zabor_prolomit


 

 

ГДЕ СОСТОЯТСЯ МАТЧИ? 
2 и 4 мая сборная России сыграет в Астане против Казахстана и Белоруссии 
соответственно. 6 и 9 мая наша команда примет белорусов в Омске и Туле, а 11 
мая сыграет с соседями в Минске. 
В мае 2023-го россияне выиграли шесть из восьми матчей у белорусов и 
единственный матч у казахстанцев. 
 - Очень радует, что ребята приехали в сборную с хорошим настроением, - 
подчеркнул наставник команды Роман Ротенберг. - Мы провели много 
тренировок в зале и на льду. Для нас важна следующая игра против Казахстана 
в Астане. Против команды, которая готовится к ЧМ. Нам важно победить, чтобы 
доказать: мы заслуживаем играть на чемпионате мира. Мы не говорим про 
политику, мы говорим про игру. Ребята хотят показать яркий хоккей, чтобы у 
экранов было много зрителей. Хотим установить рекорды по рейтингу - то, что 
мы увидели в КХЛ, нас не устраивает. Мы не согласны с низким рейтингом 
финалов. Самый главный показатель сборной - это полные трибуны на 
стадионах. Это очень важно. 
В состав сборной традиционно вошло много игроков из СКА. В том числе 
опытные Артем Земченок, Никита Серебряков, Никита Камалов, Валентин 
Зыков, Михаил Воробьев, Сергей Толчинский и Василий Глотов. Последний 
станет капитаном команды. 
 - Василий сделал огромный шаг вперед в этом сезоне, доказал игрой, что 
является одним из самых прогрессирующих игроков в России, - продолжил 
Роман Ротенберг. - И достоин звания капитана сборной. Глотов - это тот человек, 
который может повести команду за победами. 
Из остальных команд вызваны в основном молодые игроки. Исключение - 
Максим Джиошвили из "Динамо", Владислав Барулин из "Амура", Артур Тянулин 
из "Сочи" и защитник "Трактора" Илья Карпухин. 
Интересно понаблюдать за тем, как будет выглядеть проведший достаточно 
бледный сезон в ЦСКА Прохор Полтапов - после яркого прошлогоднего плей-
офф от него ждали большего. Одним из лидеров команды должен стать и 
динамовский снайпер Дмитрий Рашевский. В обороне любопытно посмотреть на 
талант "Авангарда" Михаила Гуляева и вдохновленного после обмена в 
"Северсталь" из ЦСКА Владимира Грудинина. 
КОГО МОЖНО ВЫДЕЛИТЬ У СОПЕРНИКОВ? 
Сборная Казахстана готовится к чемпионату мира, и, пожалуй, самое главное в 
ее составе то, что в нем не будет натурализованных игроков. Даррен Диц, Кертис 
Волк, Джесси Блэкер, а также россияне Дмитрий Шевченко, Алексей Маклюков, 
Егор Петухов вывели бы эту команду на совершенно другой уровень. 
Сейчас главная звезда Казахстана - новоиспеченный обладатель Кубка Гагарина 
Никита Михайлис. В "Магнитке" форвард не блеснул, но в своей сборной должен 
становиться лидером атаки. В обороне сыграет и еще один представитель 
команды Андрея Разина - Валерий Орехов. Не стоит забывать и про ветерана 
Романа Старченко, который еще на год продлил контракт с "Барысом". 
В составе белорусов выделяется солидная линия нападения. Тут и одна из 
главных звезд "Северстали" Александр Скоренов, и ведущий центрфорвард 
"Торпедо" Андрей Белевич, и выходящие на главные роли в минском "Динамо" 
Виталий Пинчук и Вадим Мороз. 
Чемпионат мира стартует 10 мая, и уже третий год подряд он пройдет без 
участия сборных России и Белоруссии. Но оставаться без практики на 
международном уровне и прекратить существование наши команды точно не 
должны. Прошлогоднее турне вызвало большой интерес по всей стране, и пусть 



 

 

сейчас три из пяти матчей пройдут не в России, в Омске и Туле наверняка будут 
полные трибуны. 
 - На что мы могли бы рассчитывать на ЧМ? Только на первое место, других 
задач у нас не было и не будет, - заявил Роман Ротенберг. - Иначе нет смысла. 
Все были готовы ехать, со всеми игроками были в диалоге. Но еще раз говорю: 
календарь, травмы. Ребята просто выхолощены и морально, и физически. Те, 
которые почувствовали в себе силы приехать помочь сборной, именно 
выигрывать, здесь. Огромное им спасибо. Многие сильнейшие игроки КХЛ имеют 
предложения уехать в НХЛ, мы знаем. Но пока они готовы работать у нас в 
России, добиваться успехов здесь, развиваться. В НХЛ надо ехать уже готовыми 
игроками, как в свое время уехал от нас из СКА Артемий Панарин. Или Кирилл 
Капризов. 
Предстоящие матчи станут отличным шансом для молодых игроков 
зарекомендовать себя на новом уровне. Далеко не для всех клубный сезон 
сложился удачно, так что игры за сборную станут для них отдушиной. 

https://iz.ru/1690479/artur-khairullin/vozrast-vykhoda-chto-zhdat-ot-khokkeinoi-
sbornoi-rossii-v-maiskom-turne 

К заголовкам сообщений 

13 хоккеистов могут дебютировать за команду "Россия 25" в майском 
турне (ТАСС, Москва, 2 мая 2024) 
Национальная команда по хоккею "Россия 25" сыграет в рамках ставшего 
традиционным турне со сборными Казахстана и Белоруссии. Команда, средний 
возраст которой составляет 25 лет, под руководством Романа Ротенберга 
проведет с 2 по 11 мая пять матчей.  
2 и 4 мая россияне сыграют, соответственно, против сборных Казахстана и 
Белоруссии в Астане. 6 мая команды России и Белоруссии сыграют в Омске, 9 
мая в Туле, закончится тур поединком команд в Минске 11 мая.  
Россияне и белорусы пока вынуждены постоянно играть друг с другом, поскольку 
Международная федерация хоккея с 2022 года не допускает команды до 
чемпионата мира. Для сборной Казахстана встречи с этими соперниками 
являются этапом подготовки к чемпионату мира, который стартует 10 мая в 
Чехии.  
В составе российской сборной выступят игроки 10 клубов Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). Наибольшее представительство имеют петербургский СКА 
и московский ЦСКА. В частности, сыграют успевшие отдохнуть после плей-офф 
Арсений Грицюк, Сергей Толчинский, Захар Бардаков и Василий Глотов, который 
стал капитаном команды.  
Кроме них, Ротенберг вызвал в сборную и ставших победителями Кубка 
Харламова в составе "СКА-1946" защитников Арсения Коромыслова и Ивана 
Выдренкова, нападающих Григория Осипова, Владислава Романова и Семена 
Синяткина. Дебютировать за команду "Россия 25", которая сейчас заменяет 
сборную России, помимо Выдренкова, Осипова, Романова и Синяткина, могут 
вратари Артемий Плешков ("СКА-Нева"), Сергей Иванов ("Адмирал"), Егор 
Заврагин и Евгений Волохин (оба - "Югра"), защитники Артемий Князев ("Ак 
Барс"), Михаил Гуляев ("Авангард"), Егор Брютов (ЦСКА) и Федор Крощинский 
("Сочи"), нападающий Владислав Барулин ("Амур").  
Схожесть с КХЛ  
В составе команды "России 25" сыграют четыре представителя ЦСКА: Брютов, 
нападающие Виталий Абрамов, Максим Соркин и Прохор Полтапов. "Идет 
хороший тренировочный процесс, все ребята знакомые, настроение отличное. 

https://iz.ru/1690479/artur-khairullin/vozrast-vykhoda-chto-zhdat-ot-khokkeinoi-sbornoi-rossii-v-maiskom-turne
https://iz.ru/1690479/artur-khairullin/vozrast-vykhoda-chto-zhdat-ot-khokkeinoi-sbornoi-rossii-v-maiskom-turne


 

 

Команда молодая, все друг с другом общаются, много общих тем, нет какого-то 
возрастного диссонанса", - рассказал ТАСС Полтапов.  
21-летний форвард поведал о своих задачах на предстоящие матчи. "Стать 
лучшим в своих компонентах, подготовиться к следующему сезону на клубном 
уровне, проявить себя. Что касается соперников, то команда Казахстана 
готовится к чемпионату мира. У белорусов тоже хорошая крепкая команда, 
большинство ребят играет в России на уровне КХЛ. Будет интересно с ними 
поиграть, но главное - победить", - отметил Полтапов.  
"Атмосфера в команде хорошая, рабочая, со многими ребятами здесь 
познакомился, все почти одного возраста", - рассказал ТАСС Князев, который 
приехал в "Ак Барс" в аренду из клуба Национальной хоккейной лиги "Виннипег". 
- Атмосфера наверняка будет похожа на КХЛ, так как переезжаем из города в 
город, но тут все же большая ответственность играть за сборную. Поэтому надо 
выкладываться на 200%".  
Тренерский штаб команды "Россия 25" представляет СКА. Обращает на себя 
внимание присутствие сразу трех тренеров вратарей - известного в прошлом 
голкипера Максима Соколова, Юрия Ключникова и Андрея Комиссарова.  
Федерация хоккея России объявила о создании новой сборной в сентябре 2022 
года. В мае прошлого года команда "Россия 25" под руководством Ротенберга 
провела серию игр со сборной Белоруссии в Челябинске, Красноярске, Туле, а 
также с белорусами и командой Казахстана в Астане. В декабре команда "Россия 
25" стала победителем Кубка Первого канала в Санкт-Петербурге, обыграв 
сборные Казахстана и Белоруссии, а также команду "Звезды и ВХЛ".  

https://tass.ru/sport/20693585 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Клуб НХЛ "Каролина" объявил о подписании контракта новичка с 
Хажеевым (Р-Спорт, Москва, 1 мая 2024) 
Клуб Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Каролина Харрикейнз" объявил о 
подписании контракта новичка с российским вратарем Русланом Хажеевым.  
Соглашение с 19-летним россиянином рассчитано на три года.  
"Руслан - крупный вратарь, который очень хорошо двигается для своих 
габаритов и обладает хорошими инстинктами в воротах. У него была сильная 
юниорская карьера в России, и мы с нетерпением ждем его перехода на 
профессиональный уровень в Северной Америке", - заявил генеральный 
менеджер "Каролины" Дон Уодделл, слова которого приводятся на официальном 
сайте НХЛ.  
Хажеев был выбран "Каролиной" в пятом раунде драфта НХЛ - 2023. Вратарь 
играл в системе челябинского "Трактора". В прошедшем сезоне он сыграл 28 
матчей за "Белых медведей" в регулярном чемпионате Молодежной хоккейной 
лиги (МХЛ), пропуская в среднем 2,19 шайбы и отражая 92,7% бросков за игру.  

https://rsport.ria.ru/20240501/karolina-1943358445.html 

Похожие сообщения (16): 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Московский Комсомолец (chel.mk.ru), Челябинск, 2 мая 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 1 мая 2024 

https://tass.ru/sport/20693585
https://rsport.ria.ru/20240501/karolina-1943358445.html
https://www.sportmk.ru/sports/2024/05/01/karolina-podpisala-kontrakta-novichka-s-rossiyaninom-khazheevym.html
https://chel.mk.ru/sport/2024/05/02/klub-nkhl-podpisal-kontrakt-s-khokkeistom-iz-sistemy-chelyabinskogo-traktora.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/karolina-podpisala-kontrakt-s-rossijskim-golkiperom-hazheevym


 

 

• Вести.ru, Москва, 1 мая 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Sports.ru, Москва, 1 мая 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 1 мая 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 мая 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 1 мая 2024 

К заголовкам сообщений 

35-летний россиянин - неожиданный герой плей-офф НХЛ. Действующий 
чемпион в шаге от вылета (Чемпионат.com, Москва, 2 мая 2024) 
Евгений Дадонов забил во втором матче подряд, а "Даллас", проиграв первые 
два матча серии, уже ведет 3-2 у "Вегаса". 
Евгений Дадонов не играл больше двух месяцев из-за трещины кости в нижней 
части тела, вернувшись в строй только в последнем матче регулярного 
чемпионата НХЛ. Но главный тренер "Далласа" Питер Дебур не сомневался в 
том, что 35-летний нападающий поможет команде в плей-офф. "Я верю в него в 
это время года. Он - игрок, который может зарешать в плей-офф", - сказал он 
перед стартом первого раунда с действующим обладателем Кубка Стэнли 
"Вегасом". 
Он оказался прав. Первые два матча Евгений провел без очков, а "Даллас" 
потерял преимущество домашней площадки, дважды проиграв на своей 
территории. Но дальше Дадонов раскачался - передача в третьей игре, важный 
гол в четвертом матче с совершенно невозможного угла (в Америке потом 
подсчитали - шанс забить в этом моменте был меньше 4%!). А "Даллас" увез из 
"Ти-Мобайл Арены" две победы и равный счет в серии. 
И сегодня - гол во втором матче подряд! В плей-офф НХЛ такого с Евгением еще 
ни разу не случалось, хотя в НХЛ он проводит уже десятый сезон. Но большую 
часть карьеры нападающий выступал во "Флориде", которая тогда и близко не 
была настолько грозной, как теперь, и он всего лишь в третий раз выступает в 
розыгрыше Кубка Стэнли.  
Но важные голы он всегда умел забивать. Это в "Далласе" Дадонова можно 
назвать неожиданным героем плей-офф, а ведь в 2015 году в СКА он стал 
главным наконечником атак и лучшим снайпером плей-офф, выиграв с командой 
Кубок Гагарина. И в 2017 году тоже забил немало голов в плей-офф, второй раз 
став чемпионом КХЛ. С тех пор прошло немало лет, но мастерство проверенного 
кубковыми баталиями нападающего никуда не делось. 
Пятый матч начался совершенно идентично первому в этой серии - с 
большинства "Вегаса" и гола капитана Марка Стоуна с пятачка. Но уже через 
минуту "Даллас" провели быструю атаку, и Дадонов замкнул шикарную передачу 
Стэнковена, сравняв счет. 
Права на видео принадлежат NHL Enterprises, L.P. Посмотреть видео можно на 
сайте НХЛ. 
Четвертое звено "Далласа" в этой серии по-настоящему тащит! Глядя на такое, 
проснулись и те, кто должны быть лидерами команды. Забил даже Мэтт Дюшейн, 
молчавший на протяжении последних восьми матчей! Он реализовал 
большинство, сыграв на добивании на пятачке, и вывел свою команду вперед. 
"Вегас" довольно быстро ответил усилиями Уильяма Каррье, который выиграл 
борьбу за шайбу за воротами и проткнул ее под щитком замешкавшегося Джейка 
Оттингера. В первом периоде команды выплеснули практически весь свой 
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сегодняшний голевой потенциал, забросив на двоих четыре шайбы, и в 
оставшиеся 40 минут зрители увидели всего одну шайбу. 
Джейсон Робертсон реализовал большинство, и этот гол стал победным. 
Оставшуюся работу проделал Джейк Оттингер - вратарь отразил 25 из 27 
бросков, а одним из ключевых моментов стало спасение при выходе Чандлера 
Стивенсона один на один за две с половиной минуты до финальной сирены. В 
этой серии Оттингер еще ни разу не пропустил в третьих периодах. 
Права на видео принадлежат NHL Enterprises, L.P. Посмотреть видео можно на 
сайте НХЛ. 
"Даллас" после кошмарного начала плей-офф начал демонстрировать, что не 
просто так стал лучшей командой Запада в регулярном сезоне. Перевернул ход 
серии, впервые в своей истории выиграл три матча подряд после 0-2 и уже 
поставил действующего чемпиона на грань вылета. "Звезды" могут оформить 
выход в следующий раунд уже в ночь на 4 мая (мск). "В нас почти не верили 
после первых двух матчей, но вот шесть дней спустя у нас есть шанс закрыть 
серию против обладателя Кубка Стэнли. Но впереди самая тяжелая часть 
работы", - отметил после матча Дебур.  
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